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El IUturo de Peinado 
Parece claro que Manuel Pei

nado no tiene la pretensión de 
jubilarse en política como 
alcalde de Alcalá. Ahora se 
habla mucho de la necesidad 
de renovación de personas que 
tiene el PSOE y se habla poco 
de su imperiosa necesidad de 
renovar muchos de sus objeti
vos concretos y sus modos de 
operar, aunque parece lógico 
que aquéllos no se renovarán 
mientras no se renueven éstos. 

Las reuniones socialistas en 
Alcalá durante las dos últimas 
semanas se inscriben en un 
intento de renovación de res
ponsables. Manuel Peinado, 
militante socialista reciente, 
parece convencido de que las 
estructuras internas del PSOE 
están caducadas y no podrán 
llevar a cabo las reformas que 
este partido necesita, ni en 
cuanto a personas ni en cuanto 
a ideas nuevas. De ahí que el 
alcalde de Alcalá se proponga 
influir sobre la estructura inter
na del PSOE desde fuera, lle
vando a la liza a una cohorte de 
alcaldes madrileños que despa
bilen a la adormilada FSM. 

El intento de Peinado ha reci
bido algunas contestaciones 
incluso antes de ser totalmente 
explicito, no por el propósito de 
formar una estructura política 
con alcaldes, sino por el deseo 
de que esa estructura sirva 
para apoyar a José Bono en su 
acceso a la secretaria general 
del PSOE y a la candidatura a 
presidente del gobierno. José 
Bono no tiene muchos partida
rios entre los alcaldes socialis
tas de la provincia de Madrid, 
pero uno de ellos es Manuel 
Peinado, quien pergeña su 
futuro político próximo en el 
PSOE junto a Bono con la pers
pectiva del ataque de éste a la 
Moncloa dentro de unos años. 
Por eso es lógico creer que la 
ambición política de Peinado no 
se agota en Alcalá, lo que puede 
explicar algunos de sus com
portamientos que lo hacen apa
recer preocupado ante todo por 
no quemar su futuro en una 
alcaldia de pueblo. 

PUERTA de Madrid 

dltorlalas 

Un apretón de manos 
PUERTA DE MADRID estaba 

allí cuando el presidente del 
Senado colombiano y el repre
sentante de la guerrilla se die
ron la mano, aparentemente 
con cierta efusión cordial mez
clada con una tensión inevita
ble. Seria poco sincero negar 
nuestra satisfacción por ese 
apretón de manos y seria poco 
realista creer sin más ni más 
que las jornadas compluten
ses de nuestros invitados 
colombianos han tenido algu
na utilidad computable en la 
consecución de la paz. 

No obstante, para que la paz 
sea posible hay que creer que 
lo es. Y los primeros que tie
nen que creerlo son quienes 
tratan de solucionar sus pro
blemas con las armas en la 
mano. No seremos tan inge
nuos como para "exigir a todos 
que dejen de matar". Lo que sí 
creemos exigible a hombres de 
buena voluntad es que entien
dan que no es posible vivir 
indefinidamente con la mano 
en el gatillo. También hay que 
exigirles que admitan la posi
bilidad de que el enemigo ten
ga algunas razones que apo
yan sus tesis y algunos intere
ses legítimos que defender. Y 
hay que exigirles que se 
empleen a fondo en la empre
sa de la convivencia pacífica. 

Sin embargo, eso no es todo. 
Los hombres de buena volun
tad, los que quieren la paz, 
tanto los de Colombia como 
los de Europa, de España, de 
Alcalá, tienen que entender 
también que hay muchas per
sonas que hablan de paz pero 
no la quieren porque su nego-

cio no es la paz, sino la guerra, 
con su secuela de robos, 
secuestros, asesinatos, opre
sión y abusos de poder en 
nombre de la razón de estado 
o de la justicia social. Los 
hombres de buena voluntad 
que pretendan colaborar a la 
solución de los conflictos, en 
este caso el colombiano, debe
rán tener en cuenta que no 
todo el que habla mucho de 
paz es pacífico. Y los que no 
podemos entender de lo que 
ocurre en un conflicto concre
to, enrevesado y polifacético, 
sólo podemos sugerir a los 
responsables que, para empe
zar, dejen de matar, sea a 
tiros, sea de hambre. 

Los filósofos finos dicen que 
la ausencia de guerra no es la 
paz. Los no filósofos creemos 
que si uno se acostumbra a 
vivir pegando tiros o a explotar 
hasta la inanición a una parte 
del pueblo llegará a convecer
se de que esa forma de vida es 
natural e irremediable, por 
detestable que sea. En sentido 
contrario, también creemos 
que, si uno se acostumbra a 
vivir sin guerra y a repartir 
parte de lo que tiene -aunque 
no sea más que para que los 
hambrientos no se vean obli
gados a intentar quitárselo por 
la fuerza-, esa ausencia de 
guerra y de miseria no serán 
la paz y la opulencia, pero no 
seria mala cosa para empezar. 

En definitiva, "exigimos" que 
el apretón de manos de Fabio 
Valencia y Raúl Reyes propi
ciado por iniciativa del ayun
tamiento de Alcalá empiece a 
llevar la paz a Colombia. Ya. 
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En las últimas semanas se 
ha desatado la critica contra 
los hospitales de la seguridad 
social por aquello de las listas 
de espera que el gobierno de 
Aznar iba a suprimir. La seño
ra ministra Villalobos, a quien 
según todas las trazas se le 
dio bien su carácter para el 
cargo de alcaldesa, anda un 
poco más desorientada ante el 
toro que Aznar le ha escogido, 
aunque, en el supuesto de que 
dedique a hacer algo la mitad 
del esfuerzo que dedica a 
difundir que tiene muy buenos 
propósitos, podria abrir una 
puerta a la esperanza para la 
pervivencia de un sistema que 
-según un secreto a voces- el 
PP quiere cambiar rumbo no a 
la privatización, que ésta seria 
quizá deseable a largo plazo, 
sino a la contratación de la 
prestación de los servicios con 
aquellas empresas que el arbi
trio del gobierno considere 
adecuadas. La privatización 
sólo será tal cuando el ciu
dadano sea libre de contratar 
su atención sanitaria con la 
empresa que quiera, sin tener 
que pagar obligatoriamente al 
estado la seguridad social que 
el gobierno exige. 

En estas condiciones, cuan
do hay motivos para sospe
char que el gobierno español 
quiere entregar una gran par
te de la explotación del servi
cio a empresas privadas que 
cumplan los requisitos de toda 
índole que los gobernantes les 
reclamen, no es posible evitar 
una suspicacia más: que la 
extensión y la difusión dramá
tica de las quejas actuales 
-que no son consecuencia de 
circunstancias nuevas, sino 
añejas y muy consolidadadas 
y conocidas- haya venido a 
"poner los muertos sobre la 
mesa" -por utilizar una expre
sión desdichadamente hoy 
muy al uso- ante las concien
cias de los ciudadanos para 
que éstos no sólo admitan que 
la medicina privada colabore 
con la de la seguridad social, 
sino también lo exijan. 

VOLVO 540 Dl5DI Utl.452 PTA.' Por mucho 
q_ue le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche ton seguro o un precio ton 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere o segu
ridad, el Volvo 540 no defraudo, y en lo que se 
refiere o precio tampoco. 
"íVA, impueslo de matriculación y transpor1e incluidos. 
Techo solar, llantas de aleación y lcriofuros opcÍonoles. 
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El Cenuo Municipal de Salud apenará dos millones v medio de pesetas 
para el Centro de Acogida 

Convenio de Alcalá v Cáritas 
para atención a drogodependientes 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, y el director de Cári
tas Diocesana de la ciudad 
complutense, Fernando Mar
tinez, firmaron en la mañana 
del jueves un convenio de co
laboración en materia de dro
godependencia, por el que el 
Centro Municipal de Salud se 
compromete a aportar cerca 
de dos millones y medio de pe
setas que se destinarán a fi
nanciar el mantenimiento del 
Centro de Acogida para drogo
dependientes que desarrolla el 
programa de rehabilitación de 
Proyecto Hombre y la residen
cia de las personas en trata
miento de rehabilitación. 

Fernando Martínez Sabroso y Manuel Peinado 

El ambulatorio del Val 
no deiará de hacer los 
análisis de sangre 
Aunque todavía es un proyec
to, todo parece indicar que en 
el futuro la parte técnica de 
los estudios de sangre se tras
ladaní al hospital Príncipe de 
Asturias. Los análisis depen
den del úea especializada, 
que pertenece al hospital. 

Todo continuará igual. Los pa
cientes seguirán acudiendo al 
ambulatorio de la Virgen del Val 
para hacerse las muestras de 
orina, de sangre, etc. En ningún 
caso los pacientes tendrán que 
acudir al hospital para hacerse 
este tipo de pruebas. 

En estos momentos lo que se 
ha presentado es un proyecto 
para que la parte técnica de los 
análisis, es decir, el uso de apa
ratos de última generación y 
otras técnicas sean utilizadas 
para obtener los resultados. Los 
datos estarán disponibles para 
el médico que haya hecho la pe
tición en el plazo de tiempo ac
tual. 

Por su parte, Cáritas Dioce
sana se compromete a mante
ner el Centro y los servicios 
que se prestan y reservar un 
total de dos plazas al año para 
drogodependientes derivados 
desde el Programa Municipal 
de Drogas del ayuntamiento 

de Alcalá de Henares. jueves 15 de junio en la Comi-
De momento es un proyecto 

que va para largo y lo importan
te es que los pacientes no se ten
drán que trastadar al hospital. 

El convenió de colaboración sión de Gobierno del ayunta
se firmó a las 11 horas del miento alcalaíno. 

~"~ 1111". 

Suzuki Baleno ~~~ _--~) 

Este mes te damos el doble de razones para cambiar tu coche por un Baleno. 
Suzuki Baleno H/B 1.3, 1.551.576 ptas. Baleno Sedán 1.9 TO, 1.851.913 ptas. 

Este mes en Quiles si cambias tu viejo coche por un Baleno te damos el doble de razones, ade- Garantía 
más de un completísimo equipamiento: dirección asistida, retrovisores y elevalunas eléctricos, 3 aftas 
cierre centralizado y aire acondiconado opcional. 24 11oru 

'O ' asistencia 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 
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Finalizó el curso ·11calá, mosaico de cubras' para los alumnos de la EMI 

El alcalde entregó el premio al meior relato sobre Alcalá 
Días atrás se celebró en el salón de plenos del ayuntamiento de Alcalá el acto de clausura del curso organizado 
por la concejalía de Turismo para los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Adultos, un curso que lle
va por título 'Alcalá, mosaico de culturas'. El alcalde, Manuel Peinado; el concejal de Turismo, Francisco Calles, 
y el director de la escuela, Luis Muñoz, entregaron los diplomas a los participantes; además, Peinado entregó a 
la alumna Antonia Mira el premio que la acredita como ganadora del concurso al mejor relato sobre Alcalá. 

El curso 'Alcalá, mosaico de 
culturas' cumplió su sexta edición. 
Se celebra entre los meses de 
febrero y mayo en el centro muni
cipal de salud para todos aquellos 
alumnos de la escuela municipal 
de adultos que están interesados. 
Según la concejalía de Cultura, el 
curso está integrado en el plan de 
estudios de la escuela municipal de 
adultos. Tiene en total cinco 
módulos de clases teóricas, que se 
complementan con clases prácti
cas y visitas. 

En el primer módulo se estudia 
el entorno natural de Alcalá, y des
de la prehistoria hasta la romaniza
ción. El segundo módulo trata 
sobre la Alcalá musulmana y 
medieval que da paso al tercer 
módulo, sobre la ciudad renacen
tista y la fundación de la universi
dad. El cuarto módulo trata desde 
el barroco hasta el siglo XX y el 
quinto módulo ha sido una nove
dad este año y ha tratado sobre "la 
literatura en o sobre Alcalá". 

Durante la clausura del curso se 
entregó el premio al concurso 
'Alcalá, mosaico de culturas', que 
ha cumplido este año su primera 
edición. El premio correspondió a 
Antonia Malo. Éste fue el trabajo 
premiado: 

Llevo en Alcalá veinticinco años, 
ciudad a la que llegué, recién casa
da, por motivos de trabajo. Me 
encontré en un lugar nuevo, inhós
pito en clima, ya que provengo de 
Alicante, e incluso de gentes. Aún 
hoy mantengo un mal recuerdo de 

, 

aquella época, muy triste para mí. 
Paseaba por sus calles sola o en 
compañía de mi marido. Eran unas 
calles viejas y oscuras. Ahí estaba 
la calle Mayor, con sus negros 
soportales, los más viejos de todos, 
con sus callejuelas estrechas y las 
personas, en grandes cantidades, 
extrañas en su totalidad, paseaban 
por ellas. Unos inviernos fríos, 
como nunca había conocido, y 
unas primaveras lluviosas .. ~ 

Con el paso de los años, a veces 
con gran esfuerzo por mi parte, fui 

VILLAPUN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 1º A 

ALCALA DE HENARES {Madrid) 

Telf. y Fax: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 

cambiando mi modo de ver las 
cosas: los inviernos, aunque fríos, 
eran llevaderos, en primavera 
sacaba el paraguas, conocía a gen
te por las calles y los edificios vie
jos ya no eran tales, ahora, eran 
antiguos. 

Poco a poco se fue despertando 
en mí interés por la ciudad y 
comencé a hacer visitas culturales 
(debo llevar seis o siete en total), 
descubriendo cosas nuevas en cada 
una de ellas. 

Este curso me ha hecho un barri
do en el tiempo a lo largo de la his
toria de Alcalá. Era imposible no 
sentir como propia la historia de la 
que hoy es mi casa, resultando tris
tes los malos acontecimientos y dis
frutando con los buenos. Pensando 
cómo sería Alcalá hace mil años, 
cuatrocientos o antes de la Guerra 
Civil. Una historia plagada de 
anécdotas, contempladas por mil 
monumentos, grandes o pequeños. 
Un paseo por nuestra vieja Cóm
plutum, viendo una torre albarrana 
árabe al otro lado del río, una Uni
versidad que conoció siglos de cul
tura y gloria ... o simplemente un 
paseo por la calle Mayor, que ya no 
es vieja, ni fea, sino una hermosa y 
antigua calle de soportales, que 
además es la más larga de estas 
características en Europa, obser
vando los capiteles de sus colum
nas. Y andar por donde antes lo 
hicieron los Reyes Católicos, escri
tores como Quevedo o Calderón de 
la Barca. Conocer el enriqueci
miento de nuestra lengua con la 
Gramática de Nebrija y el de su 
representante universal a lo largo 
de los tiempos, Miguel de Cervan
tes ... Y alrededor de cada nombre, 
una anécdota; y alrededor de cada 
piedra, una historia. ¡Y vaya histo
ria!. Este curso no ha sido una his
toria de libro leída, sino un punto 
de partida, unos anchos cimientos 
para una observación curiosa y 
atenta de la ciudad. Además, ha 
sido un sentimiento: ALCALÁ. 
¡Nunca más oscura y vieja, sino 
esplendorosa y antigua, tan cerca, 
tan nuestra!. 

Quiero concluir felicitando tanto 
a los promotores de esta iniciativa, 
Escuela Municipal de Adultos y 
Ayuntamiento como a los ''profeso
res" que han impartido el curso, 
especialmente a ellos, con los que 
hemos tenido contacto directo y 
que han puesto la guinda al pastel 
con su toque personal. Animo a 
todos, a repetir la experiencia en 
cursos posteriores y a llevar a cabo 
nuevos proyectos. 

SABADO, 24 DE JUNIO DEL 2000 

1'45 de la madrugada BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

PUERTA de Madrid 

Dlslrlll Cll la 
ICbllciÍI ~el 

Ballet Español 
ATENEA 

SABADOS . 1.800 PTS. 
CONSUMICION. ORQUESTA Y ESPECTACULO 

Reserva de plaza 
A PARTIR DEL 1 DE JUNIO 

Para más información, 
personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

TE ENSEÑAREMOS 14 BAILES DIFERENTES 
l 
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C111ennlso 

Coches, Coches, Coches. 
El coche se ha convertido 

en un símbolo de status y 
poder social, pero la otra cara 
de la moneda de esta maqui
nita hermosa, sugerente y 
poderosa, esconde las muer
tes por accidente y la polu
ción que genera. Mueren más 
personas por accidente que 
por las numerosas guerras; 
podemos decir que es una 
hermosa máquina de matar. 
Pero esto no quiere decir que 
el automóvil sea un producto 
que tengamos que repudiar; 
en absoluto. El coche es un 
instrumento que facilita el 
transporte y que usado racio
nalmente produce beneficios, 
pero cuando se da el consu
mo indiscriminado y exacer
bado ocurre todo lo contrario. 

El aumento de emisiones 
de C02 está generando un 
considerable aumento de 
polución atmosférica y como 
consecuencia una acelera
ción del llamado efecto inver
nadero, pero ésta no es la 
única consecuencia nociva: 
sólo en España los accidentes 
de tráfico constituyen la pri
mera causa de muerte de los 
varones entre 15 y 24 años. 

Los coches son necesarios, 
sin duda, pero el abuso indis
criminado está causando 
serios estragos entre la 
población y en el Medio 
Ambiente. Se habla cada vez 
más de ello, pero no se está 
realizando, por parte de los 
gobiernos, medidas realmen
te efectivas para remediar los 
efectos altamente nocivos 
que se avecinan. Si se tiene 
conciencia de tales conse
cuencias, ¿por qué no se lle
va a cabo una acción genera
lizada para evitar lo que se 
viene anunciando hace años? 
Podemos llegar a la conclu-

Cumpleaños 
v Fiestas Infantiles 

PARQUE DE OCIO 

También cursos 
v Talleres de Verano 

Paseo Putnna, 2 (Puerta del Vado) 
Tel.: 918814425 -Alcalá 
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sión de que la fuerte indus
tria autoI_p.ovilistica anda por 
medio. Esta no permitirá 
unas medidas radicales que 
pongan coto a sus ganancias. 

Hay un desmedido consu
mo del coche. Hay que ven
derlos y los agresivos anun
cios publicitarios incitan al 
consumo sin que los gobier
nos digan nada sobre el par
ticular: el año pasado se ven
dieron en el mundo 55 millo
nes de coches. 

Después vendrán las gran
des declaraciones de princi
pios, las grandes promesas 
en las conferencias interna
cionales, pero la realidad es 
que las grandes soluciones 
que vendrian a arreglar los 
grandes males se posponen 
una y otra vez, porque así lo 
mandan las sacrosantas 
multinacionales del auto
móvil, que además cotizan 
en bolsa. 

Así pues, se quedan las 
carreteras obsoletas nada 
más hacerlas teniendo que 
hacer nuevas vías de comuni
cación, aunque sea a costa de 
destrozar terrenos, a veces, 
rústicos y de valor ecológico. 

Pero mientras no se invier
tan los valores de medición 
del progreso actuales donde 
el número de coches, de telé
fonos móviles, de perritos de 
compañía, o de cualquier otro 
artilugio pone el listón del 
avance social, nada cambia
rá. Los parámetros adecua
dos para medir un progreso 
favorable para el género 
humano y, por tanto, el 
entorno en el que vive, debe
ría ser: la menor cantidad de 
mortalidad infantil, la menor 
cantidad de muertes por 
sida, cáncer, enfermedades 
cardiovasculares, tuberculo-

sis, hambrunas, menor con
taminación de nuestros 
mares y rios, menores muer
tes por alímentos contamina
dos y etc... etc... Si a esto 
añadimos que el uso inade
cuado (por exceso o defecto) 
de antibióticos hace fuertes a 
numerosas enfermedades 
infecciosas, e incluso indu
cen a la mutación de virus y 
bacterias, la cosa se complica 
alarmantemente. 

Hay medidas sencillas; fáci
les de llevar a cabo si no 
hubiese intereses por medio. 
Apostar por el transporte 
público y los combustibles 
menos contaminantes y, 
como consecuencia, fomen
tarlos. Cambiar los usos per
niciosos de la maravillosa 
máquina de polución y de 
muerte es uno de los grandes 
retos que se nos presentan 
en este siglo, pero para eso 
tienen que darse gobiernos 
que no sean tan dependien
tes de las poderosas transna
cionales del automóvil, y eso 
es otra melodía diferente. La 
extensa difusión del coche 
privado está ganando terreno 
a la débil propuesta del 
transporte colectivo. Tal 
como están las cosas, seria 
necesario un giro radical en 
nuestra cultura para dar un 
cambio substancial a nues
tros usos y costumbres de 
vida. Es dificil, sin duda, pero 
no imposible. Nos va en ello 
nuestra propia supervivencia 
y la de generaciones futuras. 
Seria bueno que ante el exa
cerbado consumo del coche 
opusiéramos el sabido pensa
miento indio: "La tierra no 
es una herencia de nues
tros padres sino un présta
mo de nuestros hijos". 

Teresa GALEOTE 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 - Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 

Ocurrencias 
- No tienes auténtica con

fianza con una persona hasta 
que puedas recibirla en cal
zoncillos. 

- Lo dijo la reina Victoria 
Eugenia, al partir para el exi
lio: "Estos grandes de Espa
ña, qué pequeños son". Los 
conocía. 

- Al igual que existen 
armarios de luna, deberían 
hacer frigoríficos de luna. 
Serían un buen freno para la 
gula. 

- Para las cuentas de la 
Seguridad Social, última
mente hay que tener presente 
un dato: Los viejos tienden a 
perdurar. 

- Antes se ponían cilicios y 
hacían penitencia para que su 
alma entrase en el Cielo. 
Ahora se torturan de mil 
modos para que su culo entre 
en los vaqueros. 

- La moza soltó un sonoro 
eructo y el cursi enamorado 
comentó: Parece como si 
hubiese suspirado una maj
posa. 

Cuando me quedo solo, me 
pego cada bronca ... 

- En los grandes escánda
los financieros, a veces se 
tiene la impresión de que 
condenan a los cuarenta 
ladrones, pero se salva Alí 
Babá. 

- Llegó el jefe a la oficina, 
y a los empleados les pareció 
que había entrado Tejero. 

- Todo son canciones y 
versos al sol de Andalucía, 
pero allí, todo el que puede, 
se pone a la sombra. 

- Los maridos abusones se 
creen que su media naranja 
está para ser exprimida. 

- Algunos se creen progre
sistas y modernos y lo único 
que hacen es recalentar ideas 
del siglo XIX. 

- Aquella chica se fue de 
viaje de novios al extranjero. 
En cada país, uno distinto. 

e.e. CASTELLANA 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.R.P. 

PUERTA-de Madrid 



RENAULT fV1égarie 

Definitivamente, si te cuidas 
el tiempo tarda más en pasar factura. 

5 primeras cuotas gratis. 
Desde el 10 º/o de entrada. T.A.E.: 5,350/o en financiaciones.a 5 años en toda la gama Mégane (excepto Scénic RX4). 

Si quieres cuidarte, conduce uno de los coches más seguros de su categoría. Su Sistema Renault de Protección (SRP) incluye: 4 airbags 
inteligentes, ABS y cinturones de sujeción programada. Además, al comprar ahora tu nuevo Renault Mégane te ahorras 5 meses de facturas. 
PARA MÁS INFORMACIÓN, LLAME AL 902 333 500. www.renault.es 

Oferta Renault Financiaciones S.A. válida para toda la gama Mégane (excepto Scénic RX4) hasta el 31 de julio de 2000, aplicable a particulares, autónomos y empresas 
no flotistas que adqui"an un máximo de dos vehículos en stock. Comisión de apertura 2'lb. Cuotas regaladas por Renault España Comercial, S.A. R.B.E. N" 624/00 

Concesionario RENAUIJ.' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel. 918 824 200. Políg. Azque, pare. 11. Tel. 918 892 389. 

Ctro. Comercial El Val, e/ Zaragoza, s/n. Tel. 918 881 999. Paseo de la estación, 2. Tel. 918 881 915. 
. ALCALÁ 



A mis convecinos impacientes 
Leo con mucha frecuencia 

en la prensa local quejas de 
mis convecinos de Esparta
les, El Ensanche, Santa 
Mónica, Reyes Católicos, la 
Rinconada, Los Gorriones, El 
Val, etc., etc. Fundadas que
jas, sin duda. Reclamaciones 
justas, acaso también. 

Por si les sirve de algo les 
voy a contar mi caso, que 
afecta, además, a veinte veci
nos y a todos los viandantes 
de la calle Postigo que usen la 
acera entre los números 10 y 
14. Y no cuento a todos los 
muchachos y muchachas de 
los fmes de semana que, 
como ellos dirían, son un 
"mogollón". 

.Lo hago, no por aquello de 
"mal de muchos .. . ", Dios me 
libre, sino porque puede ser
les útil. 

Vamos con la historia y con 
los hechos. 

Mi mujer nació al igual que 
sus hermanos, en la Plaza de 
los Santos Niños. Allí, en 
nuestra casa, nacieron tam
bién mis cuatro hijos y. desde 
1956 a 1967, allí vivimos. 
Desde 1967 en que se acabó 
la casa en que habitamos 
actualmente, aquí vivimos. Y 
doy el año porque quede 
constancia de que es anterior 
al Decreto de declaración del 
Conjunto Histórico Artístico 
de Alcalá, que es de mayo de 
1968. 

Cuando yo era soltero vivía 
en la calle de El Empecinado. 
Por todo esto no creo que 
pueda dudarse de que nues
tra debilidad o nuestro desti
no es o está en el Distrito 1 y 
en él, con todas sus ventajas 
y sus muchos inconvenien
tes, estamos muy a gusto. 

Aquello que decía que afec
ta a los vecinos de los núme
ros 10 a 14 de mi calle y a 
todos los viandantes y a la 
muchachada finisemanal ES 
LA ACERA. Esta acera hubo 
de hacerla, por imperativo 
municipal, el constructor allá 
en aquel año 1967. Desde 
entonces es la misma. Invito 
a mis convecinos impacientes 

a que vengan y la vean. Si 
aceptan, también podemos 
tomar unos vinos en La Zona. 
Está aquí mismo. 

Durante la charla les con
taré mil cosas. Incluso que 
todos los vecinos pagamos 
religiosamente nuestros 
impuestos, incluidos los 
municipales. 

También les contaré que 
me precio de que me honran 
con su amistad los alcaldes 
que, gracias a Dios, andan 
aún vivos por Alcalá: el de la 
transición, los del PSOE y el 
PP. Estoy conter~.to por las 
atenciones que han tenido y 
tienen conmigo los concejales 
de antes y de ahora: de IU, 
PSOE y PP. Con bastantes de 
ellos he hablado de mi acera. 
Es como la protagonista de 
una novela de amor perdido. 

Aquellos concejales de 
1998, se pusieron de acuerdo 
y. por unanimidad, me nom
braron Cronista oficial de la 
Ciudad, honor que no me 
merezco y que me honra aún 
más porque lo ostentaron 
antes dos amigos míos, aun
que haya sido a título póstu
mo. Fueron D. Fernando 
Sancho Huerta y Don José 
García Saldaña. Ya ven que 
no me importa no ser el pri
mero. 

En cambio algo más senci
llo como es arreglar la acera 
de mi tramo de calle, que el 
resto está bien, no es posible: 
ni por consenso, ni por mayo
ría, ni por unanimidad, ni 
con el voto en contra de 
nadie. 

Sin duda es que no vienen 
por aquí y que no me hacen 
caso. Ni a mis vecinos que lle
van ya "la tira" de cartas y 
quejas. 

Tengan, pues, mis conveci
nos impacientes el freno de 
su paciencia bien a punto. 

Ya ven por nuestro caso 
que el suyo se puede resolver 
antes de treinta años. 

Más o menos. 
Francisco Javier 

GARCÍA GUTIÉRREZ 
Cronista de la Ciudad 

t!f HAOEl?A CAL/DA 
Decoración Especialistas en 
dormitorios de matrimonio 
PROYECTOS DECORACION ¡GRATUITOS! 

cartas 

Plazas peatonales v medio ambie• e urbano 
Leemos que el ayuntamien

to de Torrejón "quiere la Plaza 
Mayor coTTW lugar de encuen
tro", especificando que se tra
ta de "devolverle su carácter 
de punto de encuentro tran
quilo al que los vecinos pue
dan acudir sin verse TTWlesta
dos por actividades coTTW los 
juegos de balón". 

Aplaudimos la propuesta 
del ayuntamiento de Torrejón 
y queremos hacer una refle
xión sobre este tema, desde el 
punto de vista del medio 
ambiente. 

Consideramos que uno de 
los elementos clave del medio 
ambiente urbano, desde el 
punto de vista de su disfrute 
y habitabilidad son las plazas 
peatonales. Junto con los 
parques y jardines, las plazas 
son lugares emblemáticos de 
encuentro y convivencia de 
los ciudadanos urbanos, 
auténticas "ínsulas" en medio 
del fragor de la gran ciudad. 

El micro-clima social 
("ambiente") del espacio vital 
(biotopo) delimitado por la 
plaza peatonal, está marcado 
por las actividades que se 
desarrollen en dicho territo
rio. 

Fomentar la creación de 
"ambientes" tranquilos (dra
máticamente escasos en la 
mayoría de las grandes ciu
dades) que inciten a una con
vivencia relajada, es apostar 
por un aumento de la calidad 
de vida de los ciudadanos que 
vivimos en el medio ambiente 
urbano. Por ello considera
mos que invertir esfuerzos en 
fomentar la adopción de acti
tudes cívicas que permitan la 
creación de dicho "ambiente" 
tranquilo en las plazas peato
nales, es invertir recursos en 
la creación de un medio 
ambiente urbano sostenible. 

Es evidente que el ayunta
miento de Torrejón tendrá 
que enfrentarse con una serie 
de hábitos profundamente 
arraigados en muchos niños 
de la localidad, y con las pro
testas de los padres que con-

sideren que sus hijos tienen 
derecho a poder jugar a lo 
que les apetezca y donde 
quieran. 

Pero los hábitos incorrectos 
pueden (y deben) cambiarse, 
y en cuanto a los juegos de 
balón, el ayuntamiento de 
Torrejón ha señalado que "se 
tienen habilitados otros luga
res en los que se puede practi
car estos deportes sin pertur
bar al resto de los ciudada
nos". 

Algunos padres argumenta
rán que ellos no tienen tiem
po para estar con sus hijos en 
esos otros lugares habilitados 
para juegos de balón, lo cual 
es comprensible en esta 
sociedad urbana tan estre
sante y estresada. Pero tam
bién es fácil comprender que 
el resto de los ciudadanos no 
tenemos por qué llevar sobre 
nuestros hombros la distri
bución/utilización del tiempo 
de algunos padres. Especial
mente teniendo en cuenta 
que existen gran cantidad de 
juegos alternativos que sí se 
pueden practicar en una pla
za peatonal "sin perturbar al 
resto de los ci11dadanos". 

Por todo ello invitamos al 
ayuntamiento de Alcalá a 
apostar por que las plazas 
peatonales sean "lugares de 
encuentro tranquilo", y hace
mos extensiva la invitación a 
los vecinos y transeúntes, a 
reivindicar el derecho a vivir 
en una ciudad más agrada
ble, sin conformarnos con 
tener que soportar el "am
biente" (micro-clima) genera
do por un grupo de niños 
dando "patadones" a una 
pelota en el biotopo (espacio 
vital) delimitado por la plaza. 

Pedro EIZAGUIRRE MASSÉ 
Mª Llanos GARCÍA LÓPEZ 

e/ Giner de los Ríos, 2 bis (iunto Fuente de Aguadores) Telf.: 91 883 49 75 - ALCALA 

Los textos destinados a la 
sección de opinión no 
deben exceder de 30 líne
as mecanografiadas. Es 
imprescindible que estén 
firmados y que conste el 
domicilio, teléfono y 
número de DNI o pasapor
te de sus autores. PUER
TA DE MADRID se reserva 
el derecho de publicar 
tales colaboraciones, así 
como de resumirlas o 
extractarlas cuando lo 
considere oportuno. No se 
devolverán los originales 
no solicitados, ni se facili
tará información postal o 
telefónica sobre ellos. 

17 de Junio de 2000 PUERTA de Madrid 



Las entidades ciudadanas y su participación 
en la problemática social de la ciudad 

Las asociaciones de veci
nos, al igual que otros movi
mientos sociales, deben par
ticipar en los problemas y 
acontecimientos más impor
tantes de su ciudad, y no 
circunscribirse sólo a los 
que afectan más directa -
mente al ámbito de su 
representación, ya sea de 
barrio, distrito o sectorial 
(educación, sanidad, cultu
ra, deportes, etc). Hay cues
tiones de ciudad que afectan 
a todos o a casi todos, y en 
esos casos ningún grupo 
social organizado debería 
quedarse al margen. bien 
por voluntad propia o por
que no se den las condicio
nes necesarias para que ello 
sea posible. 

Hay temas muy importan
tes encima de las mesas de 
nuestros concejales, donde 
es conveniente la partici
pación de la mayoría del 
entramado asociativo de 
Alcalá. 

Son asuntos como la 
situación del cementerio jar
dín, compra del Palacio de 
los Casado, instalación de 
Continente en Espartales, 
situación de la piscina 
cubierta del Val, centro ocu
pacional para minusválidos, 
jornada continua en los 
colegios, recuperación del 
casco histórico y mejora de 
barrios, revisión PGOU, UVI 
Móvil, centros E. de Empleo, 
vivienda, etc. 

Desarrollo urbanístico.
Este tema afecta directa-

PUERTA de Madrid 

mente a todos los ciudada
nos de Alcalá, pues tiene 
incidencia en los lugares 
donde residimos o podemos 
residir, lugares de ocio, tra
bajo, prestación de servi
cios, abastecimiento de 
necesidades básicas, así 
como la forma en que vamos 
a podernos trasladar de un 
lugar a otro de la ciudad. 

Nuestro ayuntamiento tie
ne la intención de revisar el 
PGOU, y ya hay movimien
tos para cambiar el eje 
industrial de la antigua N-II, 
de industrial a terciario. Si 
esto se lleva adelante, son 
muchos los puestos de tra
bajo que se pueden poner 
en peligro. En este caso no 
deben ser sólo los trabaja
dores afectados y los sindi
catos los que se pongan en 
pie de guerra, es todo el 
entramado social de la ciu
dad el que se tiene que opo
ner con firmeza a que esto 
se lleve adelante. 

Cementerio jardín.-
Mientras los bolsillos de la 
parte privada de esta 
empresa mixta se llenan, las 
familias con necesidad de 
enterrar allí a sus seres 
queridos ven que cada día 
es más caro ese cementerio, 
y no digamos lo que ello está 
suponiendo a las arcas 
municipales. 

Adquisición Palacio de 
los Casado.- Es un edificio 
que, según mi criterio, no 
debería estar entre las prio-

ridades de este ayuntamien
to, pues entiendo que hay 
cosas mucho más necesa
rias de las que se tendría 
que ocupar la corporación 
municipal, por ejemplo una 
nueva residencia para per
sonas mayores. En cuestio
nes de este tipo es necesario 
que se pronuncie la mayoría 
del entramado social de la 
ciudad, y no sólo una redu
cida minoría, por cualifica
da que ésta sea. 

Instalación de Continen
te en Espartales.- Corren 
malos tiempos para lo 
pequeño y localista. Creo 
que en este caso a la corpo
ración municipal no le ha 
quedado otra alternativa, 
pues de no ser así se arries
-gaba a que los vecinos de 
este joven barrio alcalaíno 
siguieran sin comercios 
donde abastecerse durante 
bastante tiempo. No obstan
te, las administraciones 
públicas deben hacer cuan
to esté en sus manos para 
que el pequeño y mediano 
comercio compitan en igual
dad de condiciones con las 
grandes superficies comer
ciales. 

Piscina cubierta del Val.
Las asociaciones de vecinos, 
los clubes de pensionistas y 
jubilados, APAS, Club de 
Natación y ciudadanos en 
general deben exigir a la cor
poración municipal que ésta 
se arregle con urgencia, pues 
es uno de los servicios que 

é\iJ.SOSOE'4i~O RECUPERACIÓN DE ASIGNATURAS 
_JUUOYAGOS - CON TÉCNICAS DE ESTUDIO. 

Primaria, ESO, BUP y COU. 

CUlSOSOE\NGlÉS INGLÉS EN INMERSIÓN TOTAL. 
- Un mes hablando, jugando y pensando en inglés. 

INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
INGLÉS EN IRLANDA. 

- ~~CAC\ONES De 2 a 12 años. Un mes para el inglés, 
oWERT\OAS - la creatividad y los deportes. 

presta nuestro ayuntamiento 
que más se echan en falta. 

Mejoras en los distritos.
Sinceramente, pienso que la 
totalidad de las asociaciones 
de vecinos, con la federación 
de ésta en cabeza, deben 
exigir a la corporac10n 
municipal que en los presu
puestos para el próximo año 
se habiliten las partidas 
necesarias para que todos 
los distritos tengan mejoras 
substanciales, y no sólo se 
lleve el Casco Histórico la 
mayor parte. 

Realojos.- Si no quere
mos que cualquier día el 
tema se convierta en una 
bomba de relojería social, la 
corporación municipal ya 
puede dar marcha atrás 
antes de que no haya reme
dio, aceptando las propues
tas que en su dia le hizo la 
Federación de AA.VV. y que 
fueron rechazadas. 

Centros especiales de 
empleo.- En Alcalá estamos 
en el vagón de cola en este 
tipo de centros. Tal vez sea 
porque los diseñadores del 
futuro de la ciudad estén 
pensando en una población 
de jóvenes altos, fuertes y 
guapos, sin ningún tipo de 
problemas. 

Las entidades sociales en 
general, y no sólo las que 
representan a colectivos de 
personas con problemas, 
debían exigir que el ayunta
miento, de una vez por 
todas, afronte esta proble
mática, pues no hay nada 
que dignifique más al ser 
humano, sea cual sea su 
condición, que el trabajo 
remunerado. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 

t 7 de junio de 2000 



Falleció unos días después de recibir la Pñmera Comunión 

Cariñoso recuerdo a Noemí 
Nunca habríamos 

imaginado que una 
niñ.a de diez añitos fue
ra tan querida por toda 
una ciudad. 

Cuando el sábado 27 
de mayo, Noemí recibió 
su Primera Comunión, 
nosotros, sus padres y 
hermanos, nos senti
mos nerviosos, felices, 
orgullosos, ... todo a un 
mismo tiempo, y ella 
estaba radiante, por fin 
había llegado el día de 
hacer su tan ansiada 
Primera Comunión {y 
nada menos que de 
manos de nuestro 
Obispo: Monseñor Je
sús Catalá); su sonrisa 
(que siempre tenía en
tre los labios) y sus 
chispeantes ojuelos, 
demostraban que esta
ba siendo uno de los 
días más felices de su 
vida. 

Ninguno de los que estuvi
mos celebrando con ella 
aquel día su Primera Comu
nión, imaginamos que tam
bién estábamos asistiendo a 
la última. 

Una fugaz y dañina enfer
medad se la quiso llevar 
unos días después de recibir 
su Primera Comunión, su 
fuerza, energía, ganas de 
luchar y vitalidad, la mantu
vieron entre nosotros hasta 
el domingo día 4 de junio, en 
la celebración de la Ascen
sión de Cristo a los cielos. 

Jesús se la quiso llevar 
cogidíta de la ~ano directa 
al cielo junto a El, como un 
angelito; y además en el día 
de su santo, porque el 4 de 
junio fue Santa Noemí. 

A nosotros, sus padres y 
hermanos nos queda un 
vacío enorme, ahora en el 
día a día nos estamos dando 
cuenta de lo imprescindible 
que es para nosotros Noemí, 
el angelito del que Dios no 
quiso prescindir. 

A través de estas líneas 
tan sólo queremos agradece
ros a todos y cada uno de 
vosotros vuestra compañía, 
comprensión, apoyo, oracio
nes y cariño: ¡GRACIAS! al 
Centro Extremeño, a la 
Parroquia San Bartolomé, a 
la Parroquia San Pedro, al 
Colegio Filipense, a la Her
mandad de Nuestra Señora 
de las Angustias, a todos los 
conventos de monjas de 
clausura de Alcalá de Hena
res y de otras provincias de 
España, a todos los que tra
bajáis en el Palacio Arzobis
pal, a todos nuestros com
pañeros de trabajo y estu-

t 7 de Junio de 2000 

dio, a los médicos y enfer
meras del servicio de reani
mación del Hospital Infantil 
de La Paz que lucharon por 
su vida hasta el final y cui
daron de ella con mucho 

cariño y a todos los 
familiares y amigos 
que, durante la semana 
en la que Dios estaba 
preparando un trocito 
de cielo para Noemí, 
han estado a nuestro 
lado ¡GRAC~S DE 
TODO CORAZON! Gra
cias por acompañar
nos, y por las miles de 
flores que adornaron a 
la flor más bonita de 
todas, en la Misa de 
Gloria celebrada el 
lunes 5 de junio. 

No hay nada en el 
mundo que pague el 
amor y el cariño que 
nos habéis demostrado 
en estos días, pero 
seguro que ella desde 
allí arriba también está 
cuidando de vosotros. 
¡¡GRACIAS Y UN FUER
TE ABRAZO A TODOS!! 

Familia 
MORENO PACHECO 

La Misa de Gloria se cele
brará el prózimo 17 de Ju
nio, sábado, a las 20'30 h. en 
la Parroquia de San Bartolo
mé (P" de los Curas, 22). 

~ 
Doña Soledad 
Todó Raboso 

VIUDA DE RAFAEL MARTÍNEZ BLANCO 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 5 DE JUNIO DE 2000 

a los 84 años de edad 

D. E. P. 

Sus hijas, Mª Soledad, Manuela y Luisa; 
hijos políticos; nietos; sobrinos y demás 
familia agradecen todos los testimonios de 
condolencia recibidos. 

La misa por su eterno descanso se cele
brará el martes día 20 de Junio, a las 7'30 
de la tarde, en la iglesia de las Bernardas, 
plaza de las Bernardas (al final calle de 
Santiago), Alcalá de Henares. 

cami1ar v contar 

A Noemí, 1 O años, 
1 1 / 

que VIVIO 
en la calle 
Siete Esquinas ... 

Pensábamos contarles hoy 
cosas más o menos como 
siempre, sobre pueblos, gen
tes, lugares, pues de por ahí 
venimos... Un mercado 
medieval en el monísimo 
Pioz con su gran castillo con
vertido en juegos festivos por 
un día; su magnífica bollería 
en un horno de los de toda la 
vida; y un enorme globo de 
los de "la vuelta al mundo ... " 
Gozando con el espectacular 
paisaje hasta Pezuela de las 
Torres, sin envidiar al de 
Navacerrada; y un niño, Cris
tian Zamora, que a sus nueve 
años es el más joven compo
nente de la banda "Santo 
Cristo de la Victoria", en 
Torres de la Alameda ... Pero 
no, no hay -hoy- palabras 
más que para Noemí, una 
buena niña, una criatura de 
apenas diez años, pero fuerte 
y feliz, a la que acabamos de 
despedir todos, sobrecogido 
el corazón, camino -natural
mente- del Cielo ... 

Estaba más triste que nunca 
la vieja calle Siete Esquinas 
el domingo 4 de junio. 
¡Cuánto habrá jugado en ella! 
Y la de veces que la vimos 
-ocho largos años- entrar o 
salir, volver del colegio ... No 
podíamos creerlo al leer el 
papel sobre la puerta. Nadie, 
suponemos. El otro día, nos 
dice alguien, había hecho su 
Primera Comunión y hoy, 
una semana después, se nos 
ha ido para siempre. No pue
de ser. .. 

Hemos acompañado a Noe
mí Moreno Pacheco, la dulce 
y tierna niña, toda la calle, 
estremecidos. Y en la gran 
Catedral, chicos y mayores, 
compañeros de estudios, 
monjas y profesores, gentes 
diversas todos, todos, ... Se 
nos fue -y ya van muchos
otro pedacito querido de 
Alcalá de Henares, Monseñor 
Jesús Catalá, hablaba de 
Noemí con sus más bellas y 
mejores palabras. Y se abrazó 
fuertemente a sus padres, 
hermanas y demás familiares. 

Nosotros, modestamente, 
queríamos caminar y contar 
hoy con Noemí. Adió~, 
pequeña. No podremos olvi
darte jamás. 

LUMIGARMO 

PUERTA de Madrid 



las conftdencias de Don Miguel 

El Tribunal Penal Internacional 
Hay sujetos que cuando llegan al poder se creen dioses o diosecillos, 
se creen que una vez alcanzado el poder todo les será permitido. Y al
gunos de ellos, encima, se dicen demócratas aunque si algo no son, es 
precisamente eso, demócratas. No hace mucho tiempo hemos vivido 
la experiencia de que un vulgar dictador, un fulano que utilizó sus ar
tes contra el pueblo y sus libertades, se creyó que podría andar por el mundo como 
quisiera, por el simple hecho de haberse creído inmunizado por haber sido nombra
do en su país senador vitalicio, pretendiendo esconder sus gravíslmos delitos no 
sólo en su país sino universalmente. Hoy el tal Plnochet está luchando para no per
der el fuero que le permitiría seguir fuera del alcance de la Justicia de su pueblo. 

Otros dictadores se sentí
an, aun sabiéndose puros y 
duros dictadores, más de
mócratas poniendo adjeti
vos a su partido único y ha
blando de democracia orgá
nica. O tal vez creyeron que 
nunca se iban a rebelar sus 
súbditos, cuando luego la 
realidad fue que a unos se 
les colgó boca abajo en Mi
lán, junto a su Claretta que
rida, a otros se les encontró 
con un tiro en la sien, en 
suicidio colectivo junto a los 
suyos incluida su enrunora
da Eva Braum o a un terce
ro se le hace un simulacro 
de juicio para luego ser fusi
lado junto a su pareja, por 
sólo poner algún reciente 
ejemplo. Pero lo triste, real 
y verdadero es que hoy por 
hoy no hay medio legítimo 
alguno para que sean juz
gados con las debidas ga
rantías jurídicas, los sujetos 
que siempre se rieron de las 
juridicidades, de los dere
chos y de los respetos al 
contrario, o sea aquéllos 
que ni derecho a · la vida de
berian tener por no aceptar 
en sus doctrinas y actos los 
minimos respetos a los de
rechos y libertades ciudada
nos. Evitar tantas barbari
dades como en nombre de 
Dios o del pueblo se come
ten y se han cometido, de 
cara al futuro, es la preten
sión del Tribunal Penal In-

ternacional, ahora en 
constitución después de va
rios intentos históricos y 
doctrinales sin conseguirlo. 

España, el Gobierno de la 
nación, está a punto de ra
tificar el Estatuto del Tribu
nal Penal Internacional que 
noventa y seis países fir
maron el Roma el 17 de ju
lio de 1998, siendo precisa 
la ratificación de, al menos, 
dos tercios de los firman
tes, o sea un mínimo de se
senta y cuatro. Hasta aho
ra son bastantes, aunque 
no los suficientes, los países 
que han ratificado el Esta
tuto; algunos tan curiosos 
como las Fidji y otros más 
de nuestro entorno, como 
Italia o Noruega. Muy avan
zados están los trabajos 
para la ratificación en Fran
cia, Austria, Alemania o Ca
nadá. Pero hay países, 
como Rusia o Estados Uni
dos, que aún no firmaron el 
documento romano, si bien 
tiempo hay hasta el 31 de 
diciembre del presente año. 
Al final se firmará con su
ficiencia para su puesta en 
marcha, opinando algunos 
tratadistas que en el mejor 
de los casos no entraria en 
vigor hasta dentro de diez 
años. Y cuando lo haga lo 
será, como toda ley de este 
tipo y lógicamente, sin re
troactividad. 

El Tribunal Penal Inter-

nacional tendria compe
tencia, según su art. 5º, 
para juzgar los crímenes 
más graves de transcenden
cia para la Comunidad In
ternacional, concretados en 
los crímenes de genocidio, 
de lesa humanidad, de 
guerra y de agresión y se 
aplicarla, según el art. 27, 
a los Jefes de Estado o de 
Gobierno, miembros de 
gobierno o parlamento, re
presentantes elegidos o 
funcionarios de gobierno 
autores de tales delitos, sin 
distinción alguna ni exen
ción de responsabilidad en 
caso alguno. 

Sin duda alguna tal Tribu
nal se pondrá en marcha, 
con muchos, muchísimos 
problemas y trabas. Vea
mos por ejemplo los que 
surgen para nosotros. En la 
Constitución de Cádiz, y en 
las sucesivas hasta la de 
1.876, se eximía de respon
sabilidad al Rey. En la vi
gente, en su art. 56.3, se 
dice que la persona del Rey 
es inviolable y no está f!U
jeta a responsabilidad. Ni 
civil ni penal ni de clase al
guna. Lo que choca frontal
mente con la norma del Tri
bunal, pese al responsable 
refrendo de los actos reales 
por el Presidente del Gobier
no o los Ministros. A mayor 
abundamiento se habla 
también en el articulo 71 de 

la inmunidad e inviolabili
dad de diputados y sena
dores. Y para mayor com
plicación se establece en el 
articulo 11 7 la exclusiva 
jurisdicción de los tribu
nales nacionales. Todo se 
complica aún más, cuando 
el articulo 95 constitucional 
dice que la celebración de 
un Tratado Internacional 
que contenga estipulacio
nes contrarias a la Consti
tución, exigirá la previa 
revisión constitucional. 
Revisión nada fácil, pues 
supondría la ratificación 
parlamentaria por dos dis
tintas Cámaras y un poste
rior referéndum ratificato
rio. Y por si fuera poco, todo 
ello bajo la espada de Da
mocles del articulo 120 del 
Estatuto Internacional, que 
no admite reservas al pre
sente Estatuto. 

Dificil, largo y complicado 
es el camino que espera al 
Tribunal Penal Interna
cional. No obstante lo cual, 
en unos pocos años se pon
drá en marcha, para dar fm 
a tantas tiranias como des
de la noche de los tiempos 
han sufrido los pueblos; y 
para también dar fin a las 
vengativas justicias popula
res, que a la fuerza o con el. 
respaldo de Tribunales es
casamente justos, adminis
traron en su momento pre
suntas justicias con el sim
ple respaldo de la brutali
dad del vencedor sobre el 
vencido, sin legitimidad ni 
clara, ni ética ni jurídica, 
con las raíces hundidas en 
la más elemental de las ar
bitrariedades. El Tribunal 
Penal Internacional será 
el argumento que dará fin a 
tanto abuso sin castigo, 
como de siempre en el mun
do ha habido, cuando deje 
de ser proyecto para conver
tirse en necesaria realidad 
internacional. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Concesionario Oficial: 
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MÁS MORRO 
QUE ESPINETE 
Acabo de leer la noticia en 

los diarios madrileños: Ruiz 
Gallardón, el presidentísimo, se 
acaba de subir el sueldo un 
31,33%, concretamente 
3.323.132 pesetas al año, 
pasando de cobrar 10.604.868 a 
ingresar 13.928.000 pesetas. 
¿La razón? Bien, al parecer el 
pobrecito estaba traumatizado 
porque sus ingresos eran infe
riores a los de los secretarios de 
estado del gobierno central y, 
claro está, no era cuestión de ir 
de pobre por la vida ... 

Y como cuando el dinero que 
administras no es el tuyo te 
puedes permitir alegrías, no 
contento con subirse el sueldo 
esa miseria -muchos se confor
marían con cobrar al año tan 
sólo lo que él se ha aumentado 
la nómina- ha repartido gene
rosamente las subidas entre 
todos sus acólitos y demás 
paniaguados, que no es cosa de 
cabrear a la gente por un quíta
me allá esos milloncejos: al 
vicepresidente le sube 
3.002.304 pesetas (el 28,96%), 
a los consejeros 4.322.824 
pesetas (el 50,91 %), a los vice
consejeros 3.919.864 pesetas 
(el 47,01 %), a los demás car
guillos (directores generales, 
secretarios generales técnicos y 
gerentes de organismos autóno
mos 3.604.796 pesetas (el 
44,53%) y a los diputados con 
dedicación exclusiva 137.231 
pesetas al mes, que multiplica
do por catorce pagas hace un 
total anual de 1.921.234 pese
tas (el 35,37%). En total, la 
broma nos va a costar 252 
millones más en lo que queda 
de año y el doble para el año 
que viene. 

Yo no sé qué pensarán uste
des, pero yo, que me subieron 
el sueldo en enero un raquítico 
2%, estoy completamente in
dignado ante la desvergüenza y 
el cinismo de estos señores; y, 
si ya de por sí, las cifras son 
completamente escandalosas, 
leyendo la noticia completa te 
entra un cabreo todavía mayor. 

Así, resulta que la excusa 
dada por Ruiz Gallardón para 
justificar -es un decir- tan des
carada subida, es una ley de 
1983 que establece que los 
sueldos del presidente regional 
y de sus consejeros no podrían 
ser superiores a los de los 
secretarios de estado ... Pero, si 
el enunciado completo de la ley 
es ése, no veo que impida por 
ningún lado que sean inferio
res, ni que imponga la equipa
ración de los mismos. Y como 
cinismo no le falta al buen 
señor, encima ha intentado jus
tificarse alegando que otros 
presidentes autonómicos toda
vía cobran más que él... ¿Por 
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Gacetillas complutenses 
qué no se fija, añado yo, en los 
que cobran menos? 

Claro está que el buen señor 
afirma que la subida, aunque 
"no es modesta" resulta "ade
cuada"... Para su bolsillo, lo 
cual no discuto. Y, como no, 
tamaña generosidad repartien
do el dinero de los contribu
yentes ha obtenido el respaldo 
unánime de esos cien señores 
que dicen que son diputados 
regionales, que en cuestiones 
de cuartos no hay diferencias 
ideológicas, de modo que tan 
contentos están los diputados 
del PP como los del PSOE o 
los de IU, faltaría más. ¿Dónde 
iban a conseguir esas tajadas 
haciendo lo que hacen, es 
decir, nada? Al fin y al cabo los 
pobrecitos tienen que ganarse 
la vida, que trabajar es muy 
duro y s·e consigue bastante 
menos dinero. 

Pero ojo; tal como comenta
ba con soma el redactor de EL 
PAÍS, a sus señorías no les 
suben el sueldo como a ustedes 
o a mí; se lo homologan y dig
nifican, que es algo muy distin
to. 

Se lo juro. Me siento como 
un perro plagado de garrapatas. 

LAS CALLES 
ABANDONADAS 
Bueno, parece que al ayunta

miento le ha remordido la 
conciencia y ha empezado a 
construir la acera que faltaba 
en la calle de Valdetorres, justo 
en la parte trasera de la esta
ción (es deci¡, la que da al 
Campo del Angel) ... Espere
mos que la cosa no se quede 
ahí y urbanice la totalidad del 
solar, que buena falta hace 
teniendo en cuenta el número 
cada vez mayor de usuarios del 
tren que acceden a la estación 
precisamente por esa parte. 

Claro está que no todo iba a 
ser perfecto: Teniendo en cuen
ta el pavor municipal a trazar 
calles anchas, un nuevo tipo de 
fobia que seguramente resulta
ría interesante describir en los 
tratados de psiquiatría, en lugar 
de aprovechar la ocasión para 
ensanchar la calzada a costa 
del solar, se han limitado a 
colocar los bordillos justo don
de terminaba ésta, con lo cual 
pronto podrá contar Alcalá con 
un embudo más; y ya he perdi
do la cuenta de todos ellos. 

Aprovecho la ocasión para 
recordar que existen rincones 
en la ciudad que llevan aban
donados durante años sin que 
el ayuntamiento haya movido 
un solo dedo por solucionarlo; 
así, a vuela pluma, recuerdo los 
casos de la plaza de Palacio, la 

calle de Esteban Azaña, la tra
vesía de San Julián y el calle
jón de Basilios, todos ellos 
situados en el caso antiguo (y 
luego hay quien dice que el 
ayuntamiento tiene abando
nados los barrios porque tan 
sólo se preocupa del centro ... ); 
la acera del margen del parque 
O'Donnell en la calle de Astra
na Marín; una buena porción 
de la calle de la Infancia; un 
tramo no menor de la calle Par
que; el camino de Teatinos ... 
Todo ello sin olvidarnos de 
detalles menores, pero no por 
ello menos molestos, como por 
ejemplo la tapia eterna que se 
alza frente a la capilla de San 
Ildefonso, también casualmen
te en pleno centro de la ciudad. 
Quien tenga ojos, que vea. 

LOS CARTONEROS 
De un tiempo a esta parte 

vengo observando, con una 
irritante frecuencia, cómo de
terminados grupos de indivi
duos se dedican a saquear los 
contenedores de papel y cartón 
trasladando su contenido a 
unas furgonetas de su propie
dad. Yo, qué quieren que les 
diga, encuentro correcto que 
recojan los cartones que algu
nos ciudadanos incívicos dejan 
en las aceras, pero la verdad es 
que sacarlos de los contenedo
res me parece un tanto fuerte ... 
Principalmente porque estos 
contenedores son propiedad de 
una empresa legalmente autori
zada y, por lo tanto, propietaria 
de todo lo existente en su inte
rior. 

Lo voy a decir bien claro: Ya 
está bien de una falsa toleran
cia que lo único que hace es 
perpetuar un problema que se 
arrastra desde hace siglos en 
lugar de intentar solucionarlo. 

LOS PUNTOS 
DE INFORMACIÓN 
TURÍSTICA 
Desde hace unos días vengo 

observando la existencia de al 
menos tres quioscos de infor
mación turística (en la plaza de 
Cervantes, en la de los Santos 
Niños y junto a la estación de 
Renfe) que, es de suponer, con
tribuirán a reforzar la infraes
tructura ya existente. Supongo, 
asimismo, que esto se deberá a 
una iniciativa del concejal de 
turismo, uno de los escasos 
integrantes del equipo de 
gobierno municipal que está 
demostrando ser capaz de justi
ficar su cargo, razón por la que 
le felicito al igual que lo hago 
por la instalación, hace unos 

meses, de paneles informativos 
en distintos lugares del casco 
antiguo. Ojalá hubiera más 
concejales como él en el ayun
tamiento; por desgracia no hay 
más cera que la que arde, y 
encima resulta no ser cera, sino 
sebo. 

ALCALÁ 
Y COLOMBIA 
A mí me parece muy bien que 

el alcalde y los concejales se 
preocupen por la paz en el 
mundo, pero además de tan 
noble y abnegada misión ¿no se 
podrían preocupar también, 
aunque fuera sólo un poquito, 
por los problemas de Alcalá? 
Claro está, entiendo que resulta 
una mezquindad echarles en 
cara los baches de las calles, los 
alcorques vacíos, los cables 
colgantes, los presuntos par
ques convertidos en rastrojeras 
o la falta agobiante de plazas de 
aparcamiento en el centro, 
cuando nuestros esforzados 
munícipes ejercen de estadistas 
con esa amplitud de miras que 
les caracteriza y que los desa
gradecidos alcalaínos no sabe
mos apreciar. 

ALCALÁ, CAPITAL 
ARQUEOLÓGICA 
DE MADRID 
Esto es lo que afirma, en una 

entrevista concedida a este 
semanario, el director del 
museo arqueológico, lo cual, 
hoy por hoy, tan sólo resulta ser 
una frase retórica a la luz de la 
tozuda realidad. Conste que no 
dudo de las buenas intenciones 
del señor Baquedano, pero lo 
cierto es que, un año después 
de su inauguración, el museo 
sigue siendo un cascarón hue
co, y según él mismo afirma 
hasta dentro de cuatro o cinco 
años no se podrá considerar 
completo. Si a esto sumamos 
que, a excepción de la casa de 
Hippolitus, no existen más 
lugares de interés arqueológico 
abiertos al público, que el 
pequeño pero interesante 
museo del Juncal lleva años 
cerrado, que las excavaciones 
del Juncal y del Val están asi
mismo paradas, que de las 
excavaciones del castillo no se 
volvió a oír hablar, que los 
yacimientos del Viso están sin 
tocar, que el famoso parque 
arqueológico no llegó a salir 
del papel en el que fue escrito, 
que todos los mosaicos apareci
dos en los años setenta siguen 
arrumbados en los sótanos del 
museo arqueológico nacional ... 
Pues qué quieren que les diga. 
Quedará muy bonito, pero con 
eso no se come. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 



Las fotografias de esta 
semana están tomadas 
en la calle Serracines, 
junto a la avenida de la 
Alcarria, es decir en un 
barrio -el de Forjas
completamente nuevo, 
aunque lleva ya algunos 
años habitado. Y como 
puede comprobarse, co
rresponden a la caseta de 
un transformador eléctri-

11ve1taño de chapuzas 

La caseta abusona 
co que se alza justo en la 
mitad de la acera. 

Mientras los edificios 
vecinos estuvieron en 
construcción, era lógico 
que hubiera unas insta-

laciones provisionales 
para suministrar energía 
eléctrica a las obras, 
pero una vez terminadas 
éstas -y estamos hablan
do ya de varios años- la 

YEBRA CARCIA, S.L. 

verdad es que no tiene 
mucho sentido que la ca
seta continúe allí. Lo ló
gico, seria que el trans
formador fuera traslada
do a algún local comer
cial o , en su defecto, a 
algún rincón donde no 
estorbara; porque donde 
está ahora, les asegura
mos que estorba. Y mu
cho. 
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Los quirófanos y 
el descanso dominical 

Sobre la supuesta manipulación 
de la figura de Azaña 

Lo que yo decía. Resulta 
que con todo este lío de las 
listas de espera y los muer
tos, se ha descubierto que los 
quirófanos no se abren en 
horario de tarde. Acabára
mos. No sólo no se abren en 
fines de semana y festivos, 
sino que tampoco por las tar
des. Funcionariado puro y 
duro el de la clase médica. Y 
seguro que al igual que sus 
colegas los farmacéuticos, 
tienen cerrado el cupo para 
que aquí no entre ni dios. 
Que la clase médica es muy 
suya, social y profesional
mente superior a la media de 
la humanidad y no hay que 
hacerle sombra ni hacerle 
frente. Y tampoco hay que 
disgustarla porque las conse
cuencias pueden ser fatales. 
Que los señores médicos tie
nen derecho a su horario 
administrativo como cual
quíer currito de oficina, de 8 
a 2, que para eso se ha saca
do su MIR (habrla que ver el 
MIR que se han sacado algu
nos). Y al paciente que 
proteste que le den morcilla, 
que es un muerto de hambre 
y yo soy un señorito por enci
ma del bien y del mal. 

Claro que es la Administra
ción la que consiente y propi
cia este estado de cosas, 
naturalmente, el uno por el 
otro la casa sin barrer, los 
médicos en su feudo y el 
Estado ahorrando sueldos y 
servicios, que hay muchos 
agujeros que tapar. El único 
que no tiene arte ni parte es 
el paciente, el que sufre las 
esperas, los malos tratos, y 
en muchos casos el pasapor
te al otro mundo por la vía 
anticipada. 

Algo así me sospechaba yo, 
y muchos. Pero ha tenido que 
dar el cante un médico de 
alto rango en Cataluña y otro 
en Málaga para que se piense 
en la posibilidad de que los 
quirófanos se abran por la 
tarde. Los pacientes había
mos emitido miles de quejas, 
bien redactadas en unas 
hojitas al efecto cuidadosa-

mente controladas por los 
servicios de Atención al Pa
ciente (creados como para
choques del sistema y como 
ampliación del funcionaria
do). Pero ya se sabe que la 
voz de un médico vale más 
que mil pacientes. ¿Qué 
pasa, que los otros médicos 
no tienen voz o no tienen 
conciencia? 

O sea, que ahora nos ente
ramos los miserables que al 
igual que otros negocios, el 
de la sanidad también admi
te horario flexible. A mí ya 
me habían dicho que en las 
sociedades médicas privadas, 
de las que disfrutan los fun
cionarios (MUF ACE) no sólo 
operan por las tardes sino 
también tlomingos y festivos. 

Aquí es donde se puede 
empezar a atar cabos: los 
funcionarios no "disfrutan 
del régimen general de la SS", 
tienen su MUFACE, así que 
los operan en sábado y festi
vo, que los médicos de la pri
vada tienen horario flexible y 
procuran que el cliente no se 
les muera por la cuenta que 
les trae. 

Ya lo dije hace unos meses 
a propósito de la falta de UVI 
Móvil y otras deficiencias 
sanitarias de nuestra comar
ca: si los funcionarios locales 
y nacionales estuvieran suje
tos al Régimen, otro gallo nos 
cantarla a los pacientes de a 
pie. Lo que pasa es que ellos 
ni se enteran. 

Y pregunto yo: ¿Por qué los 
funcionarios no tienen el 
Régimen como los demás? 
¿Por qué no se quieren ir al 
otro barrio antes de hora?. 
Pues es que nosotros tampo
co, oiga. En todo caso, cuan
do inventen enfermedades 
que guarden la jornada úni
ca, la semana inglesa y las 
fiestas de guardar, que me 
pongan en el régimen que 
quieran. Mientras tanto yo 
quiero el de los funcionarios. 
Pongamos un MUFACE en 
nuestras vidas y dios en la de 
todos. Amén. 

Pilar BLASCO 

Al criticar los artículos de 
oprmon (particularisima) 
que los señores José Carlos 
Canalda y Luis Miguel de 
Diego escribieron sobre la 
supuesta manipulación de 
la figura de Manuel Azaña 
por los partidos que todos 
los años conmemoramos la 
proclamación de la II Repú
blica el 14 de abril (y en ese 
marco recordamos al alca
laíno que la presidió, no al 
revés), no entraba en mi 
ánimo abordar ninguna 
polémica con que electrizar 
artículos, articulistas y lec
tores. 

Por ello, no entraré a 
comentar con detalle afir
maciones y argumentos 
proferidos desde la óptica 
respetable y discutible de 
contemplar la 11 República 
exclusivamente en el rostro 
qe algunos de sus actores. 
Unicamente, desearla 
comentar lo llamativo del 
énfasis de plomo con que se 
resalta el papel de los diver
sos partidos de izquierda 
jugado en la II República. 
Así, leyendo los artículos de 
ambos comentaristas se 
observa el decidido interés 
por minusvalorar y conde
nar todo aquello que los 
numerosos partidos de 
izquierdas aportaron a la Il 
República, como si ésta 
hubiese sido proclamada 
gracias a las fuerzas más 
retrógradas de la España de 
entonces, para lo que se 
estampan chafarrionones 
sin mayor dilación sobre 
algunas de las cosas que 
entonces sucedieron. 

De todas maneras, cuan
do José Carlos Canalda 
dice que las formaciones 
que celebramos el 14 de 
abril cada año en lo que 
deberla llamarse glorieta de 
Manuel Azaña, dada la pre
sencia de su busto escultó
rico allí (efectivamente, no 
deambulo tanto como debe
rla hacer en auxilio de mi 
salud y tal como el señor 
Canalda semanalmente nos 

Coche del año 1999 en Europa 
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da ejemplo en sus puntua
bles crónicas urbanisticas, 
pero sí considero que su 
calle actual es algo que los 
alcalaínos y nuestros regi
dores podemos mejorar en 
memoria de un personaje 
como Azaña) no estamos 
autorizadas moralmente 
para hacerlo, es cuando 
termina de urdir el caña
mazo que se halla bajo sus 
protestas republicanas. Se 
empieza por decir que "la 
sublevación militar fue el 
trágico colofón de una larga 
agonia del régimen republi
cano" y se termina descali
ficando desde la miopía his
tórica interesada. Esto es 
muy respetable, y estamos 
en un democrático y total 
desacuerdo, pero aclárese 
desde qué púlpito ideológi
co se está hablando. 

Por otro lado, con respec
to al señor Luis Miguel de 
Diego, siento que tome 
como insultos las radicales 
discrepancias con su artí
culo, o los pequeños datos 
de veinte diputados arriba o 
abajo, (efectivamente, para 
eso están los historiadores 
y los politólogos), pero sí 
insisto en que la demoniza
ción de la figura de Azaña 
(ya no es tanta cuando has
ta el presidente del Partido 
Popular recibe de su esposa 
las obras del Presidente, y 
lo reivindica, por chirriante 
que parezca) surge, más 
bien, cuando se "demoniza" 
a su propio partido (el fun
dado por Don Manuel) 
cuando, más legítimamente 
que muchos otros, quiere 
conmemorar la 11 República 
(aunque invitamos a ambos 
columnistas a que nos 
acompañen con las fanfa
rrias y tamboriles de sus 
loas a la Il República), casi 
setenta años después. 

Félix RODRÍGUEZ SANZ 
Miembro de la Comi

sión Ejecutiva Federal de 
Izquierda Republicana 
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tos c1mp1namient1s humanes 

Un niño de 15 años mata 
a su madre de 14 puñaladas 
Ana Chapa Aguilera. de 46 años. murl6 después de que su hijo. 
Carlos I.C .• de 15 años. le asestara 14 cuchilladas en su domicilio de Moneada 
(Valencia). Según las primeras investigaciones. el presunto parricida "esper6 a 
que su padre y sus dos hermanos se fueran de casa para cometer el cri
men ... Después de asesinar a su madre salió del domicilio y buscó durante 15 
minutos una patrulla de la Policía Local. Cuando vio a una pareja de guardias 
les hizo parar y afirmó: "acompañadme a mi casa. he matado a mi madre". 

En un chalet adosado, con 
unos padres cultos, estu
diando en colegio privado y 
siendo brillante en sus estu
dios, un joven de 15 años, 
sobre las tres de la mañana 
del lunes pasado, algunos 
vecinos del número 21 de la 
calle Rambleta de Moneada 
(Valencia) oyeron cómo Ana 
Chapa Aguilera discutía con 
el menor de sus tres hijos, 
Carlos, sobre "cuestiones de 
dinero". No me dirán uste
des que una discusión por 
dinero con una madre da 
pie a un hijo a matarla y 
ademaís clavarle 14 puña
ladas. ¿Qué capacidad 
debe tener ese hijo para 
acometer tal acción? Pero 
esto no es nada, seguimos. 
Poco después vieron al cha
val en la terraza de su cha
let adosado. fumando un 
cigarrillo. ¡Qué energía! 
¡Qué seguridad en sí mis
mo!, ¿cómo se puede 
haber matado a una perso
na. aún peor. a su madre y 
después sentarse tranqui
lamente a fumar un ciga
rrillo en la terraza? 
¿Cuaindo se van a dar 
cuenta de que esa capaci
dad hay que poseerla des
de dentro. que es genéti
ca? ¿O es que todo el 
mundo puede acometer 
este tipo de hechos? 

Una vecina que vive 
enfrente del domicilio de la 
víctima aseguró que aunque 
no había oído discusiones 
otras veces, anoche vio "al 
niño muy alterado". Algunos 
vecinos volvieron a escuchar 
gritos en torno a las ocho de 
la mañana. Pero, ese niño 
vivía en una gran familia, su 

padre era profesor, su 
madre trabajaba en el cole
gio y además tenía dos her
manos estupendos. ¿Por 
qué ellos. sus hermanos. 
no actúan como él? Pues 
porque genéticamente sus 
conductas innatas son dis
tintas. "a pesar de estar 
en la misma familia, mis
ma casa, mismo colegio. y 
mismo ambiente". 

El marido de Ana -profe
sor de primaria del colegio 
San Sebastián de Rocafort
salió a primera hora con sus 
dos hijos mayores (buena 
familia. buena educación 
y buen nivel económico), 
Pablo, de 16 años, y Julián, 
de 20. Tenían intención de 
llevar al mayor a la facultad 
de Medicina de la Uníversi
dad de Valencia, donde el 
joven tenía que hacer un 
examen. En torno a las ocho 
de la mañana y en ausencia 
del padre y sus dos herma
nos (luego era consciente, 
planeó el hecho y si me 
apuran ustedes, sabía lo 
que hacia) Carlos cogió un 
cuchillo y le asestó 14 
puñaladas a su madre. 
acabando con su vida en el 
acto. Después, tranquila
mente, salió de su casa (sin 
hacer locuras. ni aspa
vientos) y buscó una patru
lla de la policía para contar
les lo que había hecho. 

Pero fijense ustedes, aún 
hay más. Carlos tuvo que 
caminar más de un cuarto 
de hora por las calles de su 
barrio hasta que encontró a 
una patrulla de la Policía 
Local de Moneada en una 
calle cercana a su casa. Si 
este niño no tuviera capa-

cidad. después de un 
hecho tan cruel le hubiera 
entrado miedo y se hubie
ra puesto a pedir perdón. 
Pero no. él va tranquilo. 
busca a la policía. les hizo 
parar y les dijo: "He mata
do a mi madre, acompa
ñadme a mi casa. que la 
he matado". Después fue 
trasladado al centro de 
menores de Godella, segui
damente a que se le practi
cara una exploración en la 
Fiscalía de Menores de 
Valencia. La noticia fue 
terrible para el pueblo don
de viven, una población 
valenciana de 19.000 habi
tantes. 

Nadie se explica cómo ha 
ocurrido el fatal crimen. 
Perdonen ustedes, yo sí me 
explico como pudo ocurrir 
ese suceso tan cruel. ¡Ahí 
va el dato! Que los espe
cialistas policiales o el 
médico forense comprue
ben la existencia en las 
diez huellas digitales del 
autor de los hechos, de 
más de un dactilograma 
monodético invertido. 
"signo genético de la 
agresividad innata". Pero 
no se preocupen ustedes, 
esto que yo les cuento, que 
es científico y cierto, no lo 
va a comprobar nadie. Ni el 
que tiene poder en su des
pacho para mandarlo ni, 
mucho menos, quien es 
mandado a actuar, siempre, 
con la misma rutina y no 
salirse de ella. El que tiene 
poder y buen cargo, porque 
al no conocer el "análisis 
digital" de la Dactilo-Psico
logía, no se fia y si da un 
paso en defensa de lo que yo 

digo se puede jugar su pues
to. Y el funcionario que le 
mandan, está obligado a 
cumplir lo estipulado y lo 
mío, es novedad, aún sin 
reconocer oficialmente. Con 
lo cual esperaremos a que 
ocurran algunos crímenes 
más. 

Después, para que este 
hecho se olvide, como otros 
simílares, achacarán lo ocu
rrido con el muchacho a un 
problema "depresivo", cuan
do la depresión es "la ausen
cia de estimulo en la perso
na, debida a una carencia o 
falta de afecto", y este 
muchacho podía tener todo 
menos un estado depresivo. 
Por otro lado, un depresivo 
es un sujeto que le falta 
valor para cualquier cosa 
que haga, y mucho más 
para dar 14 cuchilladas a su 
madre. Luego dicen que qui
so suicidarse en dos ocasio
nes. Pues miren ustedes: 
hace falta menos capaci
dad para suicidarse. que 
para dar a la propia madre 
a las tres de la tarde 14 
puñaladas. Pero por si fuera 
poco, el muchacho, presun
to autor de los hechos, 
"como ocurre con todo 
sujeto agresivo. es una 
persona muy inteligente y 
con buena evolución aca
démica en su colegio. Ade
más dicen. era un chico 
normal". Entonces: ¿cómo 
pudo matar a su madre de 
esa manera tan cruel? Por
que posee una capacidad 
innata de conducta dura, 
enérgica e intransigente y 
aun con educación puede 
acometer hechos muy vio
lentos o crueles. 

Fíjense amigos lectores, 
con 15 años Carlos estudia
ba tercer curso de la ESO, 
decían que era tímido y que 
con sus dos hermanos eran 
todos ellos bellisimas perso
nas. La semana pasada 
otros crímenes, las que vie
nen más crímenes y, desgra
ciadamente, tendrán que 
ocurrir muchos más suce
sos luctuosos para que 
alguien se fije en lo que aquí 
deéimos. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centrallta) ......••....•.•..•.•....•••....................•... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......•.....................•.....•.•..•..•.•..•.•....•..•......•........ 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•..•.•...•.•...•......•..•....•.....•..•...•.•..•......•.. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal ............•......................•.••.•.....•.•.........•.•.........•.• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .................•...........•....•.....•... 061 
Centro Municipal de Salud •....•......••..•.•.•..•..•...........•..•..••.......•.. 91 888 54 91 
Policía Nacionat ..•.•........•.......................................•......•..........•.•...•..•....•.... 091 
Policía Municipal •.....•....•.•............•.•.......••.•..•....•.....•.•.••..•........•....•..•.......•. 092 
Guardia Civil ••.•..•..•..............••.........•......•..........••..•.•............•.•...•. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•...........•..•..•...•..................•.•...•...... 062 
Bomberos .••.•..............................................•....•...•..•...••....•.•.....•.. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centratizado) .....•.•.••....•........•................................... 085 
Protección Civlt ..•.•.•..••...•....•...........•...•...•..•.......•.........•..•..........• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...•.•......•.....................•.•.....•....................•............. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Atcatá) .....•.......•.......•......•...•..•..•.•.••..•.... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•..•..•..•.........•........................•...............•.•...•.•.•.......•...•.•. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .•.•.•..•..•..........••.•...•..••..................•.......•....... 91 888 00 21 
Continental Auto ........•.•.....•..........•..........•..........•.•...........•..•..•.• 91 888 16 22 
Cementerio ....•........................................................•...•..........•...•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....•...•..••.•...............•.•.••.•..•............•..•....•........ 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •...•.....•....•.....•......•.•..•..•...••.........••..•...•..... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....................•........................•........•. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.t ..•..............•.....•.•..•....................•.•... 91 882 00 06 / 07 
Casa de ta Juventud ..•..•••..•....•........•.•......•....•..•..•..•....•..•..•.•...•. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •.........•............•......••....•............•.•• 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...•.•..............•.•..•.....•...•.•........... -................ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .......•.•.•.•..•...•............•.•.•.•.•..... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .............•..•.....•...•.......•...••.•............. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •............•.••....•........•....••.....•....•...........•.. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .....•....•.....•.•......•.••....•..•......•.....•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..............•....•..........••..•...••....•.•...•... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra et Cáncer .......•.....•....•...........•...•...•... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •...•.•• 918894119 
Fundación Colegio del Rey ....•.....•......•.•......•...••.......••...•........•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ......•..........•.........................•....•...........•. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........•..•.......••..•....•..........•..•......•... 91 280 06 55 
OMIC .•...•.....•...•.•..••.....••..............•.....••...•.•..........•..•..•....•.....•........ 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•..........•...............•....•.....•..•.......•..........• 91 880 65 36 
Obispado ....•..••.•.............••...•.....•..••..........•............•...•........ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .........••..•.................••.•.••..•...•........•.•.•........... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) ........•...•....••..•.•••.....•.••..•.•. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.........••• 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...........•......•.......•......•.•..•.........•••.....•.......•...... 91 882 93 37 
Centro de Documentación •....•......•.•.......••...............•...•..•.•.•...... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•..•..••..•.....•........•.•.....••...•...•.•.•.....•.•....... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•.•..•.•..•...•...•........•..•...........• 91 885 40 00 
Hacienda .•..•...••....••..............•.•...........•.....•....•.....•.•.....•..•.•.•....•.... 91 877 60 00 
Registro de ta Propiedad ...............•.......•.......... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ••....•.••...•...•..•.......•....•...•..........•.•••.•.•......•.•.....•. 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ...•....•....•.•..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .....•..•..•..••. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...•.•.••.•.••...•.••.•....••..••••..••.•• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..........•..••.•..•....•..•...•......••.. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .••......••...•.•.•••..•....•...•. 91 888 36 47 
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Páginas de nuestra histoña 

Bienvenidas 
y despedidas 

El pasado día 6 hemos 
asistido, con emoción y 
devoción, a la despedida de 
la comunidad de monjas 
cistercienses, LAS BER
NARDAS, que llevaban casi 
cuatrocientos años resi
diendo en Alcalá, compar
tiendo su vida con el resto 
de las instituciones y los 
ciudadanos, de una manera 
propia y ejemplar, como nos 
dice su historia. Las Ber
nardas se van de Alcalá, y 
las autoridades diocesanas, 
con nuestro Señor Obispo y 
la Curia, el cabildo Cate
dral, las autoridades muni
cipales, religiosos, sacerdo
tes y convecinos, las despe
dimos con cariño, compren
diendo sus justas razones, 
su dolor, y su definitiva 
resolución. Pero tal vez, en 
la historia de los conventos 
y monasterios, y Colegios de 
Alcalá, sea ésta la primera 
oportunidad en que una 
institución se cierra de esta 
manera, en una atmósfera 
de acompañamiento, de 
amor y de paz espiritual. 
Recordemos como contra
punto cómo abandonaron 
los Padres Jesuitas su igle
sia y Colegio en el siglo 
XVIII, y cómo cerraron los 
Colegios y conventos en el 
siglo XIX Un solo decreto 
era suficiente para tener 
que desalojar en veinticua
tro horas, o de la noche a la 
mañana, y salir con lo pues
to; una ley bastaba para 
decretar la supresión de 
una orden, y la desamorti
zación de sus bienes, con 
las malas consecuencias de 
la exclaustración, la secula
rización y la pérdida de todo 
patrimonio cultural y espiri
tual. ¿Dónde están los bie
nes culturales de esos cole
gios y monasterios? ¿Qué 
fue de las memorias en ellos 
fundadas? En el caso pre
sente, la diócesis ha salvado 
el patrimonio espiritual que 
los fieles habían depositado 
en el monast~rio y el edificio 
sigue siendo de la Iglesia. 
Recordemos lo que pasó con 
el tema de las temporalida
des en tiempos de Carlos III. 
Por otra parte, Alcalá vivió 
muchas veces la alegria de 
recibir en su suelo institu
ciones religiosas, que queri
an establecerse aquí, con 
un protocolo, tal vez no 
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escrito, pero que a finales 
del siglo XVII era ya una 
costumbre. Las fundaciones 
requerian contactos, 
muchos contactos con las 
autoridades del Colegio San 
Ildefonso y con las autorida
des municipales, con rela
ción a la ubicación y las 
condiciones de edificación, 
etc. Por ello es natural que 
cuando llegaba el momento 
de poner la primera piedra, 
o celebrar la primera misa 
en la nueva iglesia, o capilla 
se hicieran presentes las 
autoridades de San Ildefon
so, el Corregidor, El Vicario 
General de Toledo y las 
demás órdenes religiosas. 
Así ocurrió con las Bernar
das, como recordó el Alcalde 
en el acto, para darles la 
bienvenida y desearles larga 
vida en nuestra ciudad. El 
Ayuntamiento acudía en 
corporación solemne, luego 
el cabildo magistral, y las 
órdenes religiosas que con
currían ese día a celebrar 
allí la misa y el pueblo que 
asistía numeroso. Esta 
ceremonia tenía su prolon
gación en la celebración del 
primer centenario de la fun
dación y sucesivos: las tres 
autoridades mencionadas: 
San Ildefonso, el Ayunta
miento y el Cabildo, cumplí
an con el protocolo de acer
carse cada uno un día a feli
citar a la institución cente
naria, con cortesía y gestos 
de agradecimiento por con
tinuar en la ciudad y servir 
al pueblo. La presidencia de 
la corporación municipal 
invitaba también a algún 
vecino para que se uniese a 
la comitiva oficial que 
saliendo de las casas con
sistoriales se dirigía al lugar 
preciso. Así cada centenario 
se estrechaban lazos de 
amistad y buena vecindad 
con las fundaciones que la 
ciudad había recibido en su 
seno. Estas circunstancias 
se repitieron muchas veces, 
aunque no siempre fue 
posible celebrarlas por razo
nes de fuerza mayor, gue
rras, revoluciones, etc. Qué 
duda cabe que esta expe
riencia de las Bernardas 
está llena de contenido para 
el futuro, dada la mentali
dad de la época en que vivi
mos. 

Ángel ALBA 

En el adiós 
Seguramente se debe a 

una sensibilización espe
cial. Yo tuve una tia monja 
Bernarda: tía Carmen. Éra
mos unos niños cuando mi 
padre nos llevaba a visitarla 
a su convento. Para noso
tros era una fiesta. Detrás 
de una reja, en una gran 
sala oscura y fria, aparecía 
nuestra tia, y si para noso
tros era una fiesta, seguro 
que para ella lo era por par
tida doble. Agarrada a la 
reja, para poder acercarse 
más a nosotros, la recuerdo 
perfectamente y han pasado 
muchos años. Con su hábi
to blanco y su toca negra. 

En un momento dado la 
Comunidad cambió de con
vento. En el que hasta 
entonces vivian era muy 
valioso, desde el punto de 
vista monumental, pero 
estaba en muy malas condi
ciones, habria que refor
marlo entero. Se las trasla
dó a uno nuevo más peque
ño. Y las familias asistimos 
al cambio de casa. Pudimos 
entrar en la que iba a ser su 
nueva celda y la puerta del 
Convento volvió a cerrarse 
para siempre. La demás 
relación con ella siguió sien
do a través de una reja. 

Y es quizás por ello por lo 
que hoy, 6 de junio de 2000, 
me siento obligada a ir a la 
despedida de Alcalá de la 
Comunidad de MM. Bernar
das. Después de 400 años 
de estancia en esta ciudad. 

Hay que haber vivid.o un 
poco este ambiente para 
ponerse en el lugar de unas 
personas que han entrado 
en el convento en su más 
tierna juventud, para saber 
lo que significa estar entre 
cuatro paredes toda tu vida. 
Lo han elegido libremente 
hace muchos años y siguen 
manteniendo esta elección. 

Mientras el resto de la 
sociedad entramos, salimos, 
vamos de compras, de 
paseo, a la playa, al campo, 
montamos en coche, en 
tren, en autocar, en avión, 
en barco ... una gran varie
dad de opciones. Ellas sólo 
una, permanecer en su 
convento rezando. Sólo un 
gran idealismo es capaz de 
conseguir esto. Una presen
cia constante de Dios en 
sus vidas. 

En los primeros bancos 
las monjas que se van, mez
cladas con las de otras 
comunidades, que segura
mente habrán venido a la 
ciudad a recogerlas. El 
Obispo dirige la ceremonia 
con otros cuatro sacerdotes 
y los tres primeros bancos 
ocupados con más sacerdo
tes revestidos con el alba. El 
resto de fieles. Pocos. Qui
zás el horario ... 

Cuatro monjas avanzan 
por el pasillo .central y todos 
estamos pendientes de 
ellas. Van con paso lento 
pero decidido. Portan: seis 
velas encendidas ¡qué gran 
significado! en señal de las 
6 personas que cierran el 
convento, un pergamino con 
sus nombres, el báculo de 
la Priora en señal del cuida
do que durante tantos años 
ha concedido a sus herma
nas y las llaves del Conven
to que entregan al Obispo .. . 
Unos símbolos hermosos 
por su muy emotividad y 
contenido. 

Vuelvo a la calle, allí todo 
son prisas y bullicio, atrás 
quedan 6 pesonas que sola
mente oraban. Y pienso si 
lo que he visto es realidad o 
ha sido una fantasía. 

Maria Dolores 
VÁZQUEZ DE ALDANA 
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Momento en el que los operarios retiran el pararrayos Representantes de UGT delante del pararrayos ya guardado 

UGT consiguió que se reurase del cuanel de la Policía local .• 

Pero al final el pararravos radioactivo 
no era tan peligroso como parecía 
La sección sindical de UGT en el ayuntamiento de Alcalá llevaba varios años pidiendo que 
se retirase de lo alto del cuartel de la Policía Local el pararrayos radioactivo. Después de 
muchas reivindicaciones consiguieron finalmente que personal especializado se llevara 
el polémico pararrayos, el cual tenía en su instalación tres pastillas de un material 
radiactivo. Sin embargo, al final el aparato no era tan peligroso como parecía ya que a un 
metro de distancia el medidor de radioactividad daba una medida mínima, prácticamen
te de inexistencia de contaminación. Pero al fin y al cabo la sección sindical de UGT y 
los propios policías pueden estar tranquilos, eso sí, de momento sin pararrayos. 

Los técnicos especializados 
llegaron al cuartel de la Policía 
Local a mediodía del miércoles 
7 de junio y se subieron al 
tejado de las dependencias 
policiales para llevarse el 
pararrayos. Los técr1cicos llega
ron en una furgoneta en la 
cual había bidones y elemen
tos de protección contra la 
radioactividad, pero sorpren
dentemente subieron al tejado 
sin más protección que unos 
típicos guantes de albañil. 

Ante varios representantes 
de UGT y el gerente de Seguri
dad, Luis Soriano, los técnicos 

cortaron el pararrayos, lo aga
rraron desmontando el mástil 
y lo bajaron para introducir el 
elemento radioactivo en la fur
goneta y trasladarlo al verte
dero de residuos nucleares de 
El Cambril (Córdoba). 

Luis Soriano queria que le 
dejaran ya montado un para
rrayos normal, deseo éste que 
no pudo ser satisfecho puesto 
que los técnicos eran expertos 
en tratamiento de elementos 
radíoactivos. Los responsables 
de UGT querían certificar que 
el pararrayos producía conta
minación por radíoactividad y 

preguntaron tal cuestión a los 
técnicos. Éstos tomaron con la 
mano el aparato, eso sí, ya 
.envuelto en una bolsa de plás
tico y realizaron una medíción 
en cada una de las tres pasti
llas de material radíoactivo. 
En efecto, al contacto del 
medídor con las pastillas el 
resultado era positivo: había 
radioactividad. 

Sin embargo cuando hicie
ron la prueba a un metro de 
distancia la radíoactividad era 
prácticamente inexistente. 
Conclusión de los técnicos: "El 
pararrayos no revestía más 

Esta furgoneta se llevó 
el pararrayos peligroso _ 

peligro que el que se despren
díera accidentalmente alguna 
de las pastillas". 

Total, que al final todos aca
baron contentos. Los técnicos 
porque les correspondía un 
dinero por llevarse el pararra
yos, los sindícalistas de UGT 
"porque así todos nos queda
mos más tranquilos", y hasta 
el propio gerente de Seguri
dad, quien de todos modos 
quería un pararrayos nuevo, 
ya que el cuartel quedó des
protegido. 
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Ustas de espera en el hospnal Príncipe de Asturias 
en especialidades de maxiolacial v reumatolouía 

la Plataforma por la Sanidad Pública 
va a pedir un billón de pesetas más 
para la sanidad de todo el estado 
La alarma social que se ha generado por las listas de espera en los hospitales ha movili
zado a la Plataforma para la Defensa de la Sanidad Pública en Alcalá. Su portavoz. Aida 
Dantas. presidenta también de la Federación General de Asociaciones de Vecinos. habló con PUERTA DE MADRID para expresar la preocupación generalizada. 

Dos semanas llevan los 
medios de comunicac10n 
sacando a la luz fallecimien
tos de pacientes por no llegar 
a tiempo al quirófano. Pro
blemas sobre todo de listas 
de espera en especialidades 
como cardiovascular han 
hecho saltar la alarma, y 
cada día se denuncian nue
vos casos. 

Aida Dantas, portavoz de la 
Plataforma por la Sanidad 
Pública comenta que en el 
hospital Príncipe de Asturias 
hay listas de espera: "Lo que 
no sabemos es la cantidad 
porque no nos lo dicen, y si 
nos dicen algo es que hay 
muy poco". 

Una espera de entre seis y 
siete meses es el tiempo nor
mal para atender a personas 
que lo han requerido. Aida 
Dantas explica el procedi
miento: "Hay lista de espera 
sobre todo cuando tú vas a la 
especializada y te hacen 
hacer todos los análisis, 
pruebas, etc. Y después 
cuando se demora es cuando 
te dicen: ya están las prue
bas, pida usted cita para ver 
estas pruebas, plazo que 
puede tardar hasta seis o 
siete meses". 

'También nos han dicho 
que esas pruebas las ven 
antes y si tienen algo que 
está un poco dificil llaman al 
paciente. Esto nos lo han 
dicho, pero nosotros no 
sabemos si esto es verdad o 
no es verdad". 

La Plataforma por la Sani
dad Pública está intranquila: 
"Estamos muy preocupados 
porque tenemos ciertos 
casos un poco graves. Estos 
casos son de dejadez en 
maternidad y una serie de 
cosas así. Estamos preocu
pados incluso por las listas 

de espera que se están gene
rando ya y por las noticias 
que están saliendo a la pren
sa. Las plataformas de 
Madrid, de la CAM, se han 
reunido ya y estamos reca
bando información de toda la 
CAM. Es una paradoja que 
ya a nivel de toda la Comuni
dad de Madrid se van a 
cerrar camas para el verano, 
pero si hay esa lista de espe
ra nosotros creemos que 
todo el mundo tiene derecho 
a las vacaciones, pero tam
bién sabemos que esas listas 
de espera no se solucionan 
cerrando camas, sino abrien
do, porque esto trae consigo 
derivar a los enfermos a la 
privada, que ellos no tienen 
vacaciones. Por eso estamos 
muy preocupados, porque 
aquí no hay cardiovascular, 
pero hay problemas en otras 
especialidades". 

Médicos de Málaga, Astu
rias y Barcelona han descu
bierto estos casos sobre lo 
que Aida matiza: "Pero segu
ro que tiene que haber 
mucha historia, porque si en 
Barcelona están así, qué 
habrá en Extremadura, que 

se gasta menos dinero en 
sanidad". 

Saben con seguridad que 
hay listas de espera en espe
cialidades del hospital Prín
cipe de Asturias como maxi
lofacial, donde hay hasta dos 
años de lista de espera, 
según ella: "Aquí te hacen 
todas las pruebas y luego te 
derivan a Madrid, y en 
Madrid hasta dos años de 
lista de espera. En reumato
logía también, de cinco a sie
te meses; en corazón igual". 

Se han puesto en contacto 
con responsables sanitarios 
y, según Aida Dantas, les 
dicen que hay listas norma
les, que están haciendo todo 
lo posible: "Por eso no sabe
mos hasta dónde puede lle
gar la historia. Porque, por 
ejemplo en traumatología, no 
te ponen en lista de espera, 
sino que cada mes entras en 
esa lista de espera. Si ese 
mes se ha terminado tú ya 
no entras en lista de espera 
hasta el mes siguiente, con 
lo cual el paciente no está en 
lista de espera". 

Aida comenta: "Los respon
sables también nos han 
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Aida Dantas 

dicho que necesitan más 
medios económicos. Noso
tros ahora estamos haciendo 
una recopilación de las 
camas que se van a cerrar en 
la Comunidad de Madrid y 
vamos a pedir ya para los 
presupuestos del año que 
viene, a nivel del estado, un 
billón de pesetas más para 
Sanidad. Creemos que con 
eso se podía medio empezar 
a paliar la situación, pero no 
que se terminara de arre
glar". 

En Alcalá una vecina falle
ció hace año y medio por un 
problema cardiovascular, 
Aida Dantas explica lo que 
ocurrió: "En Alcalá no hay 
cardiovascular, entonces 
aquí le hicieron las pruebas, 
la mandaron a Madrid y en 
Madrid se encontró con la 
lista de espera. La mujer se 
puso mala, el médico de 
urgencia acudió rápido, pero 
la UVI móvil no aparecía y 
cuando apareció la mujer ya 
estaba muerta". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.R.P. TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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El lienzo preside la capilla de la parroquia de Santiago 

El sacerdote Manuel Palero ha pintado 
un cuadro de la Santísima Trinidad 
El último cuadro del sacerdote y artista sacro complutense, Manuel Palero, ya preside la capilla 
de la parroquia de Santiago en la que se encuentra el Sagrario. El lienzo es una Santísima Tri
nidad muy original en su composición. Realizado por el sacerdote en su estudio del hospital de 
Antezana durante el mes de febrero, fue el día 7 de marzo cuando se colgó en la capilla de la pa
rroquia situada en la calle Torrelaguna. Se trata de un cuadro de estilo barroco, de cromatismo 
armónico y muy luminoso, sin los fondos oscuros del siglo xvn. Como decimos, es un cuadro 
muy original en su concepción ya que Jesucristo tiene un brazo desprendido de la cruz y señala 
a la parte inferior del lienzo, donde se encuentro el mundo, donde se imparte la Eucaristía. 

Palero es un admirador de la 
pintura barroca pero prefiere 
huir del tenebrismo de algunos 
pintores de aquella época. El sa
cerdote busca la luz y el color en 
sus composiciones. El cuadro 
toma mayor relieve en esta épo
ca puesto que es el domingo 18 

de junio cuando se celebra la 
Santísima Trinidad, la fiesta del 
Padre, del Hijo y del Espíritu 
Santo. 

La composición está pensada 
para la testera de ladrillo visto 
que hay en el altar de la capilla 
de la parroquia de Santiago. En 

el muro el cuadro aparece como 
una ventana a través de la cual, 
según el propio autor ha ex
puesto, se divisa el cielo lumino
so de la Trinidad. El cuadro en
caja perfectamente con un tem
plo de construcción moderna. 

Los tres actores del cuadro no 
tienen en él nada de estático. 
Tanto el Padre, como el Hijo y el 
Espíritu Santo, representado 
por la paloma, no aparecen feli
ces y ausentes en su gloria. En 
la Trinidad del padre Palero es 
todo operativo, tanto en la for
ma externa como en la expre
sión de sus sentimientos y an
helos. 

La cruz aparece pintada con 
la mayor pureza y detalle. La fi
gura central es la del Hijo, que 
parece mirar al padre mientras 
señala al mundo terrenal con su 
brazo desprendido de la cruz. 
Jesucristo señala al mundo te
rrenal en el que están los hu
manos, representados por nu
bes tímidas y regocijantes, en 
palabras del propio sacerdote 
que asegura que "los humanos 

nos acercamos, desde la oscuri
dad de abajo al seno trinitario". 
El Padre se muestra atento a las 
súplicas del Hijo, parece oírlo 
más que mirarlo. 

Bajo estas líneas Manuel Pale
ro durante la realización de la 
obra. 
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La paella ponía fin a una 
larga y dura temporada para 
los miembros de la aso
ciación, pero a su vez signifi
ca el início y la preparación 
para las próximas Navida
des, donde el objetivo princi
pal será aumentar el belén 
magno del ayuntamiento, 
que el año pasado se instaló 
en la Capilla del Oidor, hasta 
los cincuenta metros cuadra
dos, dieciocho más que en la 
edición anterior. 

"Éste es el último acto de 
las actividades helenistas, 
que cubre en el periodo del 
año 2000. A partir de aquí 
cada uno en sus casas y el 
grupo de dioramistas en la 
Asociación comienzan a 
hacer el maratón de todos los 
trabajos que se van a presen
tar estas próximas Navida
des 2000/2001. Ahora cada 
cual toma sus vacaciones, 
otros ya se dividen el tiempo 
lúdico que tengan en traba
jos y acudir a la sede, pero ya 
no hay cursillos, se inte
rrumpe toda actividad. Se 
puede evidentemente asistir 
a la sede, pero la actividad ya 
no se comienza nuevamente 
hasta el mes de septiembre", 
explicó el presidente de la 
Asociación, Francisco Pérez 
Bustamante. 

En la actualidad la Aso
ciación cuenta con unos 85 
socios aproximadamente, 
que en algunos casos son en 
plan familiar, por lo que la 
cifra se pude duplicar. 

Bustamante asegura que la 
falta de conocimiento de los 
ciudadanos de Alcalá, en 
relación a la Asociación, 
representa un problema para 
ellos. "Hay mucha gente que 
piensa que no estamos acti
vos nada más que en la épo
ca navideña, hay otra gente 
que no sabe dónde nos ubi
camos, que desconoce a lo 
mejor nuestro teléfono y se 
suele llegar poco a la gente. 
Otros se enteran de casuali
dad, por la revista nuestra o 
porque nos ha visto en un 
cartel o porque se enteró 

PUERTA de Madrid 

la lsociacií1auiere11mentar el belén del anntamiemo 
•asta 11150 •etras cuadradas para las próximas N1Vidades 

los Helenistas cerraron la 
temporada con su tradicional paella 
Un año más la Asociación Complutense de Belenistas puso fin a 
la temporada con una paella de hermandad, celebrada el pasa
do sábado 10 de junio en las Naves Salesianas de Nueva Alcalá. 

cuando el concurso de Navi
dad y bueno no deja de ser 
un handicap, pero poco a 
poco se va incorporando la 
gente, sobre todo con los 
cursillos y los concursos, y 
paulatinamente se va incre
mentando la Asociación". 

Para el presidente, el 
balance de la temporada ha 
sido muy positivo, "sobre 
todo con estos cursillistas y 
con estos nuevos socios 
incorporados y las pretensio
nes que tenemos con el belén 
magno del ayuntamiento, 
que este año lo haremos en 

la casa de la entrevista y que 
va a llevar como estrella 
principal, además de diora
mas, el belén del año pasado 
corregido y aumentado, y 
que tendrá una superficie 
aproximada de unos 50 
metros cuadrados. Espera
mos como todos los años dar 
la bienvenida a todos los 
alcalaínos con este grato 
belén que los miembros de la 
Asociación ponen para su 
visita y para su conte-01pla
ción y con el queremos poner 
también nuestro granito de 
arena en Alcalá de Henares". 

Los premios otorgados por 
la Asociación de Helenistas 
en esta edición han recaído 
este año en Isabel García 
Calvo, que ha conseguido el 
primer puesto, Antonio 
Rocha, el segundo y el terce
ro, Marcos Hidalgo. Las 
Ánforas, que la Asociación 
entrega a aquellos que han 
conseguido en tres ocasio
nes, ya sea consecutiva o 
alternativamente, el primer 
premio en el concurso de 
belenes que se celebra todas 
las Navidades, han sido en 
esta ocasión para José Anto
nio Cuevas, en belenes histó
ricos-hogares, y para Juan 
Rubio Chavero, en belenes 
históricos-entidades. Chave
ro, monitor del IV Cursillo 
práctico de helenismo, ha 
confeccionado en esta tem
porada un belén, que será 
sorteado el próximo 12 de 
octubre en el sorteo de la 
Lotería Nacional. Rafael León 
y Bonifacio Sebastián, reci
bieron las placas de helenis
mo, entregadas por su inten
sa colaboración con la Aso
ciación. 
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Cerrando la Muestra de Teauo de Alcalá de Henares 

'ti. ''en el Teatro Salín Cervantes 
El Grupo de Teatro El Clavo clausuró el domingo, 4 de junio, la Muestra de Teatro de Alca
lá. La puesta en escena de la obra dramática "E.R.", escrita por Josep M. Benet i Jornet, 
fue muy aplaudida por el escaso público asistente. 

recordar los tiempos de La 
Ribera les hará ver a las cua
tro la gran influencia, casi 
siempre nefasta, que esa 
actriz les marcó. No sigo con
tando más, por si alguna vez 
tienen la posibilidad de verla. 

Las cuatro actrices del 
Grupo de Teatro El Clavo 
(Susana Espejo, Vanesa 
Mejía, Davinia García y Ana
bel Espejo -esta última tam
bién directora de la obra-) 
encandilaron al público des-

Con "los átlloles mueren 11111i11" 

de el principio al fin. 
Les temblaban las manos, 

se ponían coloradas, alguna 
tropezaba y pisaba alguna 
vez el diálogo, ... , pero es lo 
bueno de este tipo de teatro, 
el de aficionado. Un teatro 
donde se ve el esfuerzo y res
ponsabilidad ante la obra 
representada y, desde luego, 
el respeto a su público. 
Público que disfrutó del 
espectáculo y aplaudió 
fuertemente al fmal de la 
representación. 

David SHABANI RESINA 

Un año más, lo que da sín
tomas de que el teatro no 
está tan enfermo como pare
ce, se ha celebrado en el Tea
tro Salón Cervantes la Mues
tra de Teatro de Alcalá. Lo 
bueno de esta muestra es 
que, por un lado permite ver 
que en nuestra ciudad hay 
muchos conciudadanos que 
se esfuerzan en sus ratos 
libres para hacemos -o al 
menos lo íntentan- pasar una 
velada agradable. Y por otro 
lado, desde organismos e íns
tituciones se les echa una 
mano (a veces solo un dedo) 
para que no pierdan esa ilu
sión y nerviosismo, sólo pal
pables en grupos aficionados 
o en grandes caballeros o 
damas del escenario. 

Amparo Rivelles emocionó al público 

El pasado domingo me 
extrañó la poca afluencia de 
público; sobre todo si tene
mos en cuenta que era el día 
de la clausura. Una pena, 
porque la puesta en escena 
fue buena. Mejor dícho, la 
obra y las ínterpretaciones 
fueron buenas. 

El argumento trataba sobre 
una estudiante de arte dra
mático, aspirante a unas 
pruebas para encarnar al 
personaje protagonista de la 
función: La gran dama del 
teatro Encama Ribera (E.R.) . 
A la estudiante, con cierta 
maldad, no se le ocurre mejor 
inspiración para la prueba 
que charlar con las tres úni
cas discípulas de La Ribera 
que quedaban vivas. Una es 
Gloria Marc, gran diva del 
teatro, otra es Asunta Roca, 
animal televisivo, y por últi
mo María Camina!, directora 
de doblaje de películas. El 

El viernes día 9 de junio, a las 21:00 horas, comenzó en el Teatro Salón Cervantes la represen
tación del drama "Los árboles mueren de pie" del asturiano Alejandro Casona. Protagonizada por 
Amparo Rivelles, y con numerosa asistencia de público, la puesta en escena fue sobresaliente. 

Contradíctoriamente, cuan
to más avanza la tecnología. 
mayor receso sufre la cultura. 
No voy a entrar al juego de si 
la cultura de masas es buena 
o mala, pero lo que está claro 
es que Alejandro Casona 
escribía bien. Entiendo, pero 
no comparto, el que un autor, 
cantante, actor, o lo que sea, 
tenga detractores por sus 
pensamientos o ideologías, 
cuando lo realmente impor
tante es su obra. Y más en el 
momento social actual, en el 
que importa más la forma de 
vida y biografia del artista que 
su arte. 

De Casona es la obra "Los 
árboles mueren de pie", dra
ma escrito en 1949. En ella, el 
autor combina los juegos 
entre realidad y sueño de base 
poética. La historia cuenta 
que, tras una díscusión, un 
abuelo expulsa a su nieto del 
hogar familiar. Después de 
muchos años, el abuelo deci
de contratar a una empresa 
dedícada a hacer sueños reali-

dad. El motivo es intentar 
conseguir que la abuela no 
muera sin ver nuevamente a 
su nieto, un nieto teóricamen
te caballeroso y triunfador. 

Dirigida por Gerardo Malla, 
"Los árboles mueren de pie" 
estuvo protagonizada por 
Amparo Rivelles, actriz madri
leña de 75 años, famosa espe
cialmente por su elegancia y 
naturalidad en papeles de 
dama de clase alta. Quizá la 
gente no sepa que es familia 
de Carlos Larrañaga, que tie
ne un Gaya, o que lleva desde 
los 13 años trabajando, pero 
los que la han visto alguna vez 
en cine, teatro o televisión, 
saben que actúa bien. De 
hecho, es de las pocas actrices 
españolas que, con sólo su 
nombre como reclamo, llena 
un teatro. Y es que es capaz 
de llevar al espectador de la 
risa al llanto en tres segun
dos, y viceversa. Sobra decir, 
que el público alcalaíno no es 
una excepción. 

El Teatro Salón Cervantes 

se llenó de público el viernes 9 
de junio, a las nueve de la 
noche. Jóvenes y mayores dís
frutaron durante .dos horas de 
una muy buena puesta en 
escena, en la que la música, 
decorados, vestuario, y princi
palmente las interpretaciones, 
lograron que desde un princi
pio el público conectara con la 
obra. Hablando de conectar, 
hubo un espectador que no 
desconectó su móvil, lo que 
produjo cierto malestar entre 
el público asistente cuando a 
mitad de una escena comenzó 
a sonar un molesto ruido que 
se está convirtiendo en un 
sonido demasiado familiar en 
el teatro. 

Al finalizar la representa
ción, el público en pie despi
díó con efusivos aplausos a 
los intérpretes de "Los árboles 
mueren de pie", entre los que 
destacaban Víctor Valverde, 
Amparo Pamplona, Francisco 
Piquer, Pilar San José y 
Empar Ferrer. 

David SHABANI 
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130 tnulados de la 1 Promoción recogieron su distinliVo académico 

Imposición de becas a los titulados 
"bpeno Inmobiliario· Administrador de Fincas" 
El lugar escogido para la celebración de la imposición de becas a los titulados 'Experto 
Inmobiliario - .Administrador de Fincas' fue el Paraninfo de la Universidad de Alcalá. Cua
renta y nueve titulados por Alcalá y ochenta y uno más procedentes de otras universi
dades que ya ofrecen esta titulación, se dieron cita el lunes 12 de junio para recoger el 
distintivo de una beca de color teja-asalmonado. En la actualidad, los colegios de admi
nistradores de fincas, a través del Consejo General, trabajan por el reconocimiento ofi
cial del título otorgado por parte del Consejo de Universidades. Hoy en día el único títu
lo oficial que habilita para mediar en las transacciones inmobiliarias es el de A.P.I. 

130 titulados de la X Promo
ción, que han cursado estu
dios entre 1996 y 1999, se die
ron cita el lunes 12 de junio en 
el Paraninfo de la Universidad 
de Alcalá. Cuarenta y nueve 
titulados por Alcalá, y ochenta 
y uno procedentes de otras 
universidades que ya ofrecen 
esta titulación tras un previo 

convenio con el Consejo Gene
ral de Colegios de Administra
dores de Fincas, recogieron el 
distintivo de una beca de 
color teja-asalmonado, que a 
petición del Colegio de Admi
nistradores de Fincas de 
Madrid , la Universidad de 
Alcalá otorgó en 1997. 

Fernando Ledesma, magis-

trado del Tribunal Supremo y 
ex ministro de Justicia, leyó la 
lección magistral sobre 'La for
mación universitaria en la 
función social del administra
dor de fincas '. Al acto de impo
sición asistieron, entre otros: 
Jaime Blanco, presidente del 
Colegio de Administradores de 
Fincas de Madrid, y varios 

miembros de la Junta de 
Gobierno del Colegio; José 
Blázquez, vicerrector de cen
tros y planes de estudios de la 
Universidad de Alcalá; Amalia 
Castro-Ria!, directora General 
de Arquitectura y Vivienda de 
la Comunidad de Madrid; José 
A. Durán presidente de la Aso
ciación de Promotores Cons
tructores de España; y los pre
sidentes de diversos colegios 
profesionales. 

Siguiendo la pauta marcada 
por la Universidad de Alcalá, 
pionera en la expedición de 
este titulo, las universidades 
de Barcelona, País Vasco, 
Valencia, Alicante, Málaga, 
Murcia, Castilla la Mancha, 
Tarragona y Burgos han ido 
firmando con el Consejo Gene
ral los acuerdos que facultan 
para la colegiación. Todas 
estas universidades imparten 
estudios de primer ciclo uni
versitario, con diferentes 
denominaciones pero con 
idénticos contenidos e igual 
número de créditos en las 
asignaturas. En la actualidad, 
los colegios de administrado
res de fincas, a través del 
Consejo General, trabajan por 
el reconocimiento oficial del 
titulo 'Experto Inmobiliario
Administrador de Fincas', por 
parte del Consejo de Universi
dades. 
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Una imagen para la esperanza: Fabio Valencia, presidente del Senado colombiano, y Raúl Reyes, 
representante de la guerrilla, se dieron la mano efusivamente. ¡Ojalá sea el principio de la paz! 

El principal acuerdo se tomó en secreto 
en un restaurante de Camarma 

Gobierno v guerrilla colombiana 
se dieron la mano en Alcalá 
El gobierno y la guerrilla de Colombia pusieron en Alcalá una base firme para acabar con la gue
rra civil que se vive en este país del continente americano. Todo ello con el patrocinio del ayun
tamiento de la ciudad complutense, que puso dos millones de pesetas para financiar los gastos 
de la conferencia internacional, y con el de otros ayuntamientos, que pusieron el resto hasta 
llegar a los cinco millones de pesetas. Lo curioso es que el acto más importante de la conferen
cia fue una conversación secreta en la que participaron los portavoces del gobierno y de la gue
rrilla y que se celebró en un restaurante de Camarma de Esteruelas, municipio que figurará en 
la historia de este encuentro como aquel en el que se allanó el camino de la paz en Colombia. 

Por primera vez representan
tes del gobierno y de la guerrilla 
de las Fuerzas Armadas Revolu
cionarias de Colombia (FARC) 
se reunieron en público fuera de 
Colombia para impulsar la 
negociación de paz. El encuen
tro se celebró en el salón de 
actos del rectorado de la univer
sidad de Alcalá y fue patrocina
do por el ayuntamiento de Alca
lá a través de la primera tenen
cia de alcaldía, que preside Luis 
Suárez Machota. En esta confe
rencia internacional de paz, con 
un nivel muy similar al que tuvo 
el encuentro interreligioso orga
nizado por la universidad, par
ticiparon también defensores de 
derechos humanos, refugiados 
políticos, organizaciones no 
gubernamentales colombianas y 
expertos en paramilitarismo y 
narcotráfico. La organización 

PUERTA de Madrid 

corrió a cargo de la ONG espa
ñola OSPAAAL (Organización 
de Solidaridad con Asia, Africa 
y América Latina). Al evento 
asistieron también el embajador 
de Colombia en España y el 
embajador español en Colom
bia, Yago Pico de Coaña. 

Desde la organización se ha 
puesto de relieve el hecho de 
que un encuentro de estas carac
terísticas ha sido llevado a cabo 
con gran discreción. Los partici
pantes llegaron al convenci
miento de que había sido todo 
un éxito, que se apuntaron prin
cipalmente el primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, 
el responsable de comunicación 
de IU en Alcalá, Francisco José 
Pérez y el presidente OSPA
AAL, Jaime Ballesteros. 

Los asistentes, que en todo 
momento mantuvieron el salón 

de actos prácticamente lleno, 
pudieron observar que la confe
rencia internacional anunciada 
cumplía sus expectativas: ha
bían venido a Alcalá, para 
hablar públicamente de sus pos
turas y tratar de llegar a un acer
camiento, un alto representante 
del gobierno colombiano y un 

· miembro de la guerrilla más 
fuerte de Colombia, las FARC 
(Fuerzas Armadas Revoluciona
rias de Colombia),que mantie
nen, según informan, 16.000 
hombres alzados en armas en 
las montañas colombianas. Has
ta ahora esto no había ocurrido 
en Europa y menos en un acto 
público. En Colombia hay otros 
movimientos guerrilleros, algu
nos de gran importancia. La 
segunda guerrilla, El ELN 
(Ejército de Liberación 
Nacional), tiene 8.000 guerrille-
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ros. Ambas guerrillas controlan 
una parte del territorio nacional 
de Colombia. 

Las FARC y el Gobierno 
El portavoz de la guerrilla fue 

Raúl Reyes, portavoz de rela
ciones exteriores de las FARC y 
responsable máximo en la mesa 
de diálogo que se ha abierto 
hace un año entre el Gobierno y 
la guerrilla para buscar una sali
da política negociada a la terri
ble guerra civil que asola 
Colombia desde hace 30 años. 
El otro protagonista, Fabio 
Valencia Cossio, es dirigente del 
Partido Conservador en el 
poder, presidente del Senado de 
Colombia, y candidato a suce
der al presidente Andrés Pastra
na al frente del gobierno. Eran, 
por tanto, dos protagonistas de 
primera línea, y con su partici
pación el encuentro tomó un 
carácter histórico. Fabio Valen
cia, además, representa a los 
grandes empresarios de latifun
dios agrícolas y ganaderos y 
posee una de las grandes fortu
nas en Colombia. 

En la inauguración, en la que 
participaron el alcalde, Manuel 
Peinado, y el rector de la univer
sidad alcalaína, Manuel Gala, 
hubo palabras de bienvenida por 
parte de ninguno de ellos, pero 
sí hubo deseos y ruegos de que 
ambas partes llegaran en Alcalá 
al entendimiento y al diálogo 
para acabar con la guerra civil. 
Luis Suárez, como responsable 
de las competencias de Coope
ración y Derechos Humanos 
desde la primera tenencia de 
alcaldía, manifestó: "Esta con
ferencia es una muestra de 
solidaridad internacional, y el 
ayuntamiento se enorgullece de 
poder contribuir en dar un paso 
más hacia la paz que evite un 
nuevo Vietnam en Colombia". 
Suárez destacó la importancia y 
la urgencia de la paz en un país 
"donde existen dos millones de 
desplazados internos por la vio
lencia política, donde se come
ten 30.000 asesinatos al año, y 
que tiene, sin ser una dictadura, 
miles de exiliados en Europa, 
como consecuencia de la vio
lencia política". 

Guerra civil 
Durante las sesiones, Raúl 

Reyes calificó los enfrentamien
tos en su país como guerra civil: 
"En Colombia existe una autén-
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Fabio Valencia, presidente del Senado de Colombia. 

tica guerra civil y por primera 
vez en 30 años estamos inten
tando dialogar en medio de la 
guerra en una zona desmilitari
zada, en San Vicente del 
Caguán, al sur del país. En el 
origen de la lucha guerrillera en 
Colombia se encuentran las 
terribles desigualdades sociales 
que existen en el país, el proble
ma de la concentración de la 
propiedad de la tierra y la nece
sidad de una urgente reforma 
agraria que supere la despose
sión de los campesinos e indíge
nas". Reyes explicó la posición 
política de su organización, 
resumida en la frase "Lograr la 
Paz pero con Justicia Social". 

Por su parte, el presidente del 
Senado colombiano, Fabio 
Valencia, destacó los esfuerzos 
de gobierno y guerrilla en la 
negociación de paz, y solicitó la 
participación de la comunidad 
internacional en el acompaña
miento de la negociación en una 
segunda fase del proceso, toda
vía por venir, donde sería desea
ble poder contar con observado
res de la ONU, partidos políti
cos de países europeos, ONGs 
de derechos humanos, la Iglesia, 
etc" . Valencia Cossio explicó 
también que un punto ya acor-
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dado entre la guerrilla y el 
gobierno es la necesidad de un 
refrendo popular y ciudadano al 
acuerdo que se produjera, una 
vez negociado el conflicto. 

Discreta protección policial 
para los protagonistas 
La importancia de la reunión 

y de las personalidades que asis
tieron a ella hizo que durante los 
dos días que duró la conferencia 
hubiera una discreta vigilancia 
policial, tanto en la universidad 
cisneriana como en los alrede
dores. Aunque aparentemente 
no hubiera importantes contin
gentes de policías uniformados, 
la protección estuvo garantizada 
y en ella participaron la comisa
ría de Policía Nacional de Alca
lá y la Policía Local compluten
se, que unieron sus esfuerzos a 
las fuerzas policiales enviadas 
desde Madrid y a la protección 
propia de los máximos dirigen
tes del gobierno y de la guerri
lla. 

La comida en Camarma 
Sin embargo, la conferencia 

internacional de Alcalá, que 

Emil Dupret, miembro del Parlamento Europeo 

tuvo un carácter público, siendo 
importante, no fue el encuentro 
fundamental y secreto entre los 
representantes del gobierno y de 
la guerrilla. El ayuntamiento de 
Alcalá invitó el sábado día 10 de 
junio a todas las personas que 
habían sido acreditadas a una 
comida que se celebró en el res
taurante La Cúpula, en la calle 
de Santiago. No obstante, tanto 
Fabio Valencia como Raúl 
Reyes pidieron que les reco
mendaran un lugar más tranqui
lo e íntimo para comer y poder 
hablar en el máximo secreto. El 
lugar elegido por la responsable 
de protocolo del ayuntamiento 
de Alcalá fue un restaurante en 
Camarma de Esteruelas. En ese 
almuerzo secreto ni siquiera se 
permitió la presencia de un 
representante del ayuntamiento 
de Alcalá, el asesor del alcalde, 
Agustín Baeza, quien al parecer 
estuvo muy interesado en repre
sentar al consistorio en el 
momento fundamental de la 
conferencia de paz. . 

La principal conclusión del 
encuentro fue la celebración de 
una importante reunión en 
Colombia en la que se espera 
llegar a un acercamiento defini
tivo para que concluya la san-

gría en ese país, algo que las dos 
partes están convencidas de que 
va a ocurrir. 

Paramilitarismo 
y narcotráfico 
Durante las jornadas de la tar

de del sábado y el domingo, más 
de veinte ponentes intervinieron 
en este encuentro, muchos de 
ellos representantes de movi
mientos sociales colombianos, 
defensores de los derechos 
humanos y expertos en parami
litarismo y narcotráfico. 

Armando Valbuena, presiden
te de la ONIC (Organización 
Nacional de Indígenas Cam_pe
sinos), denunció "el acoso esta
tal a los más de 160 pueblos 
indígenas que aún viven en 
Colombia". Criticó también "la 
desforestación de la selva 
colombiana por las multina
cionales extranjeras y denunció 
la falta de derechos políticos de 
los indios en su país, utilizados 
como mano de obra barata, y 
excluidos, por lo general, del 
sistema pohtico y económico". 

Otras intervenciones fueron 
dedicadas al análisis del fenó
meno paramilitar de ultradere
cha. Así, Paul Emil Dupret, res-
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Raúl Rojas, representante de la guerrilla. 

ponsable de Iberoamérica del 
Parlamento Europeo, denunció: 
"Estos grupos, conectados con 
el ejército, actúan en la mayor 
impunidad secuestrando y asesi
nando cada año a miles de acti
vistas y militantes de los dere
chos humanos o ciudadanos 
comprometidos con la paz, sin
dicalistas, indígenas, campesi
nos pobres". 

Juan Antonio Rojas, miembro de la guerrilla. 

Manuel Peinado y Luis Suárez 
durante la conferencia. 

Alfredo Molano, sociólogo y 
periodista refugiado en España, 
apoyó estas tesis y solicito "un 
mayor apoyo para los exiliados 
políticos colombianos por r.arte 
de España" y criticó el ' Plan 
Colombia, un proyecto nortea
mericano de fumigación de cul
tivos que encubre realmente un 
proyecto de militarización de 
Colombia, país al que EEUU ha 
enviado más de 300 asesores Público asistente a una de las reuniones. 

eurodiputado de IU Pedro Mar
set, el diputado italiano Ramón 
Mantovani, Romesh Chandra 
(Presidente del Consejo mun
dial de la Paz), Desphina Marc
kou (Comité Griego por la 
Democracia y la Paz), César 
Carrillo (sindicato petrolero 
colombiano, USO), Carlos 
Lozano (Director del periódico 
Voz), y Osiris Batther (Corpora
ción Regional para la Defensa 
de los Derechos Humanos, 
CREDHOS). 

militares". 
Belén Boville Luca de Tena, 

investigadora del fenómenos del 
narcotráfico, destacó en su 
intervención en la sesión del 
domingo el hecho de que "los 
grandes narcotraficantes no 
poseen latifundios de coca, sino 
que compran a los pequeños 
productores campesinos su pro
ducto y luego lo venden a pre
cios desorbitados y se enrique
cen". Boville Luca de Tena 

planteó la necesidad de abrir un 
debate en Colombia sobre la 
sustitución de cultivos, "para 
dar alternativas a los cam_P.esi
nos y erradicar el narcotráfico, 
debate que debería abrirse en 
estas conversaciones de paz que 
ahora continúan en Colombia". 

También asistieron a la confe
rencia internacional diversas 
asociaciones ciudadanas y los 
tres partidos políticos de.Alcalá, 

Francisco Núñez, S.A. 
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PSOE, PP e IU; no hubo presen
cia del PDNI. También- hubo 
analistas y expertos del fenóme
no colombiano, así como un 
gran despliegue de periodistas 
colombianos y españoles. Los 
principales medios de comuni
cación colombianos publicaron 
en sus primeras páginas con 
todo lujo de detalles las conclu
siones del encuentro de Alcalá. 

Otros participantes fueron el Jesús Manuel CÁMARA 

Su especialista 
en Martillos Bosch 

BOSCH 
Internet: www.bosch-pt.com/es 
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La esposa del presidente ruso en el momento de ser recibida por el director del Instituto Cervantes 

liudmila PúUna es especialista en literatura hispánica v loe azalata 

la primera dama rusa visita el 
Instituto Cervantes v la universidad 
Liudmila Pútina, esposa del presidente de Rusia, Vladimir Putin, visitó el martes 13 de junio la 
ciudad complutense para conocer el Instituto Cervantes y la universidad de Alcalá. La visita 
duró poco más de una hora y en ese tiempo tuvo ocasión de conversar con el director del Insti
tuto Cervantes, Fernando Rodriguez Lafuente, y con los vicerrectores de la universidad alcalaí
na Luis Beltrán (de relaciones internacionales) y Manuel Mazo (de infraestructuras). La primera 
dama rusa no fue recibida en la ciudad ni por el rector Manuel Gala, que se encontraba ausen
te, ni por el alcalde~ Manuel Peinado, quien manifestó a PUERTA DE MADRID que el ministerio 
de Asuntos Exteriores les dijo que Liudmila Pútina iba a hacer una visita relámpago y que no era 
necesario hacer un despliegue protocolario de bienvenida por las autoridades municipales. 

Liudmila Pútina recibió explicaciones sobre el paraninfo durante su visita a la Universidad 
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Liudmila Pútina espera que en el 
Centro Virtual Cervantes haya 
un espacio para la lengua rusa 

En efecto, la primera dama 
rusa estuvo en Alcalá poco 
más de una hora para regre
sar inmediatamente a 
Madrid, reunirse con su 
marido, visitar el Museo del 
Prado y prepararse para la 
cena que se celebró en el 
Palacio Real con la presencia 
de sus majestades los reyes, 
don Juan Carlos y doña 
Sofía. 

Liudmila Pútina llegó a la 
ciudad complutense a las 
cuatro y media de la tarde 
acompañada por un reducido 
séquito en el que se encontra
ba la esposa del embajador 
de Rusia en España. Mien
tras tanto su marido se entre
vistaba con el presidente del 
gobierno, José Maria Aznar. 

Importante . 
despliegue policial 
Durante la visita de la espo-

sa de Vladimir Putin, una 
licenciada en filología hispá
nica de 43 años y experta en 
literatura española que fue 
además azafata. se realizó un 
impresionante despliegue 
policial. La Policía Local cortó 
al tráfico la calle Libreros 
desde que se anunció la par
tida de la primera dama rusa 
desde Madrid, es decir, la 
céntrica calle en la que se 
encuentra el antiguo Colegía 
del Rey, sede institucional del 
Instituto Cervantes, perma
neció cortada al tráfico 
durante más de una hora. La 
Policía Nacional inspeccionó 
todos los vehículos estaciona
dos en la calle y en los alre
dedores por donde pasó la 
comitiva de la esposa del pre
sidente de la Federación 
Rusa. 

Liudmila Pútina venia pro-
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tegida por los servicios de 
seguridad rusos y se destacó 
también la escolta durante 
todo el viaje de cuatro moto
ristas de la Policía Municipal 
de Madrid y de motoristas de 
la Guardia Civil. Al llegar al 
término municipal de Alcalá 
se unieron a su escolta los 
agentes de la Policía Local 
alcalaína y de la comisaria de 
Policía Nacional. 

El director del Cervantes 
dijo que el centro virtual ha 
sido visitado ya por casi dos 
millones de personas en el 
mundo entero, y que la cifra 
media de visitas al mes supe
ra las 5.000 personas. El cen
tro virtual Cervantes tiene en 
la actualidad 20.000 páginas, 
muchas de las cuales se 
renuevan a diario. 

La primera dama rusa fue 
recibida en la puerta de 
entrada de la sede del Institu
to Cervantes por el director 
del centro, Fernando Rodrí
guez Lafuente. Liudmila Púti
na, de inconfundibles rasgos 
eslavos y muy bella, vestía un 
elegante traje de chaqueta 
con manga tres cuartos, y fal
da, todo ello de color verde 
pistacho. Los zapatos y el bol
so eran del mismo color. 

La primera dama rusa firmó en el libro de honor del Instituto Cervantes 

Después de despedirse del 
director del Instituto Cervan
tes, la esposa del presidente 
ruso se desplazó andando 
desde el antiguo colegio del 
Rey hasta la universidad cis
neriana. En esos momentos 
el despliegue policial fue 
impresionante, especialmen
te el que hicieron los servicios 
de seguridad rusos, que no 
dejaban acercarse a menos 
de diez metros a nadie, ni 
siquiera a los fotógrafos y 
cámaras de los numerosos 
medios informativos, algunos 
de ellos rusos, que cubrieron 
el evento. 

La esposa de Vladimir 
Putin, que llegó a España con 
su esposo en viaje oficial el 
mismo martes, 13 de junio, 
se dirigió a la sala de juntas 
del Instituto Cervantes. Allí, 
Fernando Rodríguez Lafuente 
agradeció su visita y su inte
rés por la institución, y se 
mostró convencido de que 
después de esta visita real a 
la sede del antiguo Colegio 
del Rey, habrá muchas otras 
visitas al Centro Virtual Cer
vantes, la página que tiene el 
Instituto en internet. 

/ 

Fue necesario 
intérprete 
A pesar de su conocimiento 

de la lengua española, Liud
mila Pútina, necesitó un 
intérprete que en todo 
momento fue traduciendo la 
presentación que del Centro 
Virtual Cervantes le hizo per
fectamente Fernando Rodrí
guez Lafuente. De todos 
modos la esposa del presi
dente ruso no dejó la oportu
nidad de expresarse en espa-
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Empresa Municipal de la Vivienda de Alcalá de Henares 

La EMV es un centro de atención y asesoramiento a vecinos e Instituciones del Municipio en materia 
de vivienda; que apuesta por una gestión profesionalizada, eficaz y transparente en todas las actuaciones 
acometidas bajo su responsabilidad. Por todo ello se ha convertido en una Oficina de Información 

Infórmese en: 

ñol para agradecer la acogida 
y el honor que para ella supo
nia "visitar la ciudad en don
de nació el importante escri
tor Cervantes y esta universi
dad que fue la primera de 
España". 

Rodríguez Lafuente anun
ció que el Instituto Cervantes 
va a abrir una sede en Moscú 
en el año 2001. Liudmila 
Pútina dijo en ruso que espe
raba que en el Centro Virtual 
Cervantes hubiera un espacio 
dedicado a la lengua rusa. 

En la universidad la señora 
Pútina fue recibida por los 
vicerrectores Beltrán y Mazo 
ya que el rector se encontra
ba ausente. La primera dama 
rusa visitó el paraninfo y 
poco después abandonó la 
ciudad complutense. 

El presidente ruso abando
nó España el miércoles 14 de 
junio, pero su esposa se que
dó para conocer Toledo. 

' ' •• 
' ' ' ' ' 

EN EL -ENSANCHE DE 

ALCALÁ 
DE HENARES 

Una oportunidad para vivir en la mejor 

zona residencial de Alcalá, con las mejores 

comunicaciones y servicios a su alcance. 

Plazo de presentación 

de solicitudes de viviendas 

DEL 15 DE JUNIO 

AL 11 DE AGOSTO 

C/ Mayor 2 •Tel.: 9 1 8 8 2 6 7 4 5 

PUERTA de Madrid , 7 de junio de 2000 



Dispararon contra su caranna v ahora el avuntamiento les 1Hce que se marchen 

"Aquí realoian a los de 
tuera v no a los de Alcalá" 
La situación de Alfonso Núñez Silva y de su esposa, Maria Ángeles Gabarre, es desesperada. Con 
tres niñas con edades comprendidas entre los siete y los tres años, viven en la caravana esta
cionada en la calle Alfonso de Alcali, que fue tiroteada el día 26 de abril. Del tiroteo salieron 
ilesos -"Fue por desavenencias de los autores con nuestra familia", manifestó Alfonso- pero ese 
incidente les ha traído una consecuencia mucho peor: "El otro día vino la Policía Local a de
cirnos que el concejal había dado la orden de que quitúamos de aquí la caravana, que nos mar
chemos". Alfonso Núñez y su mujer empiezan a ver el futuro con pesimismo: ''Hemos echado 
varias veces solicitud, pero para nosotros no hay ninguna vivienda social. En Alcali realojan a 
los que son de fuera, pero a nosotros, que vivimos aquí desde siempre, ¿dónde nos realojan?" 

Maria Ángeles explicó: "Ya y no nos han dado piso". Esto es una vergüenza porque 
hemos echado cinco o seis so- Recientemente se presenta- aquí te traen a toda la gente 
licitudes de piso y todas han ron dos policías en la carava- que hay en las chabolas de 
sido denegadas. Nos fuimos na de Alfonso Núñez y de Ma- Madrid, aquí vienen hasta los 
dos meses a Camarma, que ria Ángeles Gabarre: "Los húngaros y les dan piso, pero 
está aquí al lado y se puede ir mandó el concejal para decir- a nosotros, que somos de Al
hasta andando, pero nos dicen nos que nos vayamos de aquí, calá, que llevamos viviendo 
que no pertenecemos a Alcalá que quitemos la caravana. aquí desde hace muchos años, 

......... 
adiado e neo 

o seis 
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ni caso-

nos rechazan la vivienda". 
Maria Ángeles Gabarre dijo 

que los policías saben lo del 
tiro en la caravana: "Los mis
mos agentes me lo dijeron, 
que en efecto, a nosotros nos 
dispararon contra la carava
na. Lo que es una vergüenza 
es que, sabiendo cómo esta
mos, con las tres niñas que te
nemos, el concejal nos mande 
a los policías para que nos 
quiten de aquí". 

"Llevamos en Alcalá 
25 años y nos conoce 
todo el mundo" 

Alfonso Núñez, que se dedi
ca a la venta ambulante y tie
ne un puesto en el mercado de 
los lunes, en el de los miérco
les y en Guadalajara, explicó: 
"Llevamos viviendo en Alcalá 
25 años y nos conoce tod0-- el 
mundo. Al IVIMA le hemos 
mandado todos los papeles 
que nos han pedido y más to
davía. Pero seguimos esperan
do a que nos den una vivien
da". Las niñas van al colegio 
Santos Niños. 

"A las tres de la tarde aquí 
dentro no hay quíen pare del 
calor que hace". aseguró Al
fonso Núñez y añadió: "Lo que 
más nos cabrea es ver que a 
los de la Celsa, a los de la Ro
silla, a todos los que viven en 
chabolas en Madrid, les dan 

S PULSERAS TIBETANAS 

Tal\er concertado 
con las principales os 
compañías de Segur 

Seguimos en: 
el San Diego, 11 - Tlf.: 91 888 13 81 
ALCALA DE HENARES 
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- Chapa y pintura 
- Bancada universal 
- Cabina de secado 
- Montaje de lunas 

Polg. lnd. Los Hueros 
C/. Del Cobre. Nave 11 

28819 LOS HUEROS (Madrid) 
Tel.: 9'1 879 SS 27 
Fax: 9'1 879 SS 26 

El poder mágico de las piedras 
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nos apoya• 

un piso en Alcalá. Yo no sé si 
es que les dan dinero, pero lo 
que sí está claro es que noso
tros hemos echado cinco o seis 
solicitudes y a nosotros no nos 
hacen ni caso". María Ángeles 
añadió que llevan solicitando 
piso desde el año 1995. Su 
marido explicó: ''Yo llevo vi
viendo aquí hace 25 años. Mis 
padres viven en la calle Pedro 
de Lerma y conozco a todo el 
mundo del barrio. Lo que me 
sorprende es que hay gente 
que no es conocida, que aca
ban de llegar hace un año. Yo 
no sé lo que tienen que a ellos 
sí les dan un piso y a mí no me 
lo dan. Yo estoy muy necesita
do porque no hay más que ver 
en las condiciones que están 
mi mujer y mis hijas". 

Locales comerciales 
Alfonso Núñez contó que a 

raíz de los disparos en la cara
vana pidió a un comerciante 
de la zona que le dejara meter
se en un local comercial que 
tiene cerrado: "Le dije que tar
de o temprano se le va a aca
bar metiendo gente y no va a 
poder hacer nada. Que era 
mejor que me metiera yo, que 
todo el mundo me conoce. Le 
dije también que no quiere 
para nada el local. Y él me co
mentó que lo que tendría que 
hacer era irme de aquí. Yo creo 
que ha sido él el que le ha di
cho al concejal que le quite la 

Alfonso Núñez señala el boquete que el disparo dejó ensu remolque. 

caravana de aquí porque se barrio de pistoleros y te lo dice "No hay derecho" 
piensa que me voy a meter en todo el mundo aquí". No queda 
su local". ahí la cosa: "El problema es 

Disparos 
contra la caravana 
A unas condiciones de vida 

que ellos consideran penosas 
se une la falta de seguridad 
para el matrimonio y las ni
ñas. El día 26 de abril un indi
viduo disparó contra la cara
vana para luego desprenderse 
del arma, que fue recuperada 
por la policía. Todavía es visi
ble el impacto del disparo en 
la caravana; el proyectil llegó a 
atravesar la chapa. Las inves
tigaciones policiales concluye
ron con la detención de cuatro 
personas, entre las que estaba 
el autor material del disparo. 

"Nosotros estamos viviendo 
en la calle y eso entraña un 
peligro. Ahí enfrente se ponen 
veinte mil drogadictos; hay tri
fulcas y peleas. Aquí todo el 
mundo tiene arma; éste es un 

que aquí le pegas a uno un 
puñetazo porque discutes con 
él y se va a su casa a buscar 
un arma y te dispara. Eso es 
lo que ocurrió aquí". 

María Ángeles Gabarre ex
plicó a su vez: "Con esta gente 
estábamos encizañados. Ven
den droga por aquí y mi sue
gro les dijo que se marcharan. 
Uno de ellos se fue a por mi 
suegro para pegarle, pero éste 
le dio un bofetón y le volvió a 
decir que no volviera. A conti
nuación volvieron con el arma 
y nos dispararon contra la ca
ravana. Nosotros no estamos 
aquí seguros y hay que pensar 
que no somos nosotros solos, 
sino que están las tres niñas". 
Alfonso Muñoz añadió: "Desde 
que ocurrió esto no duermo. 
Vivo en vilo. Me da mucho 
miedo. Ese muchacho tiene 
muchas condenas y le ha caí
do mucho tiempo de cárcel". 

Por eso la situación para la 
familia que vive en la caravana 
es desesperada. Sin seguridad 
y con la orden de que se tienen 
que marchar de alli: "Lo único 
que pedimos es una vivienda. 
No hay derecho a que les den 
vivienda a los húngaros · de 
Madrid, a los de la Rosilla, a 
los de la Celsa. A todos se los 
traen aquí a Alcalá, pero a no
sotros, que somos de aquí de 
toda la vida, no nos dan vi
vienda. Esto era para hacer 
una huelga en toda la ciudad. 
Tenemos recogidas más de 
300 firmas de gente que nos 
apoya". 

Las niñas tienen visibles pi
caduras de mosquitos: "Aquí 
no hay quien viva. A ver si se 
dan cuenta de que así no se 
puede estar. Aquí nos asea
mos con un barreño y tienes 
que ir a algún bar para hacer 
tus necesidades, si es que te 
dejan". 
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Enlace Bordando García -Sánchez Manín 
Moncho Bordondo García y Noelia Sánchez Martín contrajeron 

matrimonio, después de seis años de noviazgo, el sábado 1 O de 
junio en la Magistral. Noelia eligió para la ocasión un bonito y 
favorecedor traje de color marfil con corpiño adornado con 
pedrería y manga corta; el novio se decantó. por un traje de color 
oscuro con _chaleco de color claro. Los padrinos de la ceremonia 
fueron Mª Angeles García, madre del novio, y Antonio Sánchez, 
padre de la novia, que llevó a su hija hasta el altar. 

Tras la ceremonia y las tradicionales fotos para el recuerdo, 
los 100 invitados y la pareja de recién casados se desplazaron a 
un restaurante de Los Hueros donde celebraron el convite nup
cial y pasaron una agradable velada. 

Tenerífe y Lanzarote fueron los lugares escogidos por los 
novios para pasar una inolvidable luna de miel. 

Moncho tiene 26 años y es pintor de una empresa de coches; 
Noelia, de 24 años, es dependiente en una tienda de confeccio
nes. La pareja establecerá su residencia en la ciudad alcalaína. 

Enlace Acedo Ra11os -Ruiz Santos 
José Ramón Acedo Ramos y Mª Pilar Ruiz Santos contrajeron 

matrimonio el sábado 1 O de junio en la iglesia de San Francisco 
de Asís, tras llevar siete años de noviazgo. Los padrinos de la 
ceremonia fueron Joaquín Ruiz, padre de la novia, y Pilar Ra
mos, madre del novio. Mª Pilar eligió para la ocasión un sencillo 
vestido de dos piezas de color blanco roto, la falda llevaba jare
tas y el corpiño llevaba un bordado que destacaba del resto del 
traje por su color marfil. El cuello era de barco con hombros al 
descubierto. José Ramón llevaba un traje de color gris marengo. 

Tras la ceremonia, la pareja y los 230 invitados se desplazaron 
hasta Los Hueros donde celebraron el convite nupcial. 

La pareja de recién casados eligió como viaje de luna de miel 
Tenerífe y Lanzarote, donde pasaron quince días inolvidables. 

Ella tiene 27 años y es empleada en una tienda de deportes; 
José Ramón tiene 28 años y trabaja como autónomo. 

t 7 de Junio de 2000 

Enlace Castilla Calleia -Roldán Crespo 
José Javier Castilla Calleja y Mª Jesús Roldán Crespo contra

jero? matrimonio el sábado 3 de junio en la iglesia de San Juan 
de Avila, tras llevar cinco años de noviazgo. Los padrinos de la 
ceremonia fueron Jesús Roldán, padre de la novia, y la madre 
del novio, Pilar Calleja. La novia para la ocasión vistió un senci-. 
llo vestido de color beige, de manga corta y cuello de pico, con 
una laza en la espalda; el novio llevaba un traje de color gris. 

Tras la ceremonia y las tradicionales fotos para el recuerdo, la 
pareja y los 1 70 invitados se desplazaron hasta un restaurante 
de la localidad de Arganda del Rey donde celebraron el convite 
nupcial y pasaron una agradable velada. 

La pareja de recién casados pasará una semana en Méjico, 
disfrutando de una inolvidable luna de miel. 

Mª Jesús tiene 29 años de edad y en este momento se encuen
tra en paro; José Javier tiene 30 años y trabaja en un bingo de 
Madrid. La pareja establecerá su lugar de residencia en Alovera, 
un pueblo cercano a Azuqueca. 

Enlace Santos Bamerra -Iglesias Garboles 
Pablo Santos Baltierra y Mª Sol Iglesias Garboles contrajeron 

matrimonio el sábado 3 de junio en la iglesia de San Francisco 
de Asís. Los padrinos de la ceremonia fueron el padre de la 
novia, Ángel Iglesias, que acompañó a su hija hasta el altar, y Mª 
Carmen Baltierra, madre del novio. Mª Sol para la ocasión eligió 
un bonito vestido de color beige, con un corpiño de tirantes con 
bordado; Pablo se decantó por un traje de color oscuro. 

Un restaurante de Meco fue el lugar escogido por la pareja 
para celebrar con sus 100 invitados el tradicional banquete de 
bodas, allí los recién casados pasaron una agradable velada 
acompañados por familiares y amigos. 

La pareja eligió Santander y Asturias para pasar unos días 
inolvidables en su luna de miel. Mª Sol y Pablo tienen 26 años 
de edad, y ambos trabajan en una fábrica. La pareja, que lleva
ba siete años de noviazgo, establecerá su residencia en Alcalá. 
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• CHAOUE 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 · 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

¡ ¡<J)es{um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ck k .fJ604a 

i;a¡JU'·t•f-1i!U''''f-ª?1·•'••·11 
e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.• 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

. RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 
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la Asociación Grutear organizó la 1 Carrera Popular ·oía sin alcohol' 

El depone derrotó por goleada al alcohol 
El Grupo Terapéutico Alcohólica Rehabilitadora, Grutear, organizó el pasado domingo 
11 de junio la 1 Carrera Popular, bajo el título 'Día sin alcohol'. Más de medio centenar 
de participantes hicieron el recorrido de 3.800 metros por las calles de la ciudad com
plutense con un único fin, concienciar a la sociedad de la gravedad del alcohol. 

Según el presidente de Gru
tear, Gonzalo Avello, con la ce
lebración de estos actos pre
tenden que "nuestra gente se 
sienta importante en la organi
zación de un acto como éste y 
en segundo lugar dar a conocer 
a todo el público en general de 
Alcalá, lo que Grutear es y la 
labor que está llevando a cabo 
en cuanto a la recuperación del 
enfermo alcohólico y de ayuda 
a la familia del enfermo alcohó
lico". 

Para los miembros de la Aso
ciación, el rehabilitar a uno de 
sus pacientes es una gran ale
gría. "Es una de las satisfaccio
nes más grandes que te da la 
vida, porque es realmente im
presionante cómo llegan los 
enfermos, en qué situación de 
degradación fisica, psíquica y 
los familiares con la desespera
ción de no saber en muchos 
casos qué hacer ni dónde acu
dir en busca de ayuda y ver 
cómo al cabo de muy poco 
tiempo el enfermo al estar en 
abstinencia se va recuperando 
como persona y empieza a ser 
otra vez alguien en el que la fa
milia puede volver a confiar y 
que se hace merecedor y acree
dor a la confianza de todos los 
que le rodean, y eso no sola
mente a nivel familiar, sino a 
nivel profesional, social, etc ... ", 
explicó Avello. 

Una vez que el alcohólico de
cide aceptar su enfermedad y 
acude a Grutear, empieza un 
duro :fria en el que tiene que 
estar en total abstinencia. "En 
ese momento se les hace entre
ga de una · placa en un acto 
muy emotivo y luego posterior-

t 7 de junio de 2000 

Gonzalo Avello, presidente, y José María Campos, vicepresidente 
de la asociación Grutear. 

mente un periodo que varía en
tre tres, cuatro, cinco o seis 
meses hasta que consiguen el 
alta. Evidentemente depende 
de cada uno, es decir, no todos 
es igual, pero como minimo un 
año en rehabilitación", aseguró 
el presidente. 

Grutear lleva seis años fun
cionando en Alcalá y hasta el 
momento ha conseguido reha
bilitar a más de cien personas. 
En la actualidad la asociación 
tiene seis grupos de terapia 
furicionando, repartidos entre 
sus tres sedes, situadas en Al
calá, Torrejón y Meco. Entre 
las actividades realizadas en el 
centro destacan las terapias de 
grupo para enfermos y para fa
miliares, actividades cultura
les, deportivas y ayuda mutua. 

tanto entre los familiares como 
entre los enfermos. 

Para Avello el problema del 
alcohol "es mucho más grave 
de lo que nos imaginamos. Mu
cho más grave, porque hoy en 
día la sociedad no está 
concienciada de que el alcoho
lismo es una enfermedad, se 
piensa que es un vicio, nos re
ímos del borracho, sin darnos 
cuenta que es un enfermo que 
necesita ayuda como cualquier 
otro. Es una droga que va a 
más. Hoy en día con la cultura 
de la litrona el problema que 
nos vamos a encontrar en los 
próximos años es el de una ju
ventud que está inmersa den
tro del alcohol, además unido 
eso al uso y abuso de otra serie 
de drogas, con lo cual es un 

Uno de los más jovencitos 
participantes en pleno esfuerzo. 

problema de drogodependencia 
todavia mucho más acusado y 
o empezamos a concienciar a la 
juventud y ofrecerles otras al
ternativas de ocio, como puede 
ser el deporte, o el problema va 
a ser gravisimo en el futuro". 

Los ganadores de las diferen
tes categorías fueron los si
guientes, aunque lo importante 
era dar a conocer la asociación 
y concienciar a la sociedad del 
grave problema del alcohol. En 
la categoría Infantil, el ganador 
fue David de Matias Batalla, 
seguido de Guillermo García 
Sánchez y de Alberto Puñal 
Sierra. En la categoría Mascu
lina, el vencedor fue Roberto 
Barranco Lois. La segunda pla
za recayó en Álvaro Pérez Perea 
y la tercera en Manuel Briones 
Barragán. En la categoría Fe
menina, la primera clasificada 
fue Verónica Barranco Lois, se
guida de Nandy Casquero y 
Fema Morales. 

La Asociación Grutear tiene 
su sede en Alcalá de Henares 
en la calle Daoiz y Velarde nú
mero 9, 1 ªplanta. El Tlf.: de in
formación es el 91-889.41.19. 
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Pablo González junto a Carlos Barroso, 
una atracción de la Semana Cultural 

la aCblación musical de Carlos Banaso v una degustación 1asuonó1nica 
cerraron los actos de la semana . 

El distrito El Juncal celebró su XIV Semana Cultural 
El distrito 11 de El Juncal c lausuró el pasado domingo 11 de junio s u decimocuarta 
edición de la Semana Cultural, que comenzó el 6 de junio. Numerosas actividades 
han comprendido esta semana, en la que el concejal del distrito, Pablo González, 
quiso destacar la participación de los ciudadanos del distrito. 

Un año más, el distrito II El 
Juncal celebró su Semana Cul
tura que llegó a su fin el pasado 
domingo con los actos celebrados 
en el Centro Cívico Maria Za.m
brano, donde han tenido lugar la 
mayoría de las actividades, en las 
que estuvieron presentes entre 
otros, el alcalde complutense, 
Manuel Peinado y el concejal del 
distrito, Pablo González 

Para el concejal del distrito II, 
la valoración de la XIV Semana 
Cultural ha sido muy positiva, 
porque "es el reflejo de lo que 
quieren aquí todas las organiza
ciones vecinales. Son las que 
plantean y diseñan lo que es la 
Semana Cultural". 

González dijo: "La Semana tie
ne un claro reflejo con la partici
pación de la gente. Hicimos una 
cosa que era muy atípica, hay 
que reconocerlo, que era un con
curso de baile con una noche 
muy fria y nos encontramos con 
que la respuesta fue aproxima-
damente de unas trescientas y 
pico personas que estuvieron allí 
bailando y disfrutando. Yo creo 
que tanto en el tema de danza, 
como en el tema de teatro, como 
un tablao flamenco que vino el 
otro dia, que yo creo que era bas
tante bonito, como el teatro para 
adultos que ha habido y cine, 
pues bueno no es una semana 
cultural con el planteamiento de 
lo que se puede considerar en 
otro sitio, porque la verdad es 
que nos gastamos unas 700.000 
pesetas, que es el coste que tie
ne, pero son las posibilidades 
económicas que tiene el distrito, 
la colaboración que tenemos de 
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la Fundación Colegio del Rey y 
sobre todo el esfuerzo de todos 
los ciudadanos del distrito II, que 

es lo que vienen haciendo desde 
hace catorce años y yo creo que 
algo tendrá arraigado cuando 

casi todos los días el salón se en
cuentra lleno". 

El punto y final de la XIV Se
mana Cultural se puso con la en
trega de premios a los ganadores 
del Torneo de Calva y la entrega 
de las placas de agradecimiento a 
las personas colaboradoras, la 
actuación de un joven cantante 
de 15 años, que dio sus primeros 
pasos en el programa televisivo 
"Lluvia de estrellas", Carlos Ba
rroso, y una degustación gastro
nómica junto al Centro Cívico 
Maria Za.mbrano, donde han te
nido lugar la mayoría de los actos 
organizados. "Merece la pena 
apoyarle de alguna manera, por
que tiene un futuro dentro de su 
contexto musical, que es el pop
rock. Es un chaval que está em
pezando y habrá que ayudarle 
como a otros temas", declaró 
González, quien mostró satisfac
ción por el desenlace de la sema
na. 'Yo estoy contento por la par
ticipación y el trabajo de los 
APAs, de la Asociación de veci
nos, del CAJE, de todos esos ciu
dadanos que son los que están 
aqui. Son los 27.000 habitantes 
los que de alguna manera en las 
instituciones que hay han refle
jado que la Semana Cultural sea 
así. Cada año iremos mejorando 
en función de la demanda que 
tengamos". 

El concejal del distrito destacó 
en primer lugar la participación 
de.los vecinos del distrito 11, que 
"evidentemente es lo que más 
preocupa, y que quiere decir, 
aunque a alguien no le guste, 
que eso no se está haciendo mal, 
y lo segundo diríamos que aquí 
ha habido el dia del flamenco, 
son profesionales, yo creo que no 
está mal, el teatro infantil que 
tuvo una cierta calidad, además 
el primer dia fue un éxito total 
con la participación de danza del 
Juncal y de los Santos Niños y la 
actuación de Carlos Barroso. Yo 
destacaría casi todo, pero sobre 
todo la participación y el entu
siasmo de la gente y el que viene 
aqui día a día". 
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José Bono fue recibido por el alcalde en el ayuntamiento, donde firmó en el libro de honor. 

Finalmente será candidato a la secretaría general del PSOE 

José Bono presentó el libro de 
Peinado sobre Castilla-la Mancha 
El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, no desveló en Alcalá 
si finalmente presentaría su candidatura a la secretaria general del PSOE. Aunque sí lo hizo poste
riormente, asegurando que el anuncio lo haría el sábado 17 de junio en Toledo durante un acto ofi
cial. Bono esperaba confirmar si cuenta con el apoyo que va a ser la llave para alcanzar la secreta
ria general del PSOE a nivel nacional, el de Manuel Chaves y los delegados socialistas andaluces. Así 
pues, uno de los candidatos mejor situados para liderar el PSOE, José Bono, visitó la ciudad com
plutense para presentar en el Teatro Salón Cervantes el libro de Manuel Peinado y de su jefe de ga
binete, Juan Luis Aguirre, sobre la naturaleza en Castilla-La Mancha. A continuación, José Bono 
inauguró oficialmente la casa de Castilla-La Mancha en el centro de comunidades regionales. 

Con José Bono estuvieron 
en Alcalá el presidente del 
parlamento castellano-man
chego, Antonio Marco, el pre
sidente de la diputación pro
vincial de Guadalajara, Jesús 

Alique, el vicepresidente de la 
diputación, José Miguel del 
Castillo, el delegado de agri
cultura de la junta de comu
nidades en Guadalajara, Ma
riano Teruel, el senador so-

cialista por Guadalajara, 
Juan Pablo Herranz, el alcal
de de Getafe, Pedro Castro, el 
de Arganda, Pedro Díez, el 
primer teniente de alcalde de 
Alcalá, Luis Suárez Machota, 

El presidente 
reglonal 

l•UllUl'O 
Oflclal111ente 

la casa 
de Castilla· 
La Mancha 

la mayor parte de los miem
bros del gobierno municipal 
complutense, los tres conce
jales del PSOE en Villalbilla, 
Jesús Soto, Teresa Doñoro y 
Fabiola Figueras. En el acto 
también estuvo el secretario 
general de UGT en Alcalá, Je
sús La Roda, el comisario jefe 
de Policía Nacional en Alcalá, 
Eduardo Blanco, el obispo de 
la diócesis complutense, el se
cretario general de la Agrupa
ción Socialista de Alcalá, Mi
guel Buenestado, se incorpo
ró posteriormente ya que 
como diputado autonómico 
tenía sesión en la Asamblea 
de Madrid. 

Bono visitó la universidad 
de Alcalá y allí saludó al rec
tor Manuel Gala. A continua
ción se desplazó al ayunta
miento donde firmó en el libro 
de honor para acudir después 
al Teatro Salón Cervantes, 
donde le esperaba un audito
rio que llenó el local. 

Antes de presidir el acto de 
presentación del libro sobre la 
naturaleza en Castilla-La 
Mancha, no desveló si final
mente presentará su candida
tura a la secretaria general 
del PSOE. En cambio sí habló 
de Manuel Peinado: "El alcal
de de Alcalá es amigo mio 
desde hace mucho tiempo. Es 
un gran profesional en su ma
teria y es una gran persona. 
He conocido Alcalá de Hena
res antes que ahora y aquí 
uno siente la emoción de es
tar en una ciudad que casi es 
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castellano-manchega, con 
perdón de Madrid, por la gran 
cantidad de personas de Cas
tilla-La Mancha que viven 
aquí y por su cercanía con 
nuestra región". 

Bono también manifestó 
que Alcalá "es una ciudad que 
también produce la emoción 
de imaginarse uno a Cervan
tes y a Azaña, y sentir esa 
emoción de compartir perso
najes complutenses tan ilus
tres". 

El presidente de Castilla-La 
Mancha manifestó que "las 
dificultades que pueda tener 
Alcalá para entrar dentro de 
las ciudades patrimonio de la 
humanidad, probablemente 
sean dificultades burocráti
cas. No creo que ni la historia, 
ni su calidad monumental y 
artisticas le dificulten su in
greso. Da la impresión de que 
si no se quiere abrir el club, 
éste se puede empobrecer por 
no tener a Alcalá". 

El acto de presentación del 
libro contó con Manuel Gala 
como introductor de los po
nentes. El rector de la univer
sidad habló en esa introduc
ción del trabajo cientifico de 
Manuel Peinado y de su ase
sor en la alcaldía y profesor 
de biología vegetal en la cáte
dra de medioambiente, Juan 

Luis Aguirre. Éste habló del 
libro, del estudio realizado so
bre la naturaleza en Castilla
La Mancha, y dijo en términos 
deportivos que él no era más 
que el copiloto, "el Luis Moya, 
mientras que Manolo Peinado 
es el Carlos Sainz, el piloto". 

Elogios mutuos 

Peinado dedicó elogios a 
Bono y éste se los dedicó a 
Peinado. El alcalde se refirió a 
su amistad con el presidente 

Si no tienes sofá es por que no quieres 

Sofás3+2 
MICRÓFIBRA 

Increíbles ofertas en: 
Mesas de centro 
Recibidores 
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somier, etc ... 

SOFÁ CHOLLO: Polígono Alcamar. Naves Bl, B2 y B3. Ctra. Camarma. Tel: 91 886 63 37 
y en Centro Comercial Los Pinos (Zona Chorrillo) Alcalá de Henares. 
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de Castilla-La Mancha, que 
data de cuando llegó éste a la 
presidencia de la región. En
tonces escribió un libro sobre 
la naturaleza castellano-man
chega "que fue el primero que 
editó la junta de comunida
des". Peinado dijo que aceptó 
en la campaña electoral que 
lo llevó a la alcaldía el encar
go de hacer este nuevo libro 
en el que destacan las foto
grafias de los paisajes de esa 
región. El alcalde destacó de 
Bono que se opusiera "con mi 

modesta participación, a la 
intención del gobierno central 
a que en Cabañeros se hiciera 
un campo de tiro y que se de
clarara parque protegido". 

Bono habló de la historia de 
Cabañeros y de la aportación 
de Peinado para manifestar 
que no le importó ponerse 
frente a su propio partido 
para impedir que en Cabañe
ros, donde Peinado había rea
lizado un estudio que en opi
nión de Bono fu.e decisivo, se 
construyera el campo de tiro. 

Con muchos elogios del pre
sidente de Castilla-La Man
cha a Alcalá y a su alcalde, se 
dio por finalizado el acto. A 
continuación, todas las auto
ridades se desplazaron cami
nando a al centro de comuni
dades regionales, donde José 
Bono inauguró oficialmente la 
casa de Castilla-La Mancha. 
Alli reconoció que este centro 
es la casa castellano-manche
ga "que más empeño, más co
razón y más pasión ha puesto 
para que viniera aquí". 

Bono recibió la bienvenida 
del presidente de la casa, 
Juan Utrera y le fue impuesta 
la insignia de oro y recibió el 
titulo de presidente de honor 
de la casa de manos del que 
fuera presidente fundador, 
Jesús Valverde. 

(REFORMA INTECRAL) 
Para SU: • HOGAR'. COMUNIDAD 

• COMERCIO • INDUSTRIA ... 
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Ban111n1é B1nzález cñlicí a Peiaa111 "par estar más 
ueallieate lle la pran11clía lle su c1n111lera 1111" 

"Se han utilizado recursos 
del avuntamiento para un 
acto de partido" 
El portavoz del PP en el ayuntamiento. Bartolomé Gonzá
lez. criticó al alcalde, el socialista Manuel Peinado, "por es
tar más pendiente de la promoción de su compañero, José 
Bono, que de los problemas de la ciudad". González anun
ció que su partido presentará en el pleno de la corporación 
municipal del 20 de junio una moción en la que censurará 
la actuación el alcalde: "No vamos a pedir su dimisión ni 
su reprobación porque nos parece muy tarde, pero consi
deramos que ha sido censurable su actitud con respecto a 
la visita de José Bono. No podemos consentir que con di-
nero de todos los alcalaínos se utilice un espacio público. Bartolomé González muestra la carta con membrete del alcalde 
el Teatro Salón Cervantes. para un acto político del PSOE". enviada a los militantes del PSOE. 

Bartolomé González afirmó 
que "es la primera vez que se ha 
utilizado el TSC para la presen
tación de un libro. Yo espero 
que a partir de ahora se pueda 
hacer en el TSC cualquier otra 
presentación de libro. El alcalde 
es un ciudadano más. De todos 
modos si fuera la presentación 
de un libro que habla de nues
tra ciudad, de nuestro patrimo
nio, de nuestros proyectos, de 
nuestro pasado y nuestro futu
ro, se podria buscar una forma 
de entenderlo, pero se utiliza el 
TSC para un acto político de 
presentación de un libro sobre 
Castilla-La Mancha". 

El portavoz del PP aseguró 
que "este acto político se ha 
convocado desde la alcaldía, 
con el sello del ayuntamiento, 
con el sobre del ayuntamiento y 
con el papel del alcalde. Y no 
solamente se invita y se convo
ca a las entidades y a las perso
nas que componen el protocolo 
de la ciudad, sino que también, 
con el mismo sobre, con el mis
mo papel y con el mismo dinero 
se manda a los afiliados del 
PSOE. Yo creo que eso es utili
zar el dinero de los alcalaínos 
para fines partidistas. Eso tiene 
un nombre y que cada cual sa
que las conclusiones que tenga 
que sacar". 

González añadió que "espera
mos que sea la última vez que 
se utilice el cargo público para 
fines partidistas. Nosotros co
nocemos esa carta enviada a los 
militantes del PSOE porque al
gún afiliado a este partido, que 
tampoco está de acuerdo· con 
esta forma de actuar, nos lo ha 
hecho llegar como queja. Noso
tros no hemos recibido la carta 
porque no estamos afiliados al 
PSOE. Yo he recibido una invi
tación como exalcalde en mi 
casa". 

Bartolomé González mostró la 
carta con membrete del alcalde 
enviada a los militantes del 
PSOE. 

'17 de junio de 2000 

• 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 de fecha 

31 de mayo de 2000 se publicó el anuncio siguiente de licitación: 

PROYECTOS DE DESARROLLO A REALIZAR EN PAÍSES EM
POBRECIDOS O EN VÍAS DE DESARROLLO Y PROYECTOS 
QUE TENGAN POR OBJETO EL APOYO MUNICIPAL A PROGRA
MAS DE PREVENCIÓN DE VIOLACIONES Y DEFENSA DE LOS 
DERECHOS HUMANOS. 

La cuantía destinada a la financiación de proyectos es la siguiente: 
• 30.000.000.- ptas. para los Proyectos de desarrollo socio-eco
nómicos. 
• 18.000.000.- ptas. para los Proyectos a Programas de .Preven
ción de las Violaciones y Defensa de los Derechos Humanos. 

Las solicitudes de participación y la documentación para tomar 
parte en la licitación pueden presentarse hasta las 13 horas del día 
3 de julio de 2000 en el Registro General del Ayuntamiento de Al
calá de Henares. 

El expediente puede examinarse en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 12 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCDll. IV1118D1ient1 
lle Alcalá lle Hea1res 
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El secretario general del PSOE de Villalbilla 
se enteró de la cumbre de alcaldes por PUERTA DE MADRID 

"Peinada na sabe que la dirección del 
PSOE es del comité, na de las alcaldes" 
Soto añadió: "El compañero Peinado está equivocado" 

El secretario general del 
PSOE de Villalbilla, el ex
alcalde Jesús Soto Rodrí
guez-Barba, explicó que 
tuvo conocimiento por 
PUERTA DE MADRID de la 
cumbre de alcaldes socia
listas que había organizado 
en Alcalá el alcalde com
plutense, Manuel Peinado, 
para el jueves día 9 de 
junio. En esa reunión no 

sólo participaron alcaldes 
socialistas, sino que tam
bién hubo primeros 
tenientes de alcaldes e 
incluso portavoces de gru
pos de concejales, como el 
de Alcorcón. Soto criticó a 
Peinado por lo que a su 
entender fue la escasa con
sideración que tuvo con 
Villalbilla: "Parece mentira 
que se olvide de Villalbilla, 

que es uno de los munici
pios más importantes del 
corredor del Henares". 

Jesús Soto, quien estuvo 
acompañado por las conce
jalas socialistas Teresa 
Doñoro y Fabiola Figueras 
mientras hacía estas decla
raciones en Villalbilla, 
durante la inauguración de 
la feria de muestras villal
billense, afirmó: 'Yo me he 

.,, 
"a tu aire ? O Vivir fellz 
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Jesús Soto, veterano militan
te socialista, recordó que la 
dirección del PSOE pertenece 
a sus agrupaciones y comités. 

llevado la sorpresa de que no 
se nos tuviera en cuenta des
pués de ver que a la cumbre 
asistieron también algunos 
portavoces del PSOE en la 
oposición". 

El secretario general del 
PSOE en Villalbilla explicó: 
"Peinado se equivoca en estos 
temas porque quienes tienen 
voz y voto dentro de nuestro 
partido son las agrupaciones y 
los comités. El alcalde es una 
figura institucional a la que 
votan los electores e invisten 
los concejales electos. El com
pañero Peinado está muy 
equivocado". 

Soto agregó: "El alcalde de 
Alcalá parece que no sabe que 
la dirección política dentro del 
PSOE es responsabilidad de 
los comités, que son elegidos 
por las correspondientes agru-· 
paciones en asamblea. En este 
proceso de elección de delega
dos la cuestión es muy clara: 
hay que votar en asamblea a 
las personas que van a partici
par en el congreso regional y 
son ellos los que votan para 
elegir delegados que participa
rán en el congreso federal en 
el que elegiremos a nuestro 
nuevo secretario general". 
Soto añadió: "En este proceso 
no entiendo para qué ha con
vocado Peinado a los alcaldes 
socialistas. Los alcaldes son 
concejales a los que las corpo
raciones municipales eligen 
como primeros ediles. Tienen 
gran importancia a nivel insti
tucional, pero no a nivel orgá
nico dentro del PSOE, porque 
para eso hay otros órganos 
que tienen encomendada esa 
responsabilidad de dirigir polí
ticamente al partido. Yo creo 
que el compañero Peinado se 
ha equivocado". 
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Sebastián Rascón, director de la Escuela Taller de Arqueología Casa de Hippolytus 

El -
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La Casa de Hippolytus está comtndda en Cmnplutum, una de i. principales ciudades bispa
norromanas de esta época, hoy Alcalá de Benans. Esta casa era la sede de un colegio de los j6ve
nes de la dudad con fondones formativas, lúdicas y religiosas. Hoy comtitoye el primer encla-

ve arqueológico de Madrid en función de parque arqueolóeko. PUERTA DE MADRID 
entrevista a Sebastián Rascón, director de la ESeaela 1'der de Arqueología de Alcalá. 

En Alcalá de Henares conflu
yen múltiples culturas. El territo
rio fue elegido para asentamien
tos desde la prehistoria hasta la 
edad moderna. Así, la ciudad se 
ha convertido en un centro de 
gran importancia para los investi
gadores y estudiosos de la arque
ología. 

Del paleolítico, el período cul
tural más largo de la historia del 
hombre (hace unos dos millones 
de años), se han encontrado restos 
arqueológicos en el campus uni
versitario. También hay restos del 
Neolítico, de la Edad del Bronce, 
o la Edad del Hierro. Pero quizás 
una de la más prolíficas ha sido la 
época romana, de la que se con
servan muchas muestras y de las 
que se continúa investigando. 

En un principio la ciudad roma
na se ubicó en lo alto del cerro del 
Viso, luego se establecieron en el 
llano, junto a la confluencia de 
los ríos Henares y Camarmilla. 
Complutum era una ciudad plena
mente romana. Complutum se va 
a convertir en el primer parque 
arqueológico de Madrid. Es un 
proyecto pionero que dará de qué 
hablar, de momento la primera 
prueba, la apertura al público de 
la Casa de Hippolytus ha dado 
buenos resultados. En dos o tres 
años se abrirán otros yacimientos, 
que irán dando vida al parque 
arqueológico. 

Complutum, 
el Parque Arqueológico 
El Parque Arqueológico Ciu-

dad Romana de Complutum es el 
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primero de la Comunidad de 
Madrid. Es un proyecto pionero 
dentro del programa de Parques 
Arqueológicos de la Comunidad, 
y es algo que está empezando a 
arrancar ahora. De momento todo 
el que lo desee ya puede visitar el 
primer proyecto que se ha puesto 
en marcha, la Casa de Hippoly
tus. 

Sebastián Rascón director de la 
Escuela Taller de Arqueología de 
Alcalá de Henares explica, "den
tro del programa de parques 
arqueológicos de la Comunidad 
de Madrid, uno de los principales 
y en el que se lleva trabajando 
más tiempo es en el de COM
PLUTUM. La idea es que haya un 
parque arqueológico que sería el 
Parque Arqueológico Ciudad 
Romana de Complutum. Está 
consensuado entre el Ayuntamien
to de Alcalá y la Consejería de 
Educación de la Comunidad de 
Madrid. 

En este parque habría un com
pendio de edificios o de lugares 
visitables. La Casa de Hippolytus 
fue el primer punto que se abrió 
de cara al público y como expe
riencia piloto para ver como fun
cionaba y para adoptar determina
das soluciones técnicas". 

Un parque arqueológico se 
caracteriza porque es un espacio 
arqueológico distinto de un yaci
miento visitable por varias razo
nes: el parque tiene que estar 
acondicionado, tener una infraes
tructura de acceso y de servicios 
adecuados para recibir a una 
afluencia de público importante y 

además tener una didáctica. Tiene 
que estar musealizado, es decir, 
que pueda ir cualquier ciudadano 
de la calle, y sin ser muy especia
lista pueda ir al parque, acceder 
con normalidad, tener unos servi
cios y además de eso ver el yaci
miento y entenderlo porque tiene 
unos itinerarios de visita, carteles 
que expliquen lo que están vien
do, y también tener unos mecanis
mos audiovisuales. 

Además, cualquier parque 
arqueológico tiene en torno suyo 
una serie de actividades didácti
cas, de carácter lúdico, destinadas 
a colegios o a grupos en donde se 
amplía la información que se da 
del parque. 

Este parque arqueológico en un 
futuro estaría ubicado en la zona 
donde se encuentra actualmente la 
escuela taller (Camino del Juncal 
sin). Además de la escuela taller 
tendrá otros puntos que visitar, 
que todavía hay que definir cuáles 
van a ser y cómo estarían articula
dos. Básicamente va a ser la zona 
del Foro de Complutum , que es 
donde se ubican los edificios prin
cipales de la ciudad romana. Allí 
es donde está la Basílica, los edi
ficios de la Administración, las 
Termas públicas o el mercado. 
Habrá un centro de interpretación, 
que también estará ubicado en la 
finca de la escuela taller de arque
ología. 

"Ahora mismo se puede hablar 
de parque arqueológico porque se 
puede ver ya una parte, pero en el 
futuro será mucho más amplio", 
según Rascón. 

La Casa de Hippolytus 
Este yacimiento arqueológico 

hace ya un año que se abrió al 
público. En esta andadura ha sido 
visitado por unas doce mil perso
nas,· aproximadamente. Sebastián 
Rascón, el director de la Escuela 
Taller hace una evaluación de este 
año de apertura, "el número de 
visitas que se ha recibido está 
muy bien, lo deseable es que vaya 
a más, pero el número de visitas 
es bueno". 

La casa de Hippolytus es un 
edificio que se encuentra en la 
periferia de Complutum, más que 
en el casco urbano. Sebastián 
Rascón cuenta la historia, "noso
tros creemos que no es una casa 
privada sino que es la sede del 
Colegio de los Jóvenes de Com
putum. Sería una asociación que 
reuniría a las nuevas genera
ciones de las principales clases 
sociales de la ciudad. Es decir, a 
todo aquel que en un futuro 
pudiera llegar a gobernar, o que 
pudiera llegar a cargos de jefatura 
o poder. Entonces es una aso
ciación que desempeña funciones 
de tipo religioso, porque hay un 
culto establecido de tipo también 
formativo. De manera que estos 
chavales recibirían una formación 
fundamentalmente encaminada a 
que después pudieran desarrollar 
otras tareas con las que se supone 
que están encomendados, y por 
último desarrollarían una función 
lúdica. 

El yacimiento de la Casa de 
Hippolytus son unas ruinas muse
alizadas, en torno a una cubierta, 
hay una pasarela que permite al 
visitante verla desde arriba. Eso 
también permite recibir una gran 
afluencia de publico, ya que si 
hubiese que pisar el yacimiento 
sería físicamente imposible, por
que se destrozaría". 

Visitas a la casa 
de Hippolytus 

Todos aquéllos que quieran 
aprovechar una tarde, un fin de 

PUERTA de Madrid 



Algunos de los maravillosos 
mosaicos encontrados en diver
sas excavaciones de Alcalá. 

semana o ahora las vacaciones de 
verano, pueden acercarse a este 
parque arqueológico que tiene 
varias posibilidades y horarios de 
visita. Si usted decide ir por su 
cuenta puede hacerlo de martes a 
domingo de 10:00 a 14:00 horas; 
Sábado y domingo: 16:00 a 19:00 
(de octubre a mayo) y de 17:00 a 
20:00 (de junio a septiembre). Si 
decide hacerlo en grupo hay una 
visita guiada con autobús y guía 
que sale desde la Plaza de Cer -
vantes. Los horarios del autobús 
son: Mañanas: 11:30, 12:30, 13: 
30 horas; Tardes: 17:00, 18:00, 
19:00 (horario de Primavera
Verano ); 16:00, 17:00 horas 
(horario de otoño-invierno). 

Las excavaciones 
en Alcalá 

Ya desde el siglo XV comien
zan en Alcalá las excavaciones. 
Siempre se supo que en Alcalá 
había restos arqueológicos, se 
sabe que ya en el siglo XV 
comienzan excavaciones en el 
afán y ansia renacentista por el 
conocimiento de la Antigüedad 
Clásica, fundamentalmente. Lue
go se siguió excavando, Sebastián 
Rascón comenta, "tenemos cons
tancia de que hay permisos de 
excavación, por ejemplo, del 
siglo pasado. Hay datos en los 
anales Complutenses y en otras 
publicaciones de excavaciones en 
el siglo XVI y hallazgos del siglo 
XVIl muy puntuales de estatuaria 
de mosaicos. Pero de eso no que
da nada, se ha perdido práctica
mente iodo debido a un problema 
urbanístico. Cuando la ciudad de 
Alcalá de Henares empezó a cre
cer y a ubicarse se come lo que es 
la mitad de la ciudad romana. De 
manera que se conserva la mitad 
de Complutum. Que es lo que 
está situado en la finca de la 
escuela taller de arqueología, la 
otra mitad está debajo de los blo
ques de pisos". 

De aquella época se extajeron 
algunos mosaicos y poco más, lo 
que había se quedó debajo. Esto 
sucedió entre los años 1970- 1974 
y luego sistemáticamente se 
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empezó a trabajar a partir de 
1984, año desde el que el trabajo 
ha ido acrecentándose. 

En 1984 se desarrolló una nor
mativa Municipal de Protección 
Arqueológica, que fue pionera en 
España, y la legislación que ha 
ido sacando Madrid y el estado 
español ha entendido aquellas 
medidas que protejan los yaci
mientos. 

La Escuela Taller 
de Arqueología 
La Escuela Taller <le Arqueolo

gía se encuentra ubicada en el 
Camino del Juncal s/n. 

Es un programa del Ministerio 
de Trabajo que ahora se ha trans
ferido a la Comunidad de Madrid 
y depende de la Dirección Gene
ral de Empleo. De manera que 
trabajan juntas dos entidades, la 
dirección General de empleo y el 
Ayuntamiento como entidad pro
motora del proyecto. 

Llevan desde 1986 trabajando 
con cursos de formación del 
INEM, y con escuelas taller ofi
ciales a partir de 1988, con un 
programa muy concreto y con 
unas características muy defini
das. 

Los requisitos que tienen que 
tener aquellos jóvenes que quie
ran participar es estar apuntado 
en el INEM, y tener entre 16 y 24 

años. Luego para proyectos deter
minados pueden pedir unos requi
sitos más específicos. Sebastián 
Rascón comenta: "La escuela 
taller que tenemos ahora se llama 
"Escuela Taller Complutum II". 
Estos programas tienen una doble 
vertiente, una de ellas es el traba
jo real y por otra parte una ver
tiente de formación. En la prime
ra se hacen una serie de trabajos 
que están encaminados a la pues
ta en valor del patrimonio históri
co de la ciudad. En la parte de for
mación se da formación relativa a 
esos aspectos que se tocan en el 
campo laboral también". 

La escuela taller cuenta con 
varios cursos de formación. Hay 
un total de sesenta alumnos, a los 
que los acompañan unos quince 
monitores y profesores de apoyo. 

Puesto que depende de la ofici
na de empleo, los alumnos reci
ben un sueldo por estar en la 
escuela excepto durante el curso. 
de formación, que son los seis 
primeros meses. Durante ese 
tiempo lo que reciben es una beca 
del INEM. Los alumnos están 
entre uno o dos años, según lo 
que dure el proyecto en el que 
están ubicados. 

La escuela taller tiene varias 
especialidades como por ejemplo, 
auxiliares de arqueología, que 
forma a auxiliares para las exca
vaciones arqueológicas, que son 

un personal que habitualmente no 
se forma en ningún otro lado. 
Dentro de éstos están también los 
mosaicos, y los auxiliares para 
temas de restauración. Otra espe
cialidad es la cantería, la albañile
ría, y la de recuperación de espa
cios degradados. 

La escuela taller fuera de esta 
actividad convoca una serie de 
cursos abiertos a cualquier perso
na que pueda estar interesada en 
el tema de arqueología y mosai
cos. Principalmente hay dos: uno 
de mosaicos, que es anual y este 
año ya ha convocado la cuarta 
edición. Y otro sobre Antigüedad 
Tardía, que son encuentros entre 
historia y arqueología de una épo
ca de la historia española, que va 
del siglo m y el siglo vm des
pués de Cristo y se escogió por
que es la época de mayor vigor o 
importancia histórica de Alcalá 
de Henares y de Complutum. 

Este verano habrá excavaciones 
en la Ciudad romana, y no se 
plantea como un curso pero está 
abierto al desarrollo de prácticas. 
La idea es, por una parte seguir 
interviniendo en la ciudad roma
na de Complutum y, por otra par
te, fomentar el desarrollo del co
nocimiento de las actividades clá
sicas, del griego y del latín; ~ so
bre todo generar afición entre los 
alumnos de BUP y COU, porque 
está destinado para estas edades. 
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La Universidad de Alcalá olrece para el próximo éurso 
la nueva titulación de Psicopeda101ía 

Las pruebas de Selectividad tendrán 
lugar los días 19, 20 v 21 de iunio 
Las temidas pruebas de Selectividad tendrán lugar la semana próxima los días 19. 
20 y 21. Para la convocatoria de este año se han matriculado 3.192 alumnos. de los 
cuales 1.146 proceden de e.o.u. y 2.046 de la LOGSE. Estas cifras contrastan con 
las del curso pasado en que era mucho mayor la cantidad de alumnos que procedían 
de COU (2.033) que los procedentes de la LOGSE (1.418). 

Este año se dan en las prue
bas de acceso a la Universidad 
importantes novedades: las 
pruebas durarán tres días (y no 
dos, como en años anteriores) y 
tendrá un mayor peso la nota 
obtenida por el alumno en el 
Bachillerato a la hora de calcu
lar la medía de acceso a la Fa
cultad elegida. Así, la nota obte
nida en el Bachillerato compu
tará un 60 por ciento frente al 
40 por ciento que contará el re
sultado propio de las pruebas 
de Selectividad. Los exámenes 
se realizarán el primer día, 19 
de junio, en horario de mañana 
y tarde. Los días 20 y 21 las 
pruebas serán sólo por la ma
ñana. 

El día 30 de junio se harán 
públicas las calificaciones obte
nidas mediante listados ex
puestos en cada una de las se
des de actuación del Tribunal y 
en el tablón de anuncios de la 
Sección de Acceso (Plaza de San 
Diego s/n). A partir de las 10.00 
h. del día 30 de junio se podrán 
consultar las calificaciones vía 
Internet en la dirección 
www.uah.es. 

Si alguno de los examinandos 
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estuviera en desacuerdo con la 
nota recibida, podrá solicitar 
una segunda corrección ante el 
Tribunal calificador o bien rea
lizar una reclamación ante la 
Comisión Organizadora de las 
Pniebas de Acceso a la Univer
sidad. Tales reclamaciones se 
podrán efectuar los días 1, 3 y 4 
de julio. Hay que destacar que 
la segunda corrección puede 
producir una modificación al 
alza o a la baja sobre la prime
ra. 

Para más información, los in
teresados pueden personarse 
en el Negociado de Acceso (Pla
za de San Diego s/n) en horario 
de 9 a 14 horas. Además la Uni
versidad díspone, en la misma 
dirección, de un centro de infor
mación que está a dísposición 
de todos aquellos que tengan 
alguna duda. Los teléfonos de 
información son 91.885.40.03 y 
91.885.40.21. 

Nueva titulación 
en Psicopedagogía 

La Universidad de Alcalá ofer
ta el próximo curso una nueva 

titulación en Psicopedagogía. 
Es una carrera de segundo ci
clo, de dos años de duración. 
Para el primer curso se han 
ofertado setenta y cinco plazas 
y podrán acceder los estudian
tes titulados en Magisterio (es
pecialidad de Educación Social) 
y los estudiantes de primer ci
clo de Pedagogía y Psicología. 

El curso se impartirá en el 
Aulario Maria de Guzmán de Al
calá de Henares en horario de 
tarde. La carga lectiva es de 147 
créditos distribuidos en dos 
años. La titulación no tiene es
pecialidades. No obstante, las 
materias optativas son de gran 
interés social, como la Psicolo
gía de la vejez y de la Educación 
Familiar. El plan de estudios 
está en el Consejo de Universi
dades pendiente de homologa
ción. 

LUGARES DE 
LOS EXÁMENES 
1) Facultad de Medicina 

(Campus Universitario. Crta. 
Madrid-Barcelona Km. 33,500. 
Alcalá de Henares) 

Los alumnos intercambian opi
niones después de realizar el 
examen de Selectividad del pa
sado año. (foto de archivo) 

IES ANTONIO MACHADO 
IES COMPLUTENSE 
IES IGNACIO ELLACURÍA 
IES VILI.AREJO 
IES TORRES DE LA 

AIAMEDA 
IES MIGUEL CATALÁN 
IES MATEO ALEMÁN 
IES MARÍA MOLINER 
IESALONSO 

DE AVELLANEDA 
IESATENEA 

2) Facultad de Farmacia 
(Campus Universitario. Crta. 
Madrid-Barcelona, km. 33,500. 
Alcalá de Henares) 

IES VALLE INCLÁN 
IES MANUEL DE FALLA 
IES LUIS GARCÍA 

BERLANGA 
IES LUIS BRAILLE 
IES LA POVEDA 
IES ALKAL'A NAHAR 
IES ISIDRA DE GUZMÁN 
IES DUQUE DE RIVAS 
IES ARQUITECTO 

PEDRO GUMIEL 
IES ALONSO QUIJANO 
IES REY FERNANDO 
IES RAFAEL ALBERT! 
IES SAN ISIDRO 

3) Edificio A de Ciencias Ex
perimentales (Campus Univer
sitario. Crta. Madrid-Barcelona, 
Km. 33,500. Alcalá de Henares) 

IES MIGUEL DELIBES 
IES DOCTOR MARAÑÓN 
IES ANSELMO WRENZO 
IES WS OLIVOS 
IES LAS LAGUNAS 
IES GRANDE COVIÁN 
IES EL CARRASCAL 
IES CARPE DIEM 
IES CARDENAL CISNEROS 
IES ANTONIO GAUDÍ 
IES VEGA DEL JARAMA 
IESALBÉNIZ 
IES ANTONIO GALA 
IES ARCIPRESTE DE HITA 

4) Edificio Multidepartamen
tal (Calle Cifuentes, 28. Guada
lajara) 

IES ANTONIO BUERO 
VALLEJO 

IES BRIANDA DE 
MENDOZA 

IES CASTILLA 
IES DON JUAN MANUEL 
IES JOSÉ LUIS SAMPEDRO 
IES LEANDRO FERNÁNDEZ 

DEMORATÍN 
IES LICEO CARACENSE 
IES LUIS DE LUCENA 
IES ALEJO VERA 
IES MARTÍN VÁZQUEZ 

DE ARCE 
IES MOLINA DE ARAGÓN 
IES MONDÉJAR 
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Primera semana 
tnncesa en la 
lniversidad de Alcalá· 

Durante la pasada sema
na se han celebrado en la 
Universidad de Alcalá dis
tintos actos culturales con 
motivo de la "Primera se
mana francesa". Con este 
ciclo, organizado por la 
Universidad de Alcalá y 
Alliance Frani;:aise, se ha 
pretendido ampliar el cono
cimiento de la cultura fran
cesa en nuestro país. 

Los actos realizados se 
han centrado en dos activi
dades principales: 

- Primer Festival "Ópe
ras Primas" francesas, 
que ha tenido lugar del 12 
al 16 de junio en el salón de 
actos del Colegio de San 11-
defonso, donde se han pro
yectado cuatro películas de 
distintos directores france
ses en versión original con 
subtítulos en castellano. 

- Exposición de carteles 
e iconográficas, que lleva 
por título "Im.ages D'Espi
nal". Esta muestra, inau
gurada el miércoles día 14 
de junio y que permanecerá 
abierta hasta el 24 de este 
mismo mes en la Sala de 
Exposiciones 1-2-9-3 del 
Colegio de San Ildefonso, 
pretende mostrar un con
junto de obras que reflejan 
fielmente la historia y vida 
en los últimos tres siglos. 
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Acto de clausura realizado en el lnsUtuto Nacional de Administración Pública 

los alumnos hispanoamericanos finalizaron su curso 
El martes 13 de junio se 

graduarán los estudiantes 
que durante los dos últimos 
años han cursado el master 
en Administración y Gerencia 
Pública que imparte el Insti
tuto de Administración Públi
ca en la Universidad de Alca
lá. 

Los alumnos, procedentes 
en su mayoría de países his
panoamericanos, aunque 
también de Europa y África, 
son altos funcionarios de sus 
respectivos países y han esta-

do becados por el Instituto 
Nacional de Administración 
Pública y la Agencia Españo
la de Cooperación Interna
cional. 

Los nuevos masters recibie
ron sus diplomas en un so
lemne acto que tuvo lugar en 
el paraninfo de la Universi
dad Cisneriana. Al acto acu
dieron Jaime Rodríguez-Ara
na, director del Instituto Na
cional de Administración Pú
blica; Alberto Gil lbáñez, di
rector de la Agencia Española 

de Cooperación Internacional 
y los profesores que habían 
impartido las diferentes ma
terias del master. 

A continuación se hicieron 
la foto de familia para el re
cuerdo en el pozo del patio de 
Santo Tomás de Villanueva y 
declararon haberse sentido 
muy a gusto en Alcalá, desde 
donde parten a sus lugares 
de origen este fin de semana, 
dejando muchos amigos en la 
ciudad complutense. 

[ Hidromasaies) 
Una técnica europea que combina 

chorros de agua a gran presión con un 
masaje subacuático y aceites aromáticos. 

Excelente tratamiento para el insomnio, 
anti-stress, adelgazante 

y para aliviar la artritis y los dolores. 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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suc•sos 
la dependienta se encontraba en el 
establecimiento en el momento del robo 

Robaron en una tienda de 
Pinturas empotrando un 
cache contra el escaparate 
La tienda Decoración Mardol S.L., como cualquier otro es
tablecimiento, se encontraba cerrado al público a las tres 
y media de la tarde. La hora a la que se produjo el robo, 
el calor y el que los colegios cercanos a esa zona hubie
ran terminado ya las clases por la tarde, hicieron que los 
ladrones aprovecharan ese momento en el que la calle de 
Caballería Española se encontraba casi desierta para rea
lizar un robo mediante alunizaje. Aparte de los destrozos, 
que fueron muchos, el gran susto se lo llevó Fitima An
dújar, dependienta de la tienda de pinturas: "Cuando oí el 
golpe, yo estaba en el sótano comiendo. No me dio tiem
po a reaccionar y cuando subí me encontré los cristales 
rotos y la puerta totalmente doblada". 

Parece mentira que alguien 
se pueda atrever a realizar 
un robo, rompiendo la luna 
con un coche a las tres y me
dia de la tarde y en una calle 
tan ancha y céntrica como es 
Caballería Española, está 

claro que nada detiene a los 
ladrones, ni la hora, ni el ca
lor. El establecimiento Deco
ración Mardol S .L, situado en 
la calle Caballería Española, 
sufrió un robo el miércoles 
14 de junio, mediante aluni-

la Policía Nacional sorprendió al autor 
escondido entre la ropa 

Intentó robar en una tintorería 
de la calle Gil de Andrade 

Un individuo forzó el cierre 
de una tintorería de la calle 
Gil de Andrade y logró abrir 
la puerta de la misma con la 
intención de robar. Los he
chos ocurrieron sobre las 
15'15 horas del miércoles 7 
de junio. Varios vecinos avi
saron a la comisaría de Poli
cía Nacional de que se estaba 
produciendo este robo, por lo 
que se dirigieron al lugar de 
los hechos varios agentes po
liciales que comprobaron 
que la puerta de la tintorería 
se encontraba entreabierta. 

Las fuerzas policiales reali-

zaron una inspección del in
terior del establecimiento 
para ver si localizaban al po
sible autor. Escondido entre 
unas prendas de vestir en
contraron a Juan María 
G.H., de 47 años, con 30 an
tecedentes policiales, que fue 
detenido y acusado de robo 
con fuerza en grado de tenta
tiva. Los agentes intervinie
ron al detenido tres destorni
lladores y unas tijeras antes 
de pasar a comisaria de Poli
cía, donde quedó puesto a 
disposición judicial. 

Fátima Andújar, dependienta del establecimiento, 
junto a la nueva puerta blindada que se ha instalado en la tienda. 

zaje, es decir empotraron un los hechos a PUERTA DE 
coche contra la luna de la MADRID: "Oí un golpe in
tienda, rompiendo cristales y menso, no me dio tiempo a 
doblando por completo la reaccionar y cuando subía, 
puerta de entrada. sólo oía a los vecinos decir: 

Uno de los ladrones, según '¿Tenéis la matricula, la ha
nos comentó la dependienta béis cogido?'. Cuando llegué 
de la tienda, antes de que se arriba me encontré con los 
produjera el robo entró en un cristales destrozados y con la 
bar que se encuentra situado puerta doblada". 
al lado de su establecimiento: Fueron más los daños cau
"Llevaba un tatuaje en la sados que lo que los ladrones 
mano, una gorra y un jersey consiguieron llevarse," se lle
de color azul, según me lo varon un cajón que había so
describió el chico del bar. En- bre una de las mesas. El ca
tró a pedir cambio para com- jón contenía el sello de la em
prar una botella de agua. Me presa, documentos, contra
imagino que sería para con- tos y 15.000 o 20.000 pese
trolar un poco el número de tas que había de cambio. No 
personas que había en el fue mucho dinero, pero para 
bar". A continuación se me- ellos sí es una buena canti
tieron en el coche y sin nin- dad y más si son drogadic
gún tipo de miramientos, su- tos'', explicó la dependienta 
bieron el automóvil a la acera de la tienda de pinturas, que 
y lo incrustaron contra la según comentó no había po
luna y la puerta de la tienda. dido dormir en toda la noche 

El susto mayor fue el de la del susto que había pasado. 
dependienta, que en el mo- Los autores no han sido de
mento de producirse el robo tenidos. El coche con el que 
se encontraba dentro de la actuaron era un Audi 100 de 
tienda: "Estaba en el sótano color granate que había sido 
comiendo, ya que como vivo robado y es propiedad de una 
en Madrid no me da tiempo a empresa de Madrid. 
ir a mi casa y me quedo aqui 
para poder abrir la tienda a 
las cinco. Había quedado con 
una amiga a las tres y media, 
estaba muy cansada y decidí 
no ir. ¡Menos mal!, porque si 
llego a haber salido a esa 
hora, me los hubiera encon
trado dentro". Fátima todavia 
temblaba cuando relataba 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telf .: 9"1 889 89 88 
~ , 

í\snhnr ht í\rngún ~ ;.il\llenú5 cteasero5 
~ranbeS . NOOS POSTRE y GAFE 

3 PR\MEROS, 3 SEGU , • BODAS. aamzos. COMUllOIES. COMIDAS DE EMPRESL AELEG\R , ........ , ,--·m•-·- ..... , ,._000 ptas-
Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES - RESERVAS: Tlf.: 91 882 31 31 
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Uegó en un tui a las inmediaciones de una discoteca 

la Policía local sorprendió a una muier 
con más de 250.000 pesetas en droga 
Rafaela P.S., de 33 años de edad y vecina de Torrejón de Ardoz, fue detenida por agentes 
de la Policía Local de Alcalá por un presunto delito contra la salud pública, es decir, por 
tn\flco de estupefacientes. Los agentes policiales sorprendieron a la mencionada Rafaela 
en posesión de una importante cantidad de droga, concretamente cocaína y pastillas, en 
las inmediaciones de una discoteca, donde los agentes se encontraban realizando un con
trol. La detenida llevaba droga que supera las 250.000 pesetas puesta en venta entre los 
told.cómanos y, al ser sorprendida con los estupefacientes y preguntada por su proceden
cia, contestó que se la habían encargado y que iba a cobrar por ello 50.000 pesetas. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 6 '45 horas de la ma
drugada del día 1 O de junio 
en la calle Río Tajuña. Los 
agentes de la Policía Local se 
encontraban realizando un · 
control entre los clientes que 
llegaban a una discoteca 
situada en Nueva Alcalá, a fin 
de identificar a sospechosos, 
realizar registros para inter
ceptar droga y realizar prue
bas de alcoholemia. 

A esa hora los policías com
probaron que llegaba un taxi, 
el cual llevaba las luces anti
niebla puestas, algo que los 
sorprendió, por lo que deci
dieron mirar quién iba en el 
vehículo. En la parte trasera 
comprobaron que viajaban 
un hombre y una mujer, a la 
cual le vieron realizar gestos 
extraños, por lo que pidieron 
a ambos que bajaran del 
vehículo. 

Los agentes policiales regis
traron los bolsillos de la caza
dora de la mujer y compro
baron que en el interior había 
26 papelinas de cocaína, es 
decir, 13 gramos, valorados 
en 65.000 pesetas, así como 
dos paquetes de pastillas, 
uno con 41 comprimidos y 
otro con 30, con un valor 
aproximado de 210.000 pese
tas. Rafaela P.S. fue inmedia
tamente detenida y traslada
da a la comisaría de policía, 
adonde también se llevó la 
droga. La detenida manifestó 
a los policías que le habían 
encargado la droga y que iba 
a cobrar por ello 50.000 pese
tas. Su acompañante, José 
Manuel S.H., de 27 años, fue 
identificado y puesto en liber
tad, ya que no llevaba nada 
de droga. 

SE ALQUILAN 

DESPACHOS 
PROFESIONALES 
IPIEFHHTE•HTE •lllCISJ 
• CúlllCI El FllCll ... IEITI 
TlllS.: 911111212- 911111111 
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Dos colombianas 
fueron también 
detenidas con cocaína 
En el control realizado por 

la Policía Local durante las 
madrugadas del pasado fin 
de semana, días 10 y 11 de 
junio, los agentes intercepta
ron a dos mujeres de 
nacionalidad colombiana que 
llegaban en un taxi a las 
inmediaciones de una disco
teca, en la calle Río Tajuña, 
sobre las siete de la madruga
da del día 11 de mayo. Los 
policías requirieron la docu
mentación de las dos muje-

res, a lo que se negaron, por 
lo que procedieron al registro 
de sus bolsos. Lograron iden
tificarlas como Elsa S.V., de 
29 años de edad, de naciona
lidad colombiana y vecina de 
Madrid, y Judekca V. de la R., 
de 21 años de edad y vecina 
de Alcalá. A Judekca se le 
intervinieron diez bolsitas de 
cocaína dispuestas para su 
venta y con un peso de 4'5 
gramos. A Elsa se le intervie
ron bolsitas con la misma 
droga y un peso de 4'2 gra
mos. Toda la droga interveni
da a las colombianas está 
valorada en 40.000 pesetas. 

Al menos hubo dos heridos v un detenido 
en un incideme en la calle Azucena 

Se liaron a golpes en 
una discusión de tráfico 
Un simple problema de tn\flco provocó un violento altercado 
en la calle Azucena, en el centro de Alcalá. A primeras horas 
de la tarde del lunes 12 de junio hubo golpes y hasta apare
ció una navaja, de ahí que efectivos de la Policía Nacional 
detuvieran a un hombre. Además hubo dos heridos como con
secuencia de los golpes. Todo empezó, según fuentes policia
les, por el hecho de que el conductor de una motocicleta 
intentó adelantar a un coche conducido por una mujer. No 
pudo hacerlo y unos metros más adelante la conductora detu
vo el coche en doble fila lo que fue aprovechado por el moto
rista para manifestar su ira con un golpe en el vehículo. 

Sin embargo no quedó ahí 
la cosa; la mujer le dijo a un 
acompañante que circulaba 
en otro coche por delante de 
ella lo que había ocurrido, y 
éste quiso saldar cuentas con 
el airado piloto de la motoci
cleta. De la discusión se pasó 
a los golpes. Los dos hombres 
presentaron contusiones 
siendo más importantes las 
del conductor del coche, 
quien recibió un fuerte 
impacto en la cabeza realiza
do con el casco del motorista, 
lo cual le produjo una herida 
inciso contusa con pérdida de 

sangre. por la que hubo de 
ser curado en la casa de soco
rro. 

Según fuentes policiales en 
el incidente llegó a exhibirse 
un arma blanca. Al parecer 
fue el conductor del coche 
quien amenazó con una 
navaja al motorista después 
de haber sido herido con el 
casco. Al lugar de los hechos 
acudieron efectivos de la Poli
cía Local y de la Policía 
Nacional. Agentes de la comi
saría procedieron a la deten
ción del conductor del coche 
por tenencia ilícita de armas. 

JUNIO 
Día 8 ......... 02.258 
Día 9 ......... 46.891 
Día 11 ......... 52.538 
Día 12 ......... 47.270 
Día 13 ....•.... 88.069 
Día 14 ......... 51.126 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1- ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

c{BONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CUENTES 
LAUREL DE ORO ~----~ 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
(junto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

ISABEL 
Conmigo realizarás 
todas tus fantasías 

-10.000-
Telf. 91 889 89 88 
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Sutre quemaduras en más del 85 por ciento de su cuerpo Sllrió lraCbll'IS ' 

Un operario alcalaíno, muv grave :~::!1varsas 
al caer a un loso de agua caliente en Pegaso realiZllla ~·· tall~S 
Ricardo Ruiz Serrano. un trabajador alcalaíno de 18 años de edad. permanece ingresado en la resi- Un trabaJador cavo 
dencia sanitaria La Paz como consecuencia de un grave accidente laboral que sufrió a las dos de la 
madrugada del martes día 6 de junio en la fábrica Iveco Pegaso. situada en la avenida de Aragón, d d 1 
junto a la autovía nacional 11. El joven. que reside con sus padres en la calle Vázquez de Coronado. es e una esca era 
en Reyes 11, muy cerca de la avenida de Reyes Católicos, tiene quemaduras en más del 85 por cien-
to de su cuerpo. ya que cayó a un foso de agua caliente a una temperatura de 61 grados. aunque 1 d 
también se ha apuntado la posibilidad de que en el foso hubiera algún tipo de liquido corrosivo. en e apea ero 

Ricardo Ruiz Serrano estaba de Reyes 11 el suceso ha provo- a la familia del trabajador, que 
limpiando cristales y paredes cado una enorme consterna- se recupera de las graves de la un11· ers1·dad 
del recinto donde se pintan los ción. El concejal de Segundad lesiones que sufrió. 
vehículos, lo que en la empre- Ciudadana, Julián González Muchos alcalainos trabajan 
sa se denomina la cuba de del Cerro, y el jefe de la Policía en Pegaso, una fábrica, que 
desengrase. El joven se preci- Local, Juan José Tamayo, visi- situada en el término munici
pitó al foso donde se acumula taron dias atrás al joven en la pal de Madrid capital, ha dado 
el agua caliente que se genera residencia sanitaria La paz y tr b · hí · en la operación. a ªJº a mue srmas perso-

Fue un compañero suyo el manifestaron su preocupación nas que residen en Alcalá. 
que sacó a Ricardo Ruiz del 
interior del foso. Sus propios 
compañeros lo llevaron al boti
quín de la empresa, donde se 
le prestaron los primeros auxi
lios. Sin embargo, se pudo 
comprobar que el estado del 
joven era de extrema grave
dad, por lo que finalmente fue 
trasladado a la unidad de que
mados del hospital La Paz. Allí 
es donde se evaluó que Ricar
do Ruiz sufria quemaduras en 
más del 85 por ciento de su 
cuerpo. Este joven trabajador 
alcalaíno pertenece a una 
empresa auxiliar encargada de 
la limpieza en Iveco Pegaso. 

Apareció el cadáver de un hombre 
denunciado como desaparecido 

Ricardo Ruiz reside con sus 
padres en la calle Vázquez de 
Coronado. Su padre es un 
conocido fontanero en la ciu
dad complutense y en la zona 

El cadáver de un hombre 
identificado como Alejandro 
Marco López, de 62 años de 
edad, fue hallado el pasado 
domingo dia 11 de junio en el 
paraje denominado Bolondo, 
dentro del término municipal 
de El Pedregal (Guadalajara). 
El cuerpo del fallecido, que era 
vecino de Zaragoza, se encon
traba en avanzado estado de 
descomposición, con el rostro 
y parte del cuerpo quemados, 
y junto a él fue hallado su 
vehículo, totalmente calcina
do. 

Jnf9.nq_d6n SCA?. tt!lr: tol 402 601 ternRt. tmp://<0100-t>1.M•I·"-' 

Vacaciones gratis~ 

No es del todo cierto que toclH las cosas bueMs se lacen esperar. Tal vu las waclones no lleguen 

enseguida, pero_ si puedes tener un SHt C6rdoba hoy mismo, y no -rlo hosbl despufs itel venino. 

Alejandro se encontraba 
desaparecido. De hecho, sus 
familiares habían puesto una 
denuncia con fecha 30 de 
mayo en una comisaria de 
policía de Zaragoza. Aunque 
en principio parece que no 
existen indicios de criminali
dad, la unidad orgánica de 
policía judicial de la Guardia 
Civil, que durante los últimos 
días ha estado trabajando 
intensamente en el caso, pro
sigue las investigaciones para 
aclarar en qué circunstancias 
se produjo el fallecimiento. 

Seat C6Aloba. 
Sin pagar hasta septiembre. 

··-~,,. 
CDllDDI• 

Este mes tienes un S.. C6nloba Stela U con ..-itrna, ~ elktrlcos, cierre centrallzado y rodlocassette. 

Y por sólo t .760.00«lpesetas, despufs del W<Ono, claro. Durante !u vaaclones, pago s6lo tus caprichos. SEFIT 

SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 
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Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 -91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES 

Un trabajador de la empresa 
Integral, del grupo Dragados, 
sufrió heridas y lesiones diver
sas en un nuevo accidente 
laboral ocurrido en Alcalá. 
Pedro Malo, de 31 años y veci
no de Madrid, se encontraba 
realizando su trabajo en el 
apeadero de RENFE del cam
pus de la universidad de Alca
lá. Concretamente estaba en 
lo alto de una escalera hacien
do unos taladros en la pared 
para una instalación eléctrica 
cuando cayó de lo alto de la 
escalera. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 12'20 horas del miércoles 
14 de junio. Al parecer, en lo 
alto de la escalera, es decir, 
sobre una estructura frágil, el 
trabajador realizaba los tala
dros para lo cual empleaba su 
fuerza sobre la taladradora. 
Eso fue lo que le hizo perder el 
equilibro sobre la escalera 
cayendo hacia atrás. 

Pedro Malo se dio un fuerte 
golpe en la cabeza y se le pudo 
apreciar también lesiones en 
la mandfüula por parte del 
personal médico que le aten
dió, ya que sangraba por la 
boca. Además tenía una frac
tura en su muñeca izquierda. 

En el lugar del accidente 
estuvo la dotación de un coche 
radiopatrulla de la Policía 
Local y también fue avisada la 
UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD. El 
herido no perdió la conscien
cia y por su propio pie se des
plazó a la UVI móvil que le 
trasladó al hospital Príncipe 
de Asturias' donde quedó 
ingresado en observación. 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 

PUERTA de Madrid 
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Juan Elejabertia, jefe de obra, nos explicó que el obrero no 
resultó herido de gravedad y ya se ha recuperado plenamente. 

un albañil se nreciphó al aunar una de las 
platalormas para colocarla en el suelo 

cavó de un andaDlio cuando 
trabaiaba en la plaza de toros 
"Eran las tres de la tarde y los obreros acababan de comer'', 
explicó el responsable de las obras de la nueva plaza de toros y 
añadió: "Pudo ser un mareo o el peso de una de las plataformas 
la causa de que Miguel T. cayera desde un andamio situado a 
una altura de l '20 metros. El accidente ocurrió el jueves 8 de 
junio y, según comentó el jefe de obra, fue un accidente de 
carácter leve. Después de ser evacuado al hospital, donde lo 
ezaminaron y le realizaron las pruebas necesarias para evaluar 
su estado, Miguel T. fue dado de alta al día siguiente. 

Miguel T., de aproximada
mente 30 años de edad, según 
explicó el jefe de obra, sufrió 
un accidente el pasado jueves 
día 8 de junio mientras traba
jaba en la obras de finalización 
de la nueva plaza de toros, que 
actuahnente se prepara para 
la feria taurina de las fiestas 
alcalaínas, que se celebrarán 
en el mes de agosto. Los últi
mos jueves están siendo peli
grosos para los trabajadores 
de la construcción, ya que lle
vamos · al menos tres jueves 
seguidos con accidentes de 
albañiles. 

Los obreros acababan de 
comer, eran las tres de la tar
de cuando Miguel T. se encon
traba subido a una de las pla
taformas situada a l '20 
metros de altura del suelo: "El 
obrero estaba subido en la pri
mera plataforma, que es la 
que está más cerca del suelo, 
cogió uno o dos laterales para 
colocarlos abajo y. como 
pesan un poco, se venció y dio 
una vuelta de campana cayen-

PUERTA de Madrid 

do al suelo", explicó el jefe de 
obra, Juan Elejabertia. No se 
sabe si fue el peso de los late
rales o un mareo provocado 
por la reciente ingestión de ali
mento lo que hizo que el obre
ro se venciera hacia delante. 
Tras caer, Miguel T. presenta
ba el cuerpo rígido y no podía 
mover la cabeza; fue inmovili
zado y trasladado hasta el 
hospital Principe de Asturias. 
Para que la evacuación fuera 
más rápida, agentes policiales 
se situaron en el cruce conoci
do como el de los chalets ama
rillos para indicar a la UVI por 
dónde tenía que pasar para 
que fuera atendido con la 
mayor urgencia posible, con
cretamente desde la cuesta de 
Teatinos. El obrero no resultó 
herido de gravedad, según 
explicó el jefe de obra, puesto 
que al día siguiente del acci
dente Miguel fue dado de alta, 
a pesar del gran susto que se 
llevó al ver que no podía mover 
el cuello. 

~ J)ostería bel Qestubíante ~ 

MENO ESPECllL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES 
CON DOS APERITIVOS 

••• 
ENSALADA DE HORTAillAS ASADAS CON QUESO DE CABRA 

••• 
SUPREMA DE BACALAO FRESCO GELATINOSO EN AJO ACEITE 

••• 
PIMIENTOS DEL PICO REILENOS DE RABO DE TORO 

••• 
BIZCOCHO BORRACHO CON HELADO DE CANELA 

Y GELATINA DE MANZANA 

••• 
MEDIA BOTEUA DE VINO TINTO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AI.MENDRJTAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRKIO: 3.800 PTAS. + '7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios._ 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu:: (91) 888 05 27 - ALCAlA DE HENARES 

rm~ @áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 3 al 21 de Julio 
• De 9 a 13 horas 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 al 22 de Agosto 
• De 9 a 13 horas 

• ISllTUTODE --Dell~Oftc:191 

-~· ---

INFORMACION E INSCRIPCIONES INS TITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 

t 7 de junio de 2000 
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Fue tnsladada al hosailal de la Princesa en estado grave 111111111 11 VICill lll llCllÍ 

Una señora se desvaneció cuando se bañaba en El Juncal Produio her!das 
Una señora de 56 años sufrió un desvanecimiento cuando se encontraba bañándose en la piscina graves a un Joven 
cubierta de la ciudad deportiva El Juncal. Aunque fue atendida inmediatamente, primero por las 
personas que se bañaban con ella y después por personal sanitario, no consiguieron reanimarla. 
Posiblemente, según comentaban, pudo sufrir una embolia. Su estado era grave el día 8 de junio 
sobre las 6 de la tarde cuando fue trasladada en ambulancia a Madrid, al Hospital de la Princesa. 

Goya García Horche, según 
nos comentaba una señora, se 
encontraba en ese momento 
bañándose con otras señoras 
amigas y conocidas y varias 
personas más. En el momento 
de meterse en el agua comen
tó que estaba muy fria y le 
contestaron que estaba como 
siempre; posiblemente ella se 
encontraría destemplada por
que se puso las manos en la 
cabeza a la altura de las sie
nes y dijo: "Me duele la cabe-
za". 

Decidieron irse un poco más 
hacia la orilla de la piscina, a 
ver si el agua estaba más 
caliente allí, pero de improviso 
se desvaneció perdiendo el 
conocimiento. Inmediatamen
te, todos los que se encontra
ban junto a ella la atendieron 
y avisaron a la policía, que 
acudió al lugar, y a una UVI 
móvil, cuyo personal estuvo 
reanimándola durante varios 
minutos. 

En vista de la gravedad del 
caso, la trasladaron con 
urgencia a Madrid, al Hospital 
de la Princesa, y avisaron a su 
esposo, que se encontraba tra
bajando en un taller mecánico 
situado en Ajalvir. 

Robo en una vivienda 
Ante la Guardia Civil se ha 

presentado denuncia por la 
sustracción del interior de una 
vivienda situada en la calle 
Miguel de Cervantes, de la 
localidad de Cabanillas del 
Campo (Guadalajara). de 
joyas, dos cuberterías de pla
ta, efectos de fotografia y unas 
seis mil pesetas en dinero. El 
valor total de lo robado ha sido 
estimado en 900.000 pesetas. 
Los ladrones entraron al 
inmueble a través de la venta
na de la cocina, la cual rom
pieron. El suceso fue descu
bierto el pasado fin de sema
na. 

VENDO NAVE 
Pol. lnd. Camarmilla 

c/ Bélgica, 36 
105 m2 de superficie, 60 m2 de altillo. 

Precio: 12.200.000 ptas. 
Tlf .: 607 95 26 41 (TardesJ 

17 de junio de 2000 

La señora fue trasladada al hospital en esta ambulancia. 

OFERTAS DE EMPLEO 
ANUNCIO 

Hasta el próximo día 23 de junio de 2000 pueden presentarse en 
el Registro General de este Ayuntamiento solicitudes para tomar 
parte en los procesos de selección, a las siguientes convocatorias: 

- UN ENCARGADO DE FESTEJOS. 
- UN ENCARGADO DE SONIDO. 
Los criterios de selección se encuentran expuestos en el Tablón 

de Anuncios de este Ayuntamiento. 
Derechos de examen: 1.000 ptas.- Se harán efectivos en el Ban

co Central Hispano sito en la Pza. Cervantes de esta ciudad, en la 
cuenta: "Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá de Henares, cuen
tanº 1.1197", excepto parados alcalaínos de duración superior a 6 
meses, previa presentación de la correspondiente tarjeta de 
demanda, cuya copia deberán adjuntar a las solicitudes. 

Junto con las instancias se presentará currículum vitae, la tttula
ción requerida, recibo acreditativo de haber abonado los derechos 
de examen. Las · instancias a encargado de festejos deberán ir 
acompañadas del proyecto de ferias y fiestas. 

Alcalá de Henares, 8 de junio de 2000 
EL CONCEJAL DE FESTEJOS, 
Fdo.: José Luis García Pezuela 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

en una discoteca 
Agentes de la Guardia Civil 

de Alcalá de Henares detuvie
ron el día 6 de junio a Alfredo 
GV, de 28 años de edad y con 
domicilio en Alcalá, acusado 
de causar lesiones graves a 
José DR, de 31 años de edad, 
por las que tuvo que ser ingre
sado e intrvenido quirúrgica
mente en el hospital Doce de 
Octubre de Madrid, con un 
postoperatorio de cuarenta 
días. El suceso había tenido 
lugar el día 13 del mes de sep
tiembre de 1999, cuando 
ambos se encontraban en una 
discoteca de la localidad de 
Castellar de Santiago (Ciudad 
Real), durante una reyerta en 
la que el ahora detenido le 
causó las graves lesiones 
maxilofaciales. 

Robo en una vivienda 
de los Hueros 

Durante la madrugada del 
día 5 de junio se cometió un 
robo en el interior de un domi
cilio situado en la calle Zurba
rán de la localidad de Los 
Hueros (Villalbilla). Los auto
res -por el momento sin iden
tificar- lograron llevarse del 
interior de la vivienda diversas 
joyas de oro, un televisor, un 
video, así como varios abrigos 
de señora y un chaquetón, 
todos ellos de piel. El valor 
total de lo sustraído asciende 
a 1.480.000 pesetas. 

Robo de bateñas 
vmateñal 
de tacogralías 

Durante la madrugada del 
día 7 de junio fue cometido un 
robo en la empresa denomina
da Tacógrafos y Servicios, 
situada en el kilómetro 2'500 
de la carretera M-832, en el 
polígono industrial Cisneros, 
término municipal de Arganda 
del Rey. Los autores del robo 
pasaron al interior de la 
empresa rompiendo parte de 
la uralita del tejado y poste
riormente un falso techo. 
Robaron material de tacografi
as, así como baterías, y poste
riormente salieron por la 
puerta principal después de 
forzar la cerradura. El valor 
total de los efectos sustraídos 
asciende a 270.000 pesetas 

PUERTA de Madrid 
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Francisco Pizarro Salvadora Borza y Josefa Crespo 

los vecinos indignados por el incendio producido en un edmcio de Nuen Alcalá 

"Este incendio ha tenido que ser 
provocado por una mala cabeza" 
Varios vecinos de la calle Río Escabas, situada en Nueva Alcalá, estaban indignados, sor
prendidos y desconcertados ante el incendio producido en la tarde del jueves 8 de junio. 
Nadie sabe cómo fue, ni se explican cómo pudo producirse, pero entre los vecinos se espe
culaba con muchas teorías como que el incendio pudo provocarse al tirar alguien una coli
lla o un trapo impregnado en gasolina, "me parece mentira que con una colilla se pueda 
montar la que se montó, está claro que ha tenido que ser alguno de los pisos de arriba, por
que los más perjudicados han sido del quinto para abajo", comentó el portero del bloque. 

La policía, los bomberos y la 
UVI acudieron rápidamente 
tras ser avisados por la vecina 
Salvadora Borza, del gran 
incendio que se estaba produ
ciendo en el portal número 
cuatro de la calle Río Escabas 
en Nueva Alcalá. La vecina del 
2º A, que fue una de las más 
afectadas junto con el bajo, 
vieron por la ventana cómo las 
cuerdas de tender y toda la 
ropa estaba ardiendo lleván
dose el susto más grande de 
su vida, "faltó un milímetro 
para que se quemara el conta
dor del gas, entonces sí que 
habríamos salido todos volan
do. Uno de los bomberos me 
dijo: 'Señora usted ha vuelto a 
nacer después de esto"', expli
có Salvadora Borza, vecina del 
2ª A 

Salvadora, que tiene a su 
marido enfermo y que se en
cuentra entubado y recibiendo 
oxígeno, aún no se podía creer 
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lo que les había sucedido: "No 
sabemos cómo ha podido pro
ducirse, ni quién habrá podido 
ser, está claro que si supiéra
mos quién lo ha hecho las 
cosas cambiarían. Dicen que 
pudo ser alguien que tiró una 
colilla, pero con un cigarro no 
echan a arder unas sábanas o 
unas cuerdas, tuvo que ser 
otra cosa". Josefa Crespo, que 
estaba hablando con Salvado
ra, vive en el 5º A y también 
fue una de las perjudicadas 
por el incendio. Josefa fue avi
sada por su nieto porque olía 
muy mal la casa: "Mi nieto me 
dijo: 'Abuela, huele muy mal y 
tu habitación está llena de 
humo, asómate a la ventana 
que la ropa está ardiendo'. 

Cuando me asomé a la venta
na vi que toda la parte de aba
jo estaba ardiendo". Los nietos 
de Josefa fueron los primeros 
en echar cubos de agua para 
intentar sofocar el fuego hasta 
que llegaron los bomberos. 

Nadie le quita a los vecinos 
la sospecha de que el fuego se 
hubiera provocado intenciona
damente, por un cigarrillo o 
por cualquier otra cosa. Fran
cisco Pizarro, que vive en el 3° 
A, no se encontraba en su 
casa en el momento del incen
dio, pero su madre y sus her
manas sí estaban en el domi
cilio cuando ocurrió el inci
dente: "Se nos quemó toda la 
ropa y con suerte no hemos 
salido todos volando. Casi 

Portero del inmueble 

todos los vecinos desalojaron 
sus casas, mi madre tiene 
mareos y menos mal que esta
ban mis hermanas y la saca
ron de la casa. No sabemos 
quién ha podido ser, yo sí 
pienso que haya podido ser 
por una colilla, hacía mucho 
aire y se comenzaría queman
do una sábana y así hasta que 
se prendió todo". 

El portero del bloque tam
bién opinó sobre lo sucedido: 
"Ha tenido que ser alguien del 
portal porque a la azotea no 
tiene acceso nadie. No me creo 
que el incendio que se provocó 
sea por causa de una colilla, si 
hubiera sido con un cigarro se 
hubiera hecho un agujero, 
pero no se hubiera montado la 
que se montó. Desde el quinto 
para abajo han sido los más 
perjudicados así que ha tenido 
que ser alguien de los pisos de 
arriba. Es una pena que en un 
barrio tan tranquilo pasen 
estas cosas". 

De algo de lo que pueden 
estar contentos los vecinos del 
portal número cuatro es de 
que el fuego no llegara a nin
gún contador de gas, porque 
unas sábanas se pueden com
prar pero las vidas de los 
muchos que hubieran podido 
padecer por la explosión, no se 
hubieran podido reemplazar 
como unas cuerdas nuevas. 
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Un camión arrolló a un motorista que talleció minutos después 

Accidente manal en la antigua Nacianal 11 
Un joven de 27 años de edad, vecino de Alcalá en el número 13 de la calle Río Alagón, en Nueva 
Alcalá, perdió la vida en la antigua Nacional II, en la salida hacia Guadalajara, en un accidente de 
circulación ocurrido a mediodía del martes día 13 de junio. Marco Arranz Durán conducía su moto
cicleta Honda CBR de 600 ce. con matricula de Madrld-1676-UZ cuando chocó contra un camión. 

El accidente se produjo 
minutos antes de las doce 
menos cuarto del mediodia del 
martes 13 de junio. El joven 
Marco Arranz Durán conducía 
su motocicleta y no pudo evi
tar la colisión contra un 
camión Pegaso con matricula 
de Bilbao, que salia de las ins
talaciones de la fábrica Vede
reca y que al parecer trataba 
de girar hacia la izquierda en 
dirección hacia Alcalá. 

En la zona había un camión 
del parque municipal de servi
cios con varios trabajadores 
realizando obras de asfaltado 
en un tramo de la antigua N-
11. El camión municipal estaba 
perfectamente señalizado con 
luces de posición. Los trabaja
dores del parque municipal de 
servicios que se encontraban 
realizando las obras del asfal
tado explicaron que no vieron 
el momento en que se produjo 
la colisión: "Sólo oímos el gol
pe y vimos que la moto y el 
motorista estaban debajo del 
camión". 

Fuentes policiales dijeron a 
PUERTA DE MADRID que en 
cualquier caso debió de haber 
alguna maniobra por parle de 
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Marco Arranz para evitar la 
colisión, un giro brusco que 
sin embargo no evitó el impac
to. La parle baja del depósito 
de gasolina del camión fue la 
que hirió mortalmente a Mar
co Arranz. El joven tenía roto 
el cuello, un brazo casi ampu-

tado y lesiones torácicas muy 
severas. El ímpacto contra el 
depósito rompió la glotis al 
motorista. Inmediatamente 
salieron en ayuda del joven 
varias personas de. empresas 
cercanas. Un hombre manifes
tó a PUERTA DE MADRID que 

El conductor del camión, apoyado en su vehículo, no podía contener 
el llanto cuando conoció el trágico desenlace del accidente. 

cuando estaba debajo del 
camión el motorista estaba 
vivo: "Le oímos decir: '¡Ay mi 
madre!'. Llevaba el casco 
puesto y una persona se puso 
a atenderle". Minutos después 
llegaron las primeras dotacio
nes de Policía Local y el servi
cio de urgencias del INSALUD 
061 con una UVI móvil que 
partió del hospital Príncipe de 
Asturias. Poco pudo hacer el 
personal sanitario por salvar 
la vida de Marco Arranz. 
Durante largos minutos reali
zaron todo tipo de maniobras 
de resucitación, pero fueron 
inútiles. Las lesiones ocasio
nadas por el ímpacto y, sobre 
todo, la rotura de la glotis, que 
obligó al facultativo y al ATS a 
abrir una via en el cuello para 
suministrar oxígeno al joven, 
fueron mortales. 

El juez ordenó 
a la Policía Local 
que levantara el cadáver 

Una vez que se confirmó la 
muerte del joven, la Policía 
Local dio conocimiento de los 
hechos al juez de guardia, 
quien ordenó a los instructo
res del atestado, agentes de la 
unidad especializada de la 
Policía Local, que procedieran 
al levantamiento del cadáver 
una vez realizados todos los 
informes fotográficos. 

Durante todo ese tiempo el 
camión ocupaba los dos carri
les de circulación en sentido 
de entrada al casco urbano de 
Alcalá. La Policía Local dirigió 
la circulación para que los 
vehículos pudieran pasar por 
los carriles que quedaban 
libres y se produjeron ligeras 
retenciones de tráfico. 

Los policías tomaron decla
ración al conductor del 
camión y le hicieron la prueba 
de alcoholemia, que resultó 
negativa. En todo momento 
Francisco D. de la l. pareció 
muy afectado por lo ocurrido y 
lloraba, especialmente cuando 
los facultativos cubrieron el 
cuerpo de Marco Arranz con 
una sábana. 

Casualmente pasaron por el 
lugar del accidente dos amigos 
del fallecido, un hombre y una 
mujer. Al ver la motocicleta y 
el cuerpo tapado con la sába
na, la mujer lloró; poco des
pués abandonó el lugar del 
accidente. Una vez realizados 
todos los informes, minutos 
después de la una de la tarde, 
llegó al lugar el furgón fúnebre 
del ayuntamiento de Alcalá, 
que trasladó el cuerpo sin vida 
de Marco Arranz al tanatorio 
del cementerio jardín, donde 
se le realizó la correspondien
te autopsia. 
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su compañero de relevo se lo enconuó Urado 
en la caseta de la obra 

Un vigilante fue encontrado 
inconsciente tras ingerir 
excesivos barbitúricos 
Antonio S.V. de 30 años de edad, vigilante de la obra que la 
constructora CMS está efectuando en 1a calle Río Bidasoa, fue 
encontrado el pasado domingo 11 de junio inconsciente en la 
caseta de la obra, tras haber ingerido excesivos barbitúricos. 

Sobre las 20'00 horas de la 
tarde del pasado domingo día 
11 de junio, el empleado que 
entraba a relevar a Antonio 
S.V. en su puesto de vigilante 
en la construcción de la com
pañía CMS de la calle Río Bi
dasoa, encontró a su compa
ñero inconsciente en el suelo 
de la caseta de la obra. Tras 
percatarse de la situación y 
encontrar restos de barbitúri
cos, dio aviso de lo sucedido a 
través del teléfono de emer
gencia 112, desde donde se 
puso en marcha los servicios 
de urgencia. Hasta el lugar de 
los hechos se desplazó una 
patrulla de la Policía Local, 
quienes fueron los primeros 
en llegar a la calle Río Bida
soa. Instantes después, la UVI 
Móvil accedió al lugar y tras 
varios minutos atendiendo al 
vigilante los servicios médicos 
consiguieron reanimar al afec
tado. 

tonio llevaba trabajando en las 
obras de la zona desde hace 
unos dos años. En esta caseta de obra encontraron inconsciente a Antonio S.V. 

Sobre las 20'30 horas, la 
UVI Móvil trasladó a Antonio 
S.V. hasta el hospital Principe 
de Asturias, donde se le prac
ticó un lavado de estómago y 
un posterior análisis psiquiá
trico, para descubrir las posi
bles causas de su excesivo 
consumo de barbitúricos y su 
estado psicológico. Una patru
lla de la Policía Nacional tam
bién se desplazó hasta el lugar 
de los hechos .. 

Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID, 
que Antonio S.V. sufria peque
ñas depresiones, uno de los 
motivds por el cual pudo ha
ber ingerido los medicamen
tos. Según su compañero, An-

VENDO 
• Cafetera dos dispensadores 
• Freidora seis litros 
• Granizadora dos senos 
• Batidora Lomi 
• Tubos de luminarias 
Telfs.: 91 883 42 78 

696 82 80 38 
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EIEurOCisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MOOELOS INCWSO CON 
MENOS DE UN>WJ. 

CITROEN XSARA PICASSO HDI 90 
c.v. Junio del 2!XXJ. Ful Eqtip. Cob' 
gris. iOportuOOad! Total: 2.490.(XXl 

AUDI 90 COUPE 2.2 Año 91 . 
A/A. ABS. E/E. C/C. Llantas. Su-
percuidado. E 20%. 23.270 mes 

NISSAN 100 XN. 2.0 16V. 
ABS. A/A. D/A. Full equip. 
Pocos Kms. Oportunidad. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

FURGONETAS: CITROEN C-15 
Diesel; RENAULT EXPRESS 
Diesel; FORD CURIER, etc. 

FORO ESCORT XR3 CABRIO. 
Capota eléctrica. Año 94. E/E. C/C. 

Llantas. E 20%. 24.900 mes. 

OPEL CALIBRA 16V. 
Año 92. Full equip. 

Muy cuidado 

RENAULT MEGANE SCENIC TDI. 
Diciembre del 99. Pocos Kms. 

Supercuidada E 30% 39.420 mes. 

VENGA A VERLOS A: 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

FIAT ULISES. Año 94. Full 
Equip. Pocos Kms. Super-

cuidada. E 20% 29.978 mes. 

FORO PROBE 2.5 24V. 
Año 94. F/E. Ocasión. 
E 20%. 29.980 mes. 

TOYOTA CELICA Gli. 
Oportunidad. Garantía. 

Total: 690.000 

PEUGEOT 306 DIESEL BREAK 
Año 99. Full Equip. Pocos kms 
E 30% 29.165 mes. Garantía. 

PEUGEOT 205 MITO 
Año 98. A/A. D/A. C/C. E/E. 
E 20%. 21.604 mes. Garantía. 

CITROEN BERLINGO DIESEL SX 
Año 98 A/A. D/A. C/C. E/E. 
E 30%. 26.744 mes. Garantía 

T()()()TERRENOS: PATROL 7 PLAZAS 
OPEL FRONTERA; MITSUBISHI; 

RANGE ROVER. Garantia 

TENEMOS MUCHOS MAS EN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE 

NO PODEMOS DETALLAR POR 
FALTA DE ESPACIO 

ANANCIACION 
ADAPTADA 
A SU MEDIDA. 

ALFA ROMEO 146 TD 4P 
Año 99. Full equip. Pocos Kms. 
E 20%. 29.900 mes. Garantía. 

AUDI 100 2.5 TDI 
Nacional. Año 94. F/E. 
Supercuidado. Garantía. 

RENAULT CLIO 1.4. Año 95. 
Pocos kms. NA. Radiocassette. 

Sin entrada. 16.530 mes 

ºEUGEOT 405 TO 90 C.V. BREAK. Mi. 
95. NA. D/A. E/E. C/C. Pocos Kms. 
Supercuidado. Mejor verlo. Garantía. 

CITROEN Z:X 1.9 TD y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

GOLF Gli 2.0 5P. Año 95. 
A/A. D/A. E/E. C/C. Llantas. 
ABS. Pocos Kms. Ocasión. 

FIAT BRAVO 1.6 AUTOMATICO. 
Año 98. A/A. D/A. E/E. C/C. 

E 20% 24.900 mes. 

ABRIMOS SABADOS MANANA 
Y TARDE. DOMINGOS 

MAÑANA (SEGUN 
LEGISLACION VIGENTE) 

GARANTIA EUROPEA 
DE HASTA DOS AÑOS. 

OPEL CORSA 1.2 5P 
Año 97. Pocos kilómetros 
Garantía. E 20% 16.580 me~ 

PEUGEOT 306 TD 90 C.V. 
Año 95 A/A. D/A. E/E. C/C. 

E 20% 25.790 mes. 

CITROEN SAXO 1.5 Diesel SX 
Año 1998. E/E. C/C. DIA. Pocos Kms. 

Garantia. E 20%, 19.900 mes 

DAEWO LANOS 1.6 i. Año 99. 
WA. D/A. E/E. C/C. Sólo 6.00C 

Kms. E 20%. 27.400 mes. 

CITROEN XANTIA y XSARA HDI 110 C.V. 
Sólo 12 Kms. Ful! Equip. ~nidad 

Garantía hasta 3 ·años. 

PEUGEOT 106 LONG BEACH 
1.4. A/A. D/A. C/C. E/E. Año 

98. 18.000 kms. Ocasión 

OPELASTRA 1.616V. M·WP. 
Pocos Kms. Supercuidado. NA. 

D/A. E/E. C/C. E 20% 23.279 mes. 

PEUGEOT 306 D. Año 94. 
Pocos kms. Ocasión. 

Sin entrada. 20.725 mes. 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares 

~ 
CITROEN 
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Antecedentes 
Hace cincuenta años también se festejó 

a Bach ampliamente en los 200 años de su 
muerte. Otro colosal compositor alemán, 
Paul Hindemith (1895-1963), en su dis
curso de homenaje a Bach en 1950 afirmó 
que la música de Juan Sebastian estaba 
concebida como "música de cámara", lo 
que permite destacar todas las finezas 
encerradas en sus composiciones. Antes, 
quizá el más grande compositor del siglo 
XX, Igor Strawinsky (1882-1971), es 
invitado en 1939 por la universidad norte
americana de Harvard a pronunciar seis 
conferencias públicas sobre la música. En 
la "sexta conferencia" Stravinsky aborda 
el tema de la "ejecución e interpretación 
musical". Analiza las relaciones que el 
arte teatral y el plástico tienen con el 
musical y llega a la conclusión de que en 
relación con las otras artes "la música del 
compositor corre una peligrosa aventura 
cada vez que se interpreta, puesto que la 
buena presentación de su obra depende de 
factores que no pueden ser previstos, con 
los cuales la obra será unas veces desfigu
rada, otras inerte, y en otros casos traicio
nada" ( ... ) "El intérprete musical debiera 
saber, o recordar, que la primera condi
ción . q~e debe cump~ quien aspire al 
prestigioso nombre de mterprete es la de 
ser un ejecutante sin fallos, y la sumisión 
a la ley que la obra impone. A esta sumi
sión hay que añadir el sentido de la tradi
ción y una educación no sólo auditiva, 
sino espiritual, educación que no es fácil 
de adquirir porque no suele enseñarse en 
ninguna parte". 

Como ejemplo a esta falta de "civilidad 
musical", Strawinsky comenta lo que sue
le suceder con la "Pasión según San 
Mateo" de J.S. Bach. "La obra está escri
ta para un conjunto de música de cámara. 
Su primera ejecución en vida de Bach fue 
realizada por un efectivo de treinta y cua
tro músicos, comprendidos los solistas 
vocales, los dos coros y el conjunto ins
trumental, como es sabido. Sin embargo 
no se vacila en presentar la obra --despre
ciando la voluntad del autor- con cente
nares de ejecutantes, que se acercan a 
veces al millar. Este desconocimiento de 
las obligaciones del intérprete, este orgu
llo de lo numeroso, esta concupiscencia 
del múltiplo revelan una falta de educa
ción musical". 

Y ahora, una recomendación a los 
estudiantes de música: Las seis confe
rencias que Strawinsky pronunció en la 
estadoumdense Universidad de Harvard 
aparecieron en libro en 1946 por "Emece 
Editores de Buenos Aires" con el título de 
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La Iglesia de Santo Tomás de Leipzig, donde 
Juan Sebastián Bach ejerció su genial magis
terio durante 27 años y vivió uno de los perí
odos más fecundos como compositor 

"Poética Musical". Es un volumen que_no 
debiera faltar en la biblioteca del futuro 
profesional. En él, Strawinsky recorre 
todo el horizonte de la creación musical y 
la problemática de su ejecución e inter
pretación. Además, el músico que lea 
estas páginas maestras en profündidad 
será un mejor profesional al término de 
ellas. 

Además de las citadas opiniones de 
Strawinsky y Hindemith, desde muchos 
años antes se sabía que el gigantesco 
volumen sonoro que generan las orques
tas sinfónicas y los coros sinfónico-cora
les de nuestro tiempo no eran las forma
ciones adecuadas para la música de Bach 
y por extensión para el resto del estilo 
barroco. 

La tradición romántica decimonónica de 
interpretar a Bach llega incluso hasta el 
último decenio del siglo XX. Del mítico 
director Wilhelm Furwangler ( 1866-
1954 ), conductor de la Filarmónica de 
Berlín -considerada siempre la mejor 
orquesta sinfónica del mundo-, se conser
va una grabación de la "Pasión según San 
Mateo" tomada en vivo de la Semana 
Santa vienesa de 1954 (EMI-1954), donde 
podemos observar las libertades que se 

tomaba un intérprete con la musica de 
Bach. De los 78 números de que consta la 
obra, 16 han sido suprimidos. También 
puede observarse intensidades desmesu
radas, fraseo romántico, movimientos 
pesados (tempi) y una plantilla orquestal y 
coral como para interpretar la IX Sinfonía 
de Beethoven, o las de Schumann o 
Brahms. 

Esta costumbre de traducir a Bach está 
en trance de desaparecer, pero prestigio
sas batutas todavia la mantienen. Entre 
ellos se encuentra Herbert von Karajan, 
que en su versión de la "Pasión según San 
Mateo" (Deutsche Grammophon 1973) 
continúa la tradición decimonónica. Casi 
lo mismo podría decirse de su visión de la 
"Misa en si menor" de 1974 para la mis
ma casa discográfica, con amplias masas 
sonoras y un colorido orquestal antibarro
co. Otra continuación del estilo antiguo se 
encuentra en la "Pasión según San 
Mateo", según Sir George Sol ti (Decca 
1987), y que tres años después, en su gra
bación de la "Misa en si menor" (Decca 
1990) no realiza ningún acercamiento al 
barroco, limitándose a reinterpretar la tra
dición establecida. Un acercamiento a la 
autenticidad bachiana lo intentó el gran 
Cario Maria Giulini en la "Misa en Si 
menor" (Sony 1994) reduciendo la planti
lla orquestal y coral, logrando una inter
pretación austera, pero faltándole la arti
culación bachiana. 

La recreación de la 
música de Bach, hoy 
Desi:més de varios intentos hacia la 

auténtica recreación bachiana, Karl Rich
ter, considerado el máximo especialista en 
Bach hasta entonces, inicia un montaje de 
la "Pasión según San Mateo" que aporta 
ligereza a la música de Bach, con unos 
solistas de notable nivel (Archiv 1958), 
con el Coro de Niños de Munich y el Coro 
y Orquesta Bach de la misma ciudad. De 
1959 al 79 grabó para Archiv 75 cantatas. 
En algunas de las que he escuchado se 
perciben criterios de un romanticismo 
moderado. En la versión de Richter de 
"La misa en Si menor" (Archiv 1961) se 
detecta una notable renovación en sus cri
terios. 

En la década de los años sesenta varios 
directores llevaron al disco la música de 
Bach, especialmente cantatas. Un signifi
cativo intento pro-bachiano lo realiza 
Fritz Wemer, que de 1960 al 7 4 grabó 
para Erato medio centenar de cantatas y 
las dos Pasiones de Bach. Para los crite
rios actuales estas versiones suenan senci
llas, modestas, pero todas ellas colabora-
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Que Bach hubiera regalado su inmortal música durante veintisiete años 
a la desagradecida ciudad de Leipzig no significó nada. Hubo que espe
rar que pasaran noventa y tres años para que se levantara un monu
mento a su memoria, promovido y pagado por el exquisito compositor 
y director Felix Mendelssohn Bartholby, gran difusor de su obra. 

ron al reencuentro con la sono- Hoy, treinta y dos años des
ridad bachiana. Pero la verda- pués de esta revolucionaria 
<lera ruptura con la tradicional versión, percibimos defectos 
manera de interpretar a Bach de "unidad de estilo" en las 
la realiza Nikolaus Harnon- voces solistas y ciertas brus
court, con la revolucionaria quedades en la técnica instru
versión de la "Misa en Si mental, que han sido supera
menor" (Teldec 1968). ¿Cómo das en la segunda grabacion de 
arremete Harnoncourt contra la obra en 1986. Incluso, algu
las versiones bachianas a la nos críticos y comentaristas, 
vieja usanza? Paso revista a como Enrique Martínez Miura 
las aportaciones renovadoras en su "Discografía comentada 
de esta histórica versión. de la obra de Bach", conside-

1.- Emplea instrumentos de ran interpretaciones más re-
la época de Bach dondas de la obra en cuestión 

2.- En vez de voces femeni- las de Franz Brüggen (Philips 
nas emplea "niños cantores" 1989) Y la de Gustav Leon
para las voces de soprano y hardt (Harmonía Mundi 
alto (como lo hacía Bach en su 1985); pero inferiores las de 
época). René Jacobs (Clasics 1992), 

3.- El discurso musical es John Elliot Gardiner (Archiv 
1985), Joshua Rifkin (None

vivo Y articulado (en vez del such 1982), Andrew Parrot 
legato ), como muchos pensa- (EMI 1985), Philippe Herre
mos que debe ser. weghe (Virgin 1988), Karl 

4.- Crea un nuevo equilibrio Richter (Archiv 1961) y la de 
sonoro entre voces e instru- Helmuth Rilling (Sony 1977). 
mentos. De todos estos directores y 

5.- Abre una nueva senda algunos más escribiremos más 
interpretativa a la música de adelante, cuando empecemos 
Bach, a partir de la cual ya no las "recomendaciones disco
es posibfe el retomo a posturas gráficas" para los lectores de 
estéticas anteriores. PUERTA DE MADRID. 

PUERTA de Madrid 

PUBLICACION 
Hasta el día 28 de junio de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar, mediante procedimiento nego
ciado, el SERVICIO DE INSTALACIÓN, SUMINISTRO Y 
CONSERVACIÓN DE ALUMBRADO DECORATIVO 
PARA LAS FIESTAS DE LOS SANTOS NIÑOS, SAN 
BARTOLOMÉ Y NTRA. SRA. DEL VAL. 

Precio tipo: 3.500.000.- ptas. (21.035,424.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 29 de 
junio de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Alcalá de Henares, a 12 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

11¡¡dent ICllN CA DCNTAll 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

p,[ <Doctor _Jlnárés <Vázquez _Jlragonese~ y un 
equipo áe profesionafes para caáa especiafiáaá 

a( servicio áe su sa(uá 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General -
- Ortopantomografía, etc ... 

•LAS TECNICAS MAS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GUTUITOS 
• FINANCIACION PERSONALIZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 91 8881111 
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Dentro del provecto 
"Música en la calle" 

los más ióvenes 
disfrutaron 
con la música 

La Fundación Colegio del 
Rey y Juventudes Musicales 
de Alcalá de Henares organiza
ron el domingo día 11 de junio 
el espectáculo infantil Roca
música, que se encontraba 
enmarcado dentro del proyec
to "Música en la calle", que se 
viene realizando desde hace 
algunas semanas. La plaza de 
Los Irlandeses acogió el espec
táculo, que en esta ocasión 
estaba dirigido al publico 
infantil alcalaíno. Un centenar 
de niños, muchos acompaña
dos de sus padres, disfrutaron 
del un repaso de la música 
desde sus orígenes hasta la 
actualidad. La Fundación 
Colegio del Rey y Juventudes 
Musicales de Alcalá pretendí
an con Rocamúsica y la parti
cipación activa de sus espec
tadores que los chicos recono
cieran y aprendieran los dis
tintos instrumentos y periodos 
por los que ha pasado el desa
rrollo de la música. 

PUERTA de Madrid 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terra7.a y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geliátríca. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 'IV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQ UECA DE H ENARES 
'9r T lfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (G uadalajara) 
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'1111 lils 11111 ..................... 
Jarnadas hamenaie 
a Si1111d Freud 

La Asociación Pablo 
Menassa de Lucía. Aula de 
Poesía y Psicoanálisis, en 
colaboración con la Escue
la de Psicoanálisis Grupo 
Cero convoca para los pró
ximos 14 y 25 de junio a las 
"Jornadas Homenaje a Sig
mund Freud. Cien años de 
la interpretación de los 
sueños". 

Durante un fin de sema
na se trabajará sobre ese 
texto fundamental que 
inaugura la ciencia psicoa
nalítica. Para ello, psicoa
nalistas de la Escuela de 
Psicoanálisis Grupo Cero 
participarán dando una 
serie de charlas sobre la 
interpretación de los sue
ños en homenaje al padre 
del psicoanálisis. Estas jor
nadas son de matricula 
gratuita, previa inscrlp
cl6n. 

Con este homejane, la 
Asociación Pablo Menassa 
de Lucía desea sumarse a 
los que se han dado y se 
están dando en el mundo 
entero. 

C1ncien1de11 canl 
Pllilónica C1m1111ense 

La Coral Polifónica Com
plutense ofrecerá el viernes 
23 de junio, a las 20'00 h., 
en el Teatro Salón Cervan
tes, un concierto extraordi
nario para conmemorar el 
X aniversario de su funda
ción. En el programa se 
hará una selección de 
obras representativas in
terpretadas en los diez 
años de actuaciones. 

'17 de junio de 2000 

la Coral Politónica Complutense de nuevo en Talence 
El pasado viernes 26 de 

mayo, la Coral Polifónica Com
plutense salió ilusionada 
hacia Talence (Francia) para 
ser recibidos de nuevo por la 
coral francesa lntermittence, 
como invitados para participar 
en un encuentro de corales. 

El viaje transcurrió como 
era de esperar, cantando y 
disfrutando del paisaje, para
mos en Fuenterrabía para co
mernos la tortilla y demás 
viandas, reanudando el viaje 
para llegar hacia las 6 de la 
tarde a casa del presidente de 
la coral lntermittence, donde 
estaban los coralistas france
ses esperándonos y llevarnos 
a sus respectivas casas, para 
cambiarnos, asearnos y des
pués ir a cenar todos juntos a 
un restaurante y regresamos 
a dormir, que ya lo pedía el 
cuerpo. 

Al día siguiente, sábado 27, 
la jornada transcurrió llena de 

alegria y afecto mutuo entre 
los compañeros de las tres co
rales, Intermittence, Crechen
do y Polifónica Complutense. 
Tras una visita turística a 
Burdeos y sus alrededores, 
así como por las viñas de 
Broutaret con degustación in
cluida, saciamos el apetito 
con una comida campestre a 
orillas del precioso lago Laro
met. Después de un breve 
descanso, regresamos a la 
ciudad, donde se celebró un 
concierto a las 8'30 de la tar
de en la iglesia de Saint-Mar
tín. En la primera parte se 
interpretaron alternativamen
te obras a capela por las tres 
corales, de autores como Ha
ydn, Victoria, Mozart, Lenon, 
Brückner, etc. Para interpre
tar canciones de la segunda 
parte se unieron las voces de 
las tres corales (más de cien) 
dirigidas alternativamente por 
los directores Lionel Gaudin-

Villard y Luis Díaz Martín. Co
mo broche final , acompaña
dos por el conjunto de cuerda 
Arpeggione, y dirigidos todos 
por nuestro director, se inter
pretó el "Ave Verum" de Mo
zart, para delicia de los espec
tadores que llenaban la igle
sia. 

A continuación, y ya más re
lajados, nos obsequiaron con 
una cena de amistad y convi
vencia, intercambiamos rega
los, comimos, bailamos y can
tamos hasta media noche, 
pues al día siguiente, domingo 
28, nos esperaba el viaje de 
vuelta a Alcalá, quedando a la 
espera que devuelan la visita y 
les recibiremos como se mere
cen. 

Tenemos que agradecer la 
colaboración a la Fundación 
Colegio del Rey y al Excelentí
simo Ayuntamiento de Alcalá, 
pues sin su ayuda no será 
posible este intercambio. 

Ahora, •fl1Mit r ••Asia• 
;•1-N• nuevo ~191< ·y E z• Polo 
desde ~1•1 • 1.385.QOO ptas. 
8.324,02 €. PVP reco mendado en Pen insula y Baleares (IVA, t ransporte , impuesto de 
matriculación, promoción y Plan Prever inclu idos). · 

Poio 9 
Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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se euusieron 30 
dibuios realizados 
a lo largo de los 
dos úhimos años 

Exposición de 
Pintura de los 
alumnos del 
C.E.I Don Juan 1 
Los alumnos del taller de 
pintura de la Asociación de 
Alumnos del Centro de Estu
dios para Adultos Don Juan 
I, presentaron en el centro 
los días 13 y 14 de junio una 
exposición de pintura con 
los dibujos recopilados du
rante dos años. "A nosotros 
nos hace mucha ilusión que 
la gente vea los trabajos que 
hemos realizado, aunque 
sean simplemente nuestros 
compañeros", comentó la 
presidente de la Asociación 
de Alumnos. 

En el C.E.A Don Juan 1 se 
celebró una exposición el 
martes 13 y el miércoles 14 de 
junio. Se presentaban cerca 
de 30 dibujos todos ellos rea
lizados, al igual que la organi
zación, por los alumnos del 

R. FUENTES 
EITllSltl DE Tll•IPIÍSTICIS 
*DISPLAYS lUMllOSOS 
CDiseño y Pa6ricación 

propia 
Poi. lnd. Los Hueros Telf. y Fax: 
rJ Hierro, 4 91 879 23 19 
LOS HUEROS (VILLALBILLA} Madrid 

centro y antiguos alumnos. 
Fue una presentación a modo 
de recopilación de los trabajos 

TAHONA 
"La 1 nmacu{ada" 
"Elaboración Artesana" 

ESPECIALIDAD EN 
TODO TIPO DE PAN 

Poi. lnd. Los Hueros - d del Hierro, nave 17 
LOS HUEROS - VILLALBILLA (Madrid) 
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Tlf.: 91 879 31 54 
9187929 91 

realizados durante dos años, 
a simple vista no pueden pa
recer muchos dibujos, pero 

hay que tener en cuenta que 
tan sólo acuden dos horas se
manales. Con mucha ilusión 
y ganas se realizó la exposi
ción por la Asociación de 
Alumnos, lo que más les ape
tecía era que sus compañe
ros, familiares y amigos, pu
dieran ver sus trabajos, dibu
jos hechos al pastel, acuare
las y al óleo, fueron algunas 
de las muestras que se pudie
ron ver. La presidente de la 
Asociación de Alumnos co
mentó: "La asociación se hizo 
para que las antiguas alum
nas no perdieran el contacto, 
ya que aquí se hacen muchas 
amistades, hay muy buen 
ambiente y el objetivo princi
pal de fa asociación era ése, 
no perder el contacto entre 
nosotros. Pero normalmente 
estamos más activas las que 
permanecemos en el centro". 

Soluciones integrales 
en baños 

Camino de la Isabela, 3 
LOS HUEROS 

Tlf .: 91 879 33 20 
VILLALBILLA (Madrid) 
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Vlllalllllla 

Antonio Barahona, alcalde de Villabilla, corta la cinta de la feria junto a Ignacio Girón, concejal 
de Industria, y los alcaldes de Torres -Francisco Acedo-, Pezuela -José Antonio Díaz Hervás-y 

Paracuellos -Fernando Urita-, y el concejal complutense de Economía, Francisco Calles. 

ÉXito de la iniciativa del avuntamiento en su primera edición 

La feria de muestras de Villalbilla 
atraio a unas 6.000 personas 
La primera edición de la feria de muestras de Villalbilla se celebró con resultados satisfactorios 
durante los dias 9, 10 y 11 de junio en el pabellón multiusos de la localidad. Aproximadalpente 
6.000 personas visitaron la feria desde el momento en el que el alcalde, Antonio Barahona, y el 
concejal de Industria y Empleo, Ignacio Girón, la inauguraron oficialmente con el corte de la cin
ta que dio paso a todos los asistentes a la cita. El propósito inicial del gobierno municipal de 
Villalbilla era celebrar la feria cada dos años pero, dado el interés de los empresarios de la loca
lidad, ahora estudia la posibilidad de organizar esta feria cada año. En la primera edición parti
ciparon veintiséis empresas de la localidad, que mostraron sus productos y los promocionaron. 

Según Ignacio Girón, se 
rebasaron todas las expectati
vas: "A falta de una valoración 
final y por los datos aportados 
a priori por los expositores, las 
ventas y los contactos profe
sionales han dejado cortos los 
cálculos más optimistas". 
Durante la celebración de la 
feria hubo actos diversos como 
talleres para niños, exhibicio
nes, coloquios y concursos. 
Todos los expositores regala
ron elementos de promoción y 
publicidad variados, desta
cando las degustaciones de las 
empresas dedicadas a produc
tos alimentarios. 

Según Girón, el 80 por cien
to de los industriales que par
ticiparon en la feria manifesta
ron en una encuesta que la 
muestra deberla organizarse 
con carácter anual, frente al 
20 por ciento que se definieron 

PUERTA de Madrid 

Los concejales socialistas también estuvieron en la feria. 

por una feria bienal, como era 
la pretensión que el ayunta
miento tuvo desde el primer 
momento. 

La inauguración contó con 
la asistencia de concejales de 
Villalbilla, tanto del gobierno 
como de la oposición. Con 
ellos estuvo el agente de desa
rrollo local del municipio, 
Jesús González Munilla, fun
cionario encargado de la orga
nización material de la feria. 
También asistieron los alcal
des de Torres de la Alameda, 
Francisco Acedo; de Pezuela 
de las Torres, José Antonio 
Díaz Hervás, y de Paracuellos 
del Jarama, Femando Urita; 
así como el concejal de Econo
mia del ayuntamiento de Alca
lá, Francisco Calles. 

Fomentar el empleo 
El concejal de Industria y 

Empleo de Villalbilla, Ignacio 
Girón (PP), manifestó a PUER
TA DE MADRID: "Con este tipo 
de eventos tratamos de fomen
tar el empleo a través de la 
industria. Ahora mismo tene
mos una realidad que es la 
feria industrial de Villalbilla. 
Nos ha costado mucho traba
jo, muchos nervios. Pero aquí 
tenemos esta primera feria. No 
nos queremos quedar así, que
remos avanzar mucho más 
para Villalbilla. Desde el ayun
tamiento, con el alcalde Anto
nio Barahona a la cabeza, 
vamos a continuar adelante, 
esforzándonos por mejorar las 
condiciones de vida en nues
tro mun1c1p10, porque la 
industria genera empleo y 
genera riqueza". 

El alcalde, Antonio Bara
hona, manifestó: 'Villalbilla 
está ya en el siglo XXI; ésta es 
la primera feria industrial, 
una muestra de lo que hacen 
los empresarios de nuestra 
localidad. Aqui hay veintiséis 
expositores. No son todos los 
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Antonio Barahona e Ignacio Gir6n se consideran satisfechos. 

que están radicados en nues
tro municipio, pero quizá sean 
los más representativos en el 
sentido de que hay una mues
tra amplia de las actividades 
que aquí se desarrollan. Villal
billa quiere estar a la cabeza y 
sabemos que el desarrollo 
industrial es la parte funda
mental de creación de empleo. 
Desde el ayuntamiento vamos 
a empujar para que nuestro 
municipio continúe con esa 
tasa de desempleo que, como 
todo el mundo sabe, es prácti
camente cero". 

"Para encontrar 
trabajadores hay que ir 
a otros pueblos" 
Antonio Barahona e Ignacio 

Girón manifestaron al respec-

FllTlllElll • wm1c1111 
Cll.EFICCl•I • JIRDllElll 
Poi. lnd. El Gurugú, Nave 3 

Ctra. Villalbilla, Km. 1 
C/ Moncayo, 1 O 

28810 VILLALBILLA (Madrid} 
TfnoJFax: 91 882 22 92 

to que para encontrar trabaja
dores para las empresas de 
Villalbilla los empresarios tie
nen que ir a otros pueblos. La 
tasa de desempleo es cero: "Si 
hemos organizado esta feria es 
porque queremos conseguir 
un número negativo. Acaba
mos de aprobar el nuevo pla
neamiento urbanístico de 
Villalbilla con una capacidad 
de crecimiento muy importan
te. La apuesta que hacemos es 
que la gente que venga a resi
dir a Villalbilla venga acompa
ñada de un empleo, que 
encuentre su puesto de traba
jo en nuestro municipio". 

Girón afirmó: 'Villalbilla tie
ne una de las rentas per cápi
ta más altas de toda la región 
madrileña. Eso lo traen el 
empleo y una tipología social 
muy concreta. Nuestro muni
cipio tiene la renta per cápita 
más alta de toda la comarca y 
es la decimoséptima de toda la 
región. Nosotros queremos 
continuar por este camino. 
Los empresarios se han mos
trado muy ilusionados y eso 
ha sido un aliciente muy 
importante para nosotros". 

Dg DEPOSITO CEMENTOS Ll UJ'70N, S--1. i) 

Faustino García Yebra E ·Hijos, S.L. 

Ctra. Pastrana, km. 4 
28810 VILLALBILLA 
(Frente Gasolinera Gurugú) 
Teléf.: 91 889 87 54 
Fax: 91 882 84 83 

t7 de Junio de 2000 

Domicilio Social: 
Paseo Pereda, 54 
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Jesús García Yebra, uno de los empresarios en la feria 

"Esta iniciativa es 
para agradecérsela 
al ayuntamiento" 

El empresario de Villalbilla 
· Jesús García Yebra manifestó 

a PUERTA DE MADRID que 
esta iniciativa de organizar la 
primera feria de muestras de 
Villalbilla es para agradecérse
la al ayuntamiento: "Hay que 
dar las gracias al alcalde, al 
concejal de Industria y a la 

. concejala de Servicios, así 
como al agente para el desa
rrollo local, Jesús González, 
que se han molestado mucho 
en organizar esta feria". Según 
García Yebra, "parecía imposi
ble que esto pudiera ser, pero 
con la colaboración de todos 
ha sido posible. Yo creo que la 
feria ha quedado muy bonita. 
Además pienso que hacemos 
bien en conocemos· todos los 
industriales de la zona porque 
en sí no nos conocíamos". 

El empresario, que participó 
en la feria, reconoció que en 
efecto no hay desempleo en 
Villalbilla: "Los empresarios 
nos hemos preocupado de que 
nuestras industrias crezcan 

Jesús González Munllla 

en nuestro pueblo, y quere
mos que sigan creciendo. Se 
están preparando unos polígo
nos industriales para que la 
industria sea aún mayor. El 
caso es que no hay paro en 
Villalbilla y tenemos que bus
car trabajadores fuera de 
nuestro pueblo". 

C/ Paseo de Pereda, 3 TELF. 91-8859155 
28810 VILLALBILLA (MADRID FAX 91-8859068 
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Los empresarios 
no pagaron por el espacio 
en la feria 

El presupuesto de la feria no 
superará los dos millones de 
pesetas. Según Jesús Gonzá
lez Munilla, todos los empre
sarios pudieron participar de 
forma gratuita: "Desde el 
ayuntru:niento pusimos a su 
disposición el espacio para la 
feria y todo lo que se refiere a 
caseta, vigilancia, moqueta, 
etc". Los empresarios sólo han 
tenido que colaborar en la edi
ción de un catálogo de la feria 
de muestras. 

González Munilla afirmó que 
las dos empresas con mayor 
número de trabajadores que 
hay en Villalbilla son Arlita y 
Yebra García, las dos con más 
de dos centenares de trabaja
dores en sus nóminas: "El res
to son pequeñas empresas, 
muchas de ellas de carácter 
familiar". 

La dirección general de 
Comercio de la Comunidad de 
Madrid ha financiado una par
te de la feria, aproximadamen
te un tercio de la misma. 

PUERTA de Madrid 

Villalbilla 

Un público numeroso acudió a la inauguración oficial de la feria. 

17 de iunio de 2000 
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Todos los días habrá concienos aratunos en la Plaza lavar v el Recinto Feñal 

Las Fiestas Populares llegarán 
a todos los rincones de la ciudad 
una variada Diana lúdica, culblral v deportiva ocupará los cinco dias da nastas 
La alcaldesa de Torrejón de Ardoz, Trinidad Rollán, y el concejal de Cultura, Valentín Gómez, pre
sentaron el programa oficial de las Fiestas Populares que darén comienzo el día 16 de junio con 
el pregón de la popular humorista Paz Padilla. A partir de ese momento se encadenari.n cinco 
días consecutivos de conciertos, festejos taurinos, encierros, campeonatos deportivos y diversas 
actividades lúdicas y culturales que llenarán de ambiente festivo todos los rincones de la ciudad. 

El epicentro de las celebra
ciones se repartirá entre el 
recinto ferial, donde se insta
larán las casetas y las atrac
ciones además de un escena
rio para los conciertos gratui
tos (con actuaciones de artis
tas como Malú, Celtas Cortos 

Viernes, I& 

22'00 h.: En la Plaza Mayor. 
Pregón de Fiestas a cargo de Paz 
Padilla. Cerrará el acto la alcal
desa, Trinidad Rollán. 

22'30 h.: Actuación en direc
to de Los Pecos en la Plaza 
Mayor. 

22'45 h.: En el recinto ferial. 
Actuación en directo de Los 
Canallas. A continuación, 
maratón de pop rock de grupos 
locales organizado por la coordi
nadora musical "Ruido Defini
do". 

Sábado, 17 

09'00 h.: Encierros. Itinera
rio: Torote, travesía Río Jarama, 
cruce carretera de Loeches, 
calle del Río y plaza de toros. 

10'00 - 17'00 h.: Espectácu
los infantiles. Parques infanti
les en los barrios. 

18'30 h.: Corrida de toros. 6 
toros de la ganadería de Ger
mán Gervás Dáez, de Andújar 
(Jaén), para El Fundi, Miguel 
Rodríguez y Luis Miguel Enca
bo. 

22'30 h.: En el recinto ferial. 
Actuación en directo de Malú. 

24'00 h.: En la Plaza Mayor. 
Actuación en directo de Maria 
del Monte. 

Domingo, 18 

09'00 h.: Encierros. 

VESTUARIO llBORAl 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicllicr 

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 
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o Cómplices), y la Plaza Mayor 
que servirá también de esce
nario para las actuaciones de 
Los Pecos, Maria del Monte y 
Los Chichos, entre otros. 

La alcaldesa de Torrejón 
destacó: El importante esfuer
zo llevado a cabo por el ayun-

tamiento para ofrecer una pro
gramación variada y de cali
dad que responda a las gran
des expectativas que los veci
nos tienen respecto a unas 
fiestas tan consolidadas e 
importantes como las de nues
tra ciudad". 

Programa de Fiestas 
10'00 - 17'00 h.: Espectácu

los infantiles. Parques infantiles 
en los barrios. 

18'30 h.: Novillada con pica
dores. 6 novillos de Flores Alba
rrán, de Andújar (Jaén), para 
José Otero, de Torrejón de 
Ardoz; Juan Navazo, de Torre
jón de Ardoz y Pedro Lézaro, de 
Colmenar Viejo. 

22'30 h .: En el recinto ferial. 
Actuación en directo de Boikot, 
Lagartija Nick y O'Funk'Wo. 

24'00 h.: En la Plaza Mayor. 
Actuación en directo de Los 
Chichos. 

Lunes, 19 

09'00 h.: Encierros. 
10'00 - 17'00 h.: Espectácu

los infantiles. Parques infantiles 
en los barrios. 

18'30 h.: Corrida de rejones. 
6 toros para Miguel García, 
Julia Calvier y Diego Ventura. 

22'30 h.: En el recinto ferial. 
Actuación en directo de Cabra 
Mecénica y Celtas Cortos. 

24'00 h.: En la Plaza Mayor. 
Actuación en directo de Los 
Tres Sudamericanos. 

Martes, 20 

09'00 h.: Encierros. 
10'00 - 17'00 h.: Espectácu

los infantiles. Parques infantiles 
en los barrios. 

18'30 h.: Corrida de toros. 6 
toros de Torrealta, de Medina 
Sidonia (Cádiz), para Morante 
de la Puebla, Julián López .. El 
Juli" y Fernando Robleño, que 
tomará la alternativa. 

20'00 h.: Gran Desfile de 
Carrozas animado por la Banda 
Municipal de Música, pasacalles 
y charangas. Itinerario: Avda. 
Virgen de Loreto, Londres, Flo
rencia, Madrid, avda. de 

Madrid, avda de las Fronteras, 
avda. de la Constitución, avda. 
de Loreto. 

22'00 h.: En el recinto ferial. 
Actuación en directo de Cómpli
ces. 

23'00 h.: Baile con la Orques
ta Msmhattan. 

24'00 h.: En el campo de fút
bol "Las Veredillas", castillo de 
fuegos artificiales. 

Miércoles, 21 
09'00 h.: Encierros. 
18'30 h.: Novillada sin pica

dores. 6 novillos de Flores Alba
rrán, de Andújar (Jaén), para 
Ángel Otero, de Torrejón de 
Ardoz; Javier Rodríguez .. el 
Javi", de Torrejón de Ardoz, e 
Ismael López, de Torrejón de 
Ardoz. 

competiciones 
deportivas: 

- Bowling (del 15 al 25 de 
junio}. En la bolera de la base 
aérea de Torrejón de Ardoz, 
organizado por el Club Bowling 
Torrejón de Ardoz. 

- Voleibol (17 de junio). De 
10'00 a 14'00 y de 16'00 a 20'00 
h., torneos de distintas categorí
as, en el pabellón M-4 (c/ La 
Plata). Organizado por Ardoz 
Atlético. 

- Ciclismo. 17 de junio: Cam
peonato de Madrid de cadetes 
de 2° año. 18 de junio: Campeo
nato de Madrid júnior de 2° año. 
Ambos días la salida tendrá 
lugar a las 9'00 h ., en la Avda. 
de la Constitución, 143. Organi
za el C.C. Torrejón. 

- Fútbol (17 de junio). Organi
zado por Torrejón C.F. en los 
campos municipales de "La Zar
zuela". 

- Tenis (Finales: 18 de junio). 

Por su parte, Valentín 
Gómez declaró: "Podemos sen
tirnos orgullosos de unas fies
tas por las que pasan cada 
año más de 150.000 personas 
y que tienen rasgos diferencia
dores como son la gratuidad 
de los conciertos, los módicos 
precios de los festejos taurinos 
y el espacio que reservamos 
para que los grupos de música 
locales puedan actuar en las 
fiestas de su ciudad. Todos 
estos elementos configurarán 
unas fiestas que están pensa
das para favorecer la partici
pación de todos los vecinos y 
ese es el rasgo que queremos 
potenciar con esta programa
ción". 

El presupuesto total de las 
fiestas ronda los 60 millones 
de pesetas de los que el ayun
tamiento recupera en torno a 
40 por diversos conceptos. 

En las pistas de tenis de la Ciu
dad Deportiva Municipal "Joa
quín Blume". Organizado por el 
Club de Tenis Torrejón. 

- Frontenis (17 de junio). De 
17'00 a 20'45 horas. Finales 1 ª, 
2ª y 3ª categoria y Torneo 
Escuelas. En el frontón de la 
C.D.M. "Joaquín Blume". Orga
nizado por el Club Pelota Torre
jón. 

- Golf (19 de junio). En el 
campo de golf de la base aérea 
de Torrejón de Ardoz. Organiza
do por el Club de Golf de Torre
jón de Ardoz. 

- Ajedrez (17 y 18 de junio). 
En el Centro Cívico "Parque", 
organizado por el Club Ajedrez 
Torrejón. 

- Fútbol Sala (19 de junio). 
En el Pabellón Municipal "Par
que Corredor". 

- Baloncesto ( 19 y 20 de 
junio). A partir de las 17'00 h. 
Categorías alevín, infantil, cade
te y júnior. En el pabellón muni
cipal "Joaquín Blume". Organi
za: Club Amigos del Baloncesto. 

- Judo (24 de junio). Comien
zo a las 16'00 horas. Sénior 
masculino por equipos y cadetes 
masculino por equipos. En el 
pabellón municipal "Parque 
Corredor". 
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B llClllle lle Terres lle l1 lll11elll llllllí 11llre las ll1111cias presentadas par el PSOE 

"El PSOE es el 11e debe emlicar dónde está 
todo el dinero sacado de las extracciones" 
El alcalde de Torres de la Alameda. Francisco Acedo, habl6 sobre lo que el Partido Socialista 
local babia denunciado en medios de comunicaci6n: ''El PSOE comunic6 que la Comunidad ba
bia expedientado a Torres de la Alameda por desobedecer la orden de cierre de una gravera ile
gal. eso es mentira, no hemos tenido ninguna orden de cierre, lo único que había era un acta 
de inspecci6n y este acta no dicta 6rdenes". Acedo considera todo esto como una lucha políti
ca y un intento del PSOE de hacer una mala prensa de la política que esta ejerciendo el PP. 

El Partido Socialista de To
rres de la Alameda cursó una 
serie de denuncias contra el PP 
sobre la ilegalidad de unas ex
tracciones que se estaban pro
duciendo en el paraje de El 
Plantío. La Dirección General 
de Ingeniería, Industria y Mi
nas ha abierto un expediente 
sancionador al ayuntamiento 
de Torres por desobedecer una 
orden, dictada el pasado 28 de 
enero, en la que se le ordenaba 
el cierre de una gravera por no 
tener los permisos para extra
er zahorra, material destinado 
a las obras del AVE a Barcelo
na. 

to del AVE Madrid- Barcelona 
que tiene sus estudios y todos 
los requisitos cumplidos, ade
más todo está aprobado por el 
Ministerio de Fomento y de 
Medio Ambiente". 

Según Acedo: "El PSOE en
tiende que la dirección General 
de Minas debería dar la licen
cia, posiblemente tengan ra
zón, de todos modos en cuanto 
al requisito de la autorización 
administrativa, entendemos 
que está otorgada por el Minis
terio de Fomento en aplicación 
del artículo 37.3 del Regla
mento General para el Régi
men de Minería, por tratarse 
ésta de una obra pública adju
dicada por el GIF, organismo 
dependiente del mencionado 
Ministerio". El alcalde de To
rres de la Alameda manifestó: 
"Con el equipo de gobierno an
terior, socialista, ya se venía 
realizando estas extracciones, 
con la diferencia de que ahora 

sí se controla lo que sale de 
allí, llevando el ayuntamiento 
un control exhaustivo de la 
contabilidad. Estamos repor
tando a las arcas municipales 
unos ingresos que antes, si es 
que existían, no se reflejaban 
en ningún movimiento conta
ble. Es el PSOE el que tiene 
que explicarnos dónde está ese 
montante de millones, que son 
muchos". 

Francisco Acedo, ante lo que 
denuncia el Partido Socialista 
local en El País, en el que apa
rece que la Comunidad expe
dienta a Torres de la Alameda 
por desobedecer la orden de 
cierre de una gravera ilegal, 
aclaró: "Eso es mentira, pues
to que no hemos tenido ningu
na orden de cierre, lo único 
que había era un acta .de ins
pección, que es en lo que se 
basan para decir que hemos 
desobedecido esa orden, pero 
es que el acta de inspección no 

Francisco Acedo, alcalde de 
Torres de la Alameda 

dicta órdenes". Según Acedo, 
cuando se abrió el expediente 
informativo hubo un cierre 
cautelar, y se dio la orden de 
paralizar la extracción: "La or
den se dio el 25 de mayo, y es
tamos a expensas de que se 
nos dé la licencia administrati
va por parte de la Dirección 
General de Minas, y además ya 
está presentado el Proyecto de 
Restauración, ¿dónde está ahí 
la ilegalidad?. Está claro que 
esto es una lucha política y 
que intentan tapar y desviar la 
atención de lo que realmente 
era ilegal". 

Francisco Acedo, alcalde de 
Torres de la Alameda, ante la 
denuncia presentada por el 
PSOE, aclaró: "Aquí hay una 
cosa muy clara, el Grupo So
cialista aun siendo consciente 
de que ellos habían estado ha
ciendo extracciones durante 
mucho más tiempo que noso
tros, ahora lo están utilizando 
en nuestra contra. Ahora no es 
ilegal, puede haber algún tipo 
de ilegalidad administrativa 
que pienso que es un tema de 
competencias entre la Admi
nistración Central y la Comu
nidad de Madrid. Este suelo 
está especialmente destinado a 
la extracción de zahorra y así 
viene calificado en las normas 
auxiliares desde el año 93. 
Ahora nosotros nos pregunta
mos: ¿Qué pasa, que la ilegali
dad sólo se ve cuando se está 
en la oposición?". El alcalde de 
Torres de la Alameda comentó 
que la zona de El Plantío no 
está protegida ya que no tiene 
una flora y una fauna que pue
da corisiderar de interés espe
cial: "Es una zona que además 
viene amparada en un proyec-

cannen Pele, penavez del PSOE en el avuntamiente de Tenes de la Alameda 
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"Han estado sacando ilegalmente de 
14 a 15 millones de pesetas al mes" 
Según el Grupo Socialista. desde el 26 de enero tienen el acta de paralización de la 
extracci6n de zahorra que se está realizando en el paraje conocido como El Plantio. 
Al parecer el ayuntamiento de Torres de la Alameda. gobernado por el PP. no conta
ba con la licencia de extracción de áridos que tiene que poseer cualquier empresa ex
tractiva en la Comunidad de Madrid. La portavoz del PSOE. Carmen Polo. comentó: 
"Sólo tengo que decir que hace ocho meses había un monte y ahora no lo hay''. 

La Comunidad volvió a reali
zar una visita a la cantera el 
pasado 9 de mayo, tras las ins
tancias de una nueva denun
cia presentada por los socialis
tas, que advirtieron de que la 
explotación de zahorra conti
nuaba a pesar de la orden de 
cierre, dictada cinco meses 
atrás. Carmen Polo comentó: 
'Yo tengo el acta de la paraliza
ción de la extracción desde el 
26 de enero, que estuvo el téc
nico y el concejal de Urbanis
mo, y se dictó la orden de cie
rre. Ellos han seguido. No pue
den tener todo en regla, por
que sino no se hubiera abierto 
un expediente sancionador". 

La Dirección General de ln-

genieria, Industria y Minas 
abrió un expediente sanciona
dor al ayuntamiento de Torres 
de la Alameda, que podria ser 
sancionado entre 500.000 y 15 
millones de pesetas. "Les van a 
poner una multa que como 
máximo van a ser 15 millones 
de pesetas, ¿y qué?, si ha esta
do sacando durante seis me
ses ilegalmente 14 o 15 millo
nes de pesetas al mes. ¿Qué le 
va a importar a él?, s i ya ha 
devastado toda la zona", mani
festó Carmen Polo. 

Sobre lo que Francisco Ace
do comentó de que el PSOE 
había sido el que había comen
zado las extracciones y se ha
cía la pregunta de que si la ile-

galidad sólo se veía desde la 
oposición, Carmen Polo co
m~ntó: "Nosotros todo lo que 
hicimos era legal, porque ha
bía una zona reservada dentro 
de las normas. Tenemos las fo
tos del antes y el después. No 
sabemos cuál es el valor ecoló
gico de la zona, sólo sabemos 
que es incontrolado e ilegal. 
Hay cinco hectáreas devasta
das totalmente, y encima dice 
que se han plantado cinco hec
táreas de árboles, que la gente 
vaya y compruebe lo que está 
plantado, y encima está co
giendo subvenciones para eso. 
Tenemos el acta de paraliza
ción y del informe sanciona
dor, nosotros no mentimos". 

17 de junio de 2000 
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Jessica Canalda Javier Plata 

Jessica Canalda c1ramesasJ, Javier Plata lalevines de 1'1 
v J.luis Gutiénez lintantil de 1'1, venced1res 

la Escuela Municipal del C.C. lplacea 
en San Fernando de Henares 
Los corredores de la Escuela Municipal de Ciclismo del C.C. 
!placea disputaron en la vecina localidad de San Fernando 
de Henares la prueba puntuable para el trofeo F.M.C. en la 
que tomaron parte 100 corredores de las categorías de 
escuelas (infantiles, alevines y promesas), siendo el club 
organizador la Peña Ramón Garrido de San Fernando. 

La reunión dio comienzo con 
los benjamines, promesas B, 
venciendo el corredor local 
Álvaro Taravillo (P.C. Ramón 
Garrido), haciendo el bravo 
corredor de !placea Adrián 
Yubero un 8º puesto. 

En promesas A la alcalaína 
Jessica Canalda (C.C. !placea) 
volvió a lo más alto del podio 
delante de Gonzalo Robles 
(San Sebastián de los Reyes) y 
Héctor Gilabert (P.C. Cedena). 

En alevines de 1 º otro alca-

laíno en la picota del cajón, 
Javier Plata (C .C. !placea). 
Esta vez delante de Daniel 
León (U.C.S.S. Reyes) y Adrián 
Hernández (C.C. Torrejón). 

En la categoria de alevines 
de 2º la victoria fue para el 
corredor de San Sebastián de 
los Reyes Jonathan Perdigue
ro. 

Los infantiles de 1 º, ya con 7 
vueltas y 14 participantes tra
jeron otro triunfo para Alcalá, 
para el bravo José Luis Gutié
rrez (C.C. !placea), con Adolfo 
Panizo (U.e. Móstoles), en 
segunda posición. 

La prueba reina contó con 
23 participantes que dieron 9 
vueltas, venciendo Iván Cama
no (P.C. Cedena), con Aitor 
Marchena (C.C. !placea) entre 
los mejores en el apretado 
sprint. 

Carlos Jiménez 11
, Ismael Momesinos 2', en cadetes 

los corredores de en Riuver1-111acea vencedores 
en el G.P. Villa de Meco 

Los corredores del equipo de Moun
tain-bike Riuvert-Iplacea disputaron el 
Primer Gran Premio Villa de Meco donde 
se dieron cita cerca de 50 participantes 
de distintas categorias destacando los 
corredores de Riuvert-lplacea en la cate
goría de cadetes. La prueba constaba de 
dos vueltas a un circuito de 6 kilómetros 
al que los participantes dieron dos vuel
tas. 

La prueba de cadetes fue de dominio 
complutense que después de varios ata
ques consiguieron llegar en solitario 1 º 
Carlos Jiménez y a continuación Ismael 
Montesinos 2°, del equipo alcalaíno Riu
vert-lplacea. 

Las próximas pruebas donde se verán 
las caras con los mejores corredores de 
la F.M.C. serán en los campeonatos 
autónomos de Madrid. Suerte a estos ilu
sionados corredores de Mountain-Bike 
del equipo Riuvert-Iplacea. 
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Juan Carlos Fernández 

1111 Trofeo San Antonio 
Collado lillalba 

El cadete de 
Pihasa-111acea 
Juan Carlos 
Fernández, 2° 

Los corredores del equipo 
alcalaíno Pihasa-lplacea dis
putaron el pasado domingo el 
XIII Trofeo San Antonio para 
la categoría cadetes de prime
ro y segundo año con un reco
rrido de 65 kilómetros por 
Villalba Pueblo, Villalba Esta
ción, Galapagar, Valdemorillo, 
Zarzalejo, Puerto de la Cruz 
Verde, El Escorial, Villalba 
Estación, Villalba Pueblo 
(meta), donde la participación 
fue de un centenar de corre
dores de los equipos madrile
ños y de Castilla-La Mancha, 
clasificándose 51. 

El punto clave fue el alto a la 
Cruz Verde donde se hizo la 
escapada buena de cuatro 
corredores entre los que se 
encontraba Juan Carlos Fer
nández, de Pihasa-Iplacea, 
que a punto estuvo de darnos 
otra victoria para Alcalá que
dando esta vez en segunda 
posición por media rueda. El 
vencedor fue el manchego 
Óscar García (Hermanos Pin
tor de Campo de Críptana); 3º, 
Alberto Fernández (U.C. Cos
lada) y 4º David Rey (C.C. 
Aranjuez). La montaña fue 
para Óscar García (Hnos. Pin
tor) y la clasificación por equi
pos para el club organizador, 
Hijos de Víctor Gil de Collado 
Villalba. 
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los iunniles de Hercesa-lplacea en la 
vuena a los Valles de San Vicente ICantabñaJ 

Daniel Valladolid v Rubén Carmena 
2' v 3ª en la crono escalada 
Los juveniles de Hercesa-lplacea no faltaron a la invitación 
de la eballange Vuelta a los Valles de San Vicente organi
zada por el e.e. Occidental donde participaron con 11 
equipos como la selección de Castilla-La Mancha, equipos 
de Castell6n, Zamora, Valladolid, Asturias, Murcia, Santan
der, etc ... , teniendo los corredores alcalaínos una notable 
participación y siendo lo mejor el segundo y tercer puesto 
de la crono escalada con Valladolid y Carmona así como el 
5º puesto en la clasificación por escuadras. 

La primera etapa fue San 
Vicente de la Barquera - San 
Vicente de la Barquera , de 72 
kilómetros con los colosos de 
los altos de la Florida y el de 
Collado de Bielba, donde se 
impuso Jorge Terán (Caste
llón), con Jorge Sánchez. de 
Herces a-Iplacea, en décima 
posición. 

La segunda etapa transcu
rrió entre Unquera-Unquera, 
de 76 kilómetros con dos 
pasos por el puerto de Colom
bres. Venció el corredor puce-

lano Ángel García, siendo J or
ge Sánchez 15º. 

La tercera etapa fue crono 
escalada al alto de Colambres. 
Tres kilómetros con pendien
tes de categoria , venciendo 
Didac Ortega (Castellón), con 
Daniel Valladolid 2 º y Rubén 
Carmona 3°, de Hercesa !pla
cea. 

La clasificación general de 
esta tercera edición de los 
Valles de San Vicente fue para 
Ángel García (Parque Olid de 
Valladolid). con Daniel Valla-

Recorrerá Meco, Alcalá, oaaanzo v Camarma 

1 Marcha Trashumante en Bicicleta 
Cañada Real Galiana 

El ayuntamiento de Ca
marma de Esteruelas, a tra
vés de la concejalia de Depor
tes y con la colaboración de la 
Escuela-Taller Cañada Real 
2000, organiza para el próxi
mo domingo, día 18 de junio, 
la I Marcha Trashumante en 
Bicicleta Cañada Real Galia
na. 

La prueba consiste en una 
ruta en bicicleta todo terreno 
o de cicloturismo por la Caña
da Real Galiana y vias pecua
rias adyacentes a lo largo del 
término municipal de Camar
ma . y municipios vecinos 
(Alcalá de Henares, Daganzo y 
Meco). con el fin de divulgar y 
reivindicar el carácter público 
de la principal ruta trashu
mante presente en el territo
rio, así como ofrecer nuevos 
usos alternativos al tradicio
nal paso ganadero. compati
bles con su respeto y disfrute 
por parte de los ciudadanos. 

La actividad va dirigida a la 
participación de todo tipo de 
público que disponga de bici
cleta y de un mínimo estado 
de forma fisica para recorrer 

PUERTA de Madrid 

los 30 kilómetros que supo
nen el total del recorrido, la 
mayor parte de él sin apenas 
subidas. 

La marcha se desarrolla a lo 
largo de la mañana del 
domingo, con h orario previsto 
de salida a las 10 h. desde el 
jardín junto al Polideportivo 
Municipal, y de cierre del con
trol a las 14 h. en el mismo 
punto, siendo la duración 
media y estimada por la orga
nización para los participan
tes menos preparados fisica
mente entre 3 y 4 horas. 

Se establecen cuatro etapas 
o puestos de control a lo largo 
de la marcha desde la salida 
en Camarma: 

- 1 ª etapa en Meco: jardín 
junto a la iglesia (C/ Alame
da). Horario previsto de llega
da por control 10'45 h. 

- 2ª etapa en Alcalá de 
Henares: residencia de ancia
nos. junto a Espartales. Hora
rio previsto de llegada por 
control 11 '30 h. 

- 3ª etapa en Daganzo: jun
to a Polideportivo Municipal. 
Horario previsto de llegada 

Daniel Valladolid 

dolid 7° y 8º Rubén Carmona, 
15º Daniel Gómez y 17º Jorge 
Sánchez, del equipos alcalaíno 
Hercesa-Iplacea. 

La montaña fue para David 
Gutiérrez (Santander). las 
metas volantes para Didac 
Ortega (Castellón) y la clasifi
cación por escuadras para el 
Parque Olid de Valladolid, con 
el Hercesa-lplacea en una 
buena quinta posición. 

por control 12'15 h. 
- 4ª etapa y meta en Camar

ma de Esteruelas. Horario 
previsto de llegada por control 
13 h. 

Los ciclistas deberán acre
ditar su participación 
mediante la formalización de 
una ficha de inscripción pre
via, con la que se asignará un 
dorsal. El dorsal deberá ser 
sellado en cada etapa como 
control, y al final, en meta, 
aquellos participantes que 
acrediten el dorsal totalmente 
cumplimentado en todas las 
etapas establecidas obten
drán un diploma acreditativo. 

Los interesados en partici
par pueden formalizar su ins
cripción llamando al teléfono 
91 886 63 36, de lunes a vier
nes. en horario de 8 a 15 h., y 
una hora antes de la salida 
prevista en la linea de meta. 

Para mayor información 
sobre la 1 Marcha Trashu
mante en Bicicleta dirigirse al 
teléfono y en el horario indica
do para la inscripción. 

Fiestas 
de los Santos Niños 

.. Campeonatos 2000" 
Durante los meses de 

junio y julio, en el Centro 
de Dia (c/ Damas, 4) están 
abiertas las inscripciones 
para participar en el VII 
Torneo de Juegos de 
Mesa Santos Niños para 
jubilados y pensionistas de 
la ciudad, organizado por el 
Centro de Día y patrocina
do por la Delegación Muni
cipal del Distrito Centro, en 
las siguientes modalidades 
y calendario: 

- Billar: Inscripciones del 
7 al 17 de junio. Comienzo 
del campeonato, del 20 al 
30 de junio. 

- Brisca: Inscripciones 
del 7 al 1 7 de junio. 
Comienzo del campeonato, 
del 20 al 25 de junio. 

- Dominó: Inscripciones, 
del 7 de junio al 1 de julio. 
Comienzo del campeonato, 
del 3 al 9 de julio. 

- Mus: Inscripciones del 
7 de junio al 7 de julio. 
Comienzo del campeonato, 
del 13 al 19 de julio. 

- Rana: Inscripciones, del 
7 de junio al 7 de julio. 
Comienzo del campeonato, 
del 25 de julio al 2 de agos
to. 

- Tute: Inscripciones. del 
7 al 22 de julio. Comienzo 
del campeonato, del 24 al 
29 de julio. 

Los participantes gana
dores campeones y sub
campeones de una modali
dad. no podrán participar 
en las restantes modalida
des. 

Asimismo, hasta el día 24 
de julio y por tripleta, en el 
Club Reyes Católicos (c/ 
Gardenia s/n) está abierto 
el plazo de inscripción para 
participar en el X Campeo
nat o de Petanca Santos 
Niños que se celebrará en 
el Parque O'Donnell. a las 
ocho de la mañana del dia 
3 de agosto. Este campeo
nato está organizado por el 
Club de Jubilados y Pen
sionistas Reyes Católicos y 
patrocinado por la Delega
ción Municipal del Distrito 
Centro. 

La entrega de premios de 
ambos torneos se realizará 
en el mes de agosto, dentro 
de los actos que forman 
parte del programa de las 
Fiestas Patronales de los 
Santos Niños 2000. 
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Tenis 

Premiados en categoría sub-1 O: 
Diego Domínguez, Alvaro García, 

Rodrigo J. Cabello y Alfredo Gómez 

Vencedoras en categoría sub-10: 
Victoria Ryjak, Laura Huerga, 
Alba Ceballos y María Elvar 

Vencedores en categoría sub-14: 
lván Navas, lván Rodríguez, 
Pablo Gutiérrez y Víctor Gil 

Club Escuela de Tenis Alcalá 

VII Torneo Promoción lnterescuelas 
Dentro de la campaña de deporte infantil, y organizado por el Club Escuela de Tenis Alca
lá, la Ciudad Deportiva y la CAM, se ha disputado este simpático y peculiar torneo (no está 
permitida la participación de jugadores que intervienen en competiciones federadas), que 
se disputa al mejor de tres sets con tiempo limite de una hora, en el que han intervenido 
un total de 109 niños/as (69 niños y 40 niñas), distribuidos en las siguientes categorías: 
sub-8, sub-10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18, tanto masculino como femenino. 

Con la entrega de trofeos 
concluyó el VII Torneo Pro
moción Interescuelas, cuya 
primera fase dio comienzo el 
11 de marzo, disputándose 
por el sistema de liguilla y 
finalizando el 7 de mayo, 
habiéndose disputado un 
total de 263 partidos, donde 
se clasificaban para la fase 
final los dos primeros clasifi
cados de cada grupo. 

La fase final comenzó el 13 
de mayo, celebrándose por 
eliminatorias, donde se dis
putaron 38 partidos más 
para declarar a los campeo
nes, cuyas finales se disputa
ron el sábado día 3 de junio. 

La entrega de premios estu
vo presidida por Eduardo 
Barrera (director de la Ciudad 
Deportiva). el profesorado de 
la Escuela de Tenis y los árbi
tros del torneo, Daniel y 
Míriam. El concejal de Depor
tes,.dosé Luis García Pezuela, 
excusó su ausencia. 

Los resultados finales se 
detallan a continuación: 

Categorías Masculinas 

Sub-18: Campeón: Héctor 
Olmeda Márquez; Subcampe
ón: Jorge Cimorra Arche; Ter
cer clasificado: Alberto Tejera 
Hernanz; 4º clasificado: 
Manuel Martín Navarro. 

Sub-10: Campeón: Álvaro 
García Guerra; Subcampeón: 
Diego Domínguez González; 
Tercer clasificado: Rodrigo J. 
Cabello Maiin; 4 º clasificado: 
Alfredo Gómez Martínez. 

Morante Gómez; Subcampe
ón: Alejandro Lorenzo Corro
chano; Tercer clasificado: 
Álvaro García Cuerda; 4º cla
sificado: Miguel Ros Magan. 

Sub-14: Campeón: Iván 
Navas Clemente; Subcampe
ón: Iván Martinez Rodriguez; 
Tercer clasificado: Pablo 
Gutiérrez Nogues; 4º clasifi
cado: Víctor Gil Rojo. 

Sub-16: Campeón: Víctor 
Cid Herrera; Subcampeón: 
Moisés León Ruiz; Tercer cla
sificado: Alfredo Melón Peñal-

ver; 4º clasificado: Diego 
Calleja Jabonero. 

Sub-18: Campeón: Luis 
Marty Blanco; Subcampeón: 
Javier Albero Blasco; Tercer 
clasificado: Pablo Barranco 
Llamas; 4° clasificado: 
Eduardo Hernández Machi
cado. 

Categorías femeninas 

Sub-8: Campeona: Maria 
Rioja Martinez; Subcampeo
na: Leticia Moreno Moya; Ter-

cera clasificada: Laura Colla
do Barbas; 4ª clasificada: 
Estefanía Fernández Loreno. 

Sub-10: Campeona: Laura 
Huerga Cadenas; Subcampe
ona: Alba Ceballos Sancho; 
Tercera clasificada: Victoria 
Ryjak; 4ª clasificada: Maria 
Elvar Sánchez. 

Sub-12: Campeona: Alina 
Voicu; Subcampeona: Raquel 
Sánchez Blázquez; Tercera 
clasificada: Mª Pilar Gutiérrez 
López; 4 a clasificada: Ana 
Martinez de Lerma. 

Sub-14 y 16: Campeona: 
Patricia Montolio Díaz; Sub
campeona: Guadalupe Hidal
go Pérez; Tercera clasificada: 
Lorena Peñalver Torres; 4ª 
clasificada: Noelia Aires Boto. 

La Escuela de Tenis Alcalá 
quiere felicitar a todos los 
participantes por su entrega 
y deportividad mostrada, así 
como la enhorabuena a los 
premiados. 

Sub-12: Campeón: Carlos Al final, todos los premiados posan con sus trofeos junto al profesorado de la escuela 
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Ajedrez 

Julio lanzo anolló al mftico llekhine 

"De cómo vencí al campeón mundial" 
Como bien sabe el sufrido contribuyente alcalaíno, el gobierno municipal dedica grandes 
esfuerzos a lo que se denomina "promoción del deporte". Y una parte del erario se destina a 
la subsistencia de equipos que llevan el nombre de nuestra ciudad para así poder presumir de 
hazañas tales como ascender a cuarta o incluso a tercera división. Siendo esto criticable por 
sí mismo, lo es aún más cuanto que quien quizá ha sido el deportista de mayor nivel mundial 
que ha dado Alcalá de Henares permanece casi olvidado por todos. Julio Ganzo es, sin lugar 
a dudas, uno de nuestros compatriotas más ilustres. No sólo impuso su violento ajedrez en 
varios torneos internacionales, sino que también contribuyó a la difusión de este deporte 
como nadie más ha hecho en España, siendo ésa sin duda una de las razones del auge que los 
tableros tienen actualmente en nuestro país. Todos los ajedrecistas españoles se han nutrido 
de las valiosas enseñanzas contenidas en la abundante literatura de Ganzo. · 

El gran éxito de venta de los 
libros de Ganzo se debe a que 
a la claridad con la que expli
caba sus vastos conocimien
tos sobre ajedrez aunaba una 
prosa que para sí quísieran 
muchos literatos. Y eso a 
pesar de que su fuerte era la 
poesía, en la que también 
destacó, aunque su nombre 
haya quedado ligado ante 
todo al deporte de los sesenta 
y cuatro escaques. Sus versos 
cautivan al lector al mismo 
tiempo que respetan escrupu
losamente las leyes de la rima 
y la métrica, algo que se echa 
de menos en la llamada "poe
sía moderna" 

Han pasado más de treínta 
años desde que PUERTA DE 
MADRID publicara los últi
mos éxitos íntemacionales de 
nuestro colosal ajedrecista. 
Es hora ya de recordarlos. A 
continuación viene una 
ímpresionante demostración 
de talento en la que el alcala
íno aprovecha un error en la 
séptima jugada para forzar 
rápidamente la rendición del 
entonces campeón mundial: 
el legendario Alexander Alek
hine. Los comentarios son del 
propio Ganzo y fueron publi
cados por la revista Imperio 
de Zamora el 12 de abril de 
1944. 

Al día siguiente de la exhibi
ción de simultáneas en que el 

Julio Ganzo 
en una de sus reflexiones 

campeón del mundo derrotó a 
los mejores jugadores de Sala
manca, perdiendo solamente 
seis tableros de los treinta que 
se le opusieron, el doctor Alek
hine tuvo la gentileza de jugar 
dos partidas amistosas conmi
go, y en una de ellas me cupo 
el honor de superar al campe
ón, si bien es verdad que la 
otra la perdíjulminantemente. 
La inmensa satisfacción que 
supone el haber ganado esta 
partida, me incita a reseñarla 
con algunos comentarios. 

Apertura Española 
Salamanca, 3 de abril de 1944 

BLANCAS: NEGRAS: 
J. Ganzo A. Alekhine 
l. P4R. P4R 

Cuando mi ilustre adversa
rio hubo realizado este movi
miento, le indiqué que el haber 
salido de peón de rey se debía 

a que esperaba me planteara 
la defensa Alekhine, con
sistente en 1 ... C3AR, a lo que 
su propio inventor manifestó 
que no le daba mucho crédüo. 

2. C3AR, C3AD 
3.A5C, P3TD 
4. A4T, C3A 
5. 0-0, P3D 
6. P4D, P4CD 
7. A3C, PxP 

Este ensayo de captura per
mite al blanco una ofensiva 
violenta. Sin duda, Alekhine 
no quiso seguir el terreno tri
llado con 7 ... CxPD y esto fue 
la causa de su derrota. 

8. C5CR, C4R 
9. P4AR, A5C 

10. DlR. C5A 

Aunque al parecer la situa
ción negra se ha resuelto, el 
avance de los peones centra
les crea nuevos entorpeci
mientos. 

11. P5R!, 
12.PxP, 

PxP 
A3R 

El campeón mundial se ve 
obligado a entregar una pieza 
para evüar el asalto contra su 
rey por el punto débil 7 AR. No 
obstante, el ataque blanco ha 
tomado tal incremento que 
todo resulta insuficiente. 

13. CxA, PxC 
14. PxC, R2D 
15. AxC, PxA 
16.PxP, AxP 
17. T7A+, R3D 

Julio Ganzo 

18. A4A+!, 

Mucho más rápido que 17. 
1XA que podría permüir algún 
contraataque al negro. 

P4R 
19. D4C+, P4A 
20. D7C, PxA 
21. C2D!, 

El blanco devuelve la pieza 
ganada a cambio de forzar el 
mate en pocos movimientos. 

A4R 
22.CxP+, R3R 
23.TlR, Abandonan 

Al terminar la partida, el Dr. 
Alekhine me estrechó la mano 
e hizo alusión en público de mi 
buena clase de juego. 

La partida en notación alge-
braica: 

l. e4, e5. 
2 . Cf3, Cc6. 
3. Ab5, a6. 
4 . Aa4, Cf6. 
5. 0-0, d6. 
6. d4, b5. 
7. Ab3, ed4. 
8. Cg5, Ce5. 
9 . f4, Ag4. 

10. Del, Cc4. 
11. e5, de5. 
12. fe5, Ae6. 
13. Ce6, fe6. 
14. ef6, Rd7. 
15. Ac4, bc4. 
16. fg7. Ag7. 
17. TI7+, Rd6. 
18. Af4+, e5. 
19. Db4+, c5. 
20. Db7, ef4. 
21. Cd2, Ae5. 
22. Cc4+, Re6. 
23.Tel,Abandonan. 
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fFOtllOI Sala 

El C.D. Chorrillo en su último partido de la Copa de Madrid 
organizada por la Federación. 

Inés Domínguez y Luis García, miembros del C.V. lviasa, 
en uno de los deteriorados vestuarios. 

El C.D. Chorrillo de fútbol sala femenino nene que entrenar en el pallellón 
de la anUgua lalloral, que está IDUJ deteñorado 

"Sé que voy a ser su pesadilla, pero no 11e voy a rendif 
El equipo femenino de fútbol sala del C.D. Chorrlllo está viviendo una total odisea en la pre
sente temporada. El equipo, que no cuenta con el apoyo de su club, tiene que entrenar y jugar 
en unas instalaciones que se encuentran en muy mal estado, las del pabellón de la antigua la
boral, además de no recibir ayuda por parte del concejal de Deportes y concejal del distrito, 
José Luis García Pezuela. "Pensábamos que nos iba a ayudar, pero nada, se lava las manos", de
claró Inés Domínguez, vocal del club que se ha encargado del equipo en la presente campaña. 

El equipo de fútbol sala femeni
no del C.D. Chorrillo se formó 
hace cuatro años, pero en la actua
lidad el club no se quiere hacer 
cargo de él y los problemas para el 
equipo se multiplican. "Es muy 
costoso para ellos el salir adelante 
con ellas. Esta temporada hemos 
salido a trancas y barrancas. Yo 
soy vocal de la directiva del Cho
rrillo. El C.E.1. tiene un compro
miso con el ayuntamiento, en un 
mantenimiento de las instalaciones 
porque el C.E.I. es de ellos, pero 
nos lo cede al distrito y al ayunta
miento de cinco de la tarde a diez 
de la noche. Las instalaciones es
tán muy mal, ahí no tenemos ni si
quiera un punto de luz. Esto en in
vierno es una ciénaga total, aquel 
campo se pone como una piscina 
de agua, y bueno, el señor concejal 
de Deportes, que es el de distrito 
nuestro resulta que no hace caso. 
Tuvimos a Marta Luna y ella estu
vo hablando con el secretario del 
C.E.I., pero no ha puesto intención 
alguna en arreglarlo. Ella decía 
que estaba atada de pies y manos y 
el señor concejal de Deportes pen
sábamos que nos iba a ayudar, pri
mero porque es del distrito, él ha 
nacido y se ha criado en el distrito, 
y segundo porque es concejal de 
Deportes y encima de distrito, o 
sea, fijate si tenemos posibilida
des, pero nada, se lava las manos", 
declaró Inés Domínguez. 

La mala situación de las instala
ciones del pabellón, con unos ves-
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tuarios en pésimas condiciones ha 
supuesto más de un problema para 
el equipo. "Me gustaría que vieseis 
cómo tenemos las instalaciones 
por dentro, la federación nos ha 
llamado al orden, los equipos no 
quieren jugar con nosotros porque 
no hay servicios, no hay agua. Por 
aquí hay un par de hermanos, un 
tal Benito y un tal Hilario, que no 
están muy allá y bueno, el chico en 
el último entrenamiento que tuvi
mos, desnudo como la madre que 
le trajo al mundo, paseándose por 
lo poco que queda del servicio y la 
verdad es que es muy lamentable". 

Otro de los problemas del equi
po es la apertura de las instalacio
nes. "Se supone que los objetores 
que pone el ayuntamiento junto 
con el distrito, son para que en las 
horas que tenemos nosotras, se ha
gan cargo de abrir y cerrar las ins
talaciones, pero la verdad es la
mentable, porque ni el objetor apa
rece, o sea que no hay nadie", ma
nifestó Domínguez. 

En la próxima temporada, el 
equipo se va a hacer club indepen
diente, pero tampoco han recibido 
un total apoyo por parte de José 
Luis García Pezuela. "Tenemos 
una junta directiva y nos vamos a 
llamar Rayo Henares. Le hemos 
pedido una subvención para pagar 
la cuota a la federación, que nos 
cuesta 75.000 pesetas y nos ha 
dado 50.000 solamente de com
promiso y hasta mis oídos ha lle
gado que por tener el Naya su sede 

en el distrito ha conseguido la sub
vención de este distrito y la sub
vención de su distrito, que pertene
ce al VI, . cuando luego tienes el 
club de petanca y cuarenta mil co
sas, y creo que el distrito VIII es 
muy amplio, porque fijate todo lo 
que han edificado, fijate si tiene 
dinero para gastarse el señor con
cejal y no darle al Naya más dine
ro del que ya tiene. Si como club 
se lo quiere dar a través de Depor
te me parece perfecto, pero no a 
través del distrito, que necesita 
mucho dinero, no solamente para 
deporte, que está tirado, y más 
para mujeres, o sea, tú vas a un si
tio y pides algo para las chicas, 
mujeres no por Dios, el deporte 
para mujeres está totalmente tira
do", aseguró la vocal del equipo, 
que reconoce que "tengo con él 
una guerra total. Yo sé que voy a 
ser su pesadilla, pero no me voy a 
rendir. Esto es el principio, porque 
el C.E.I ha estado dando muchos 
avisos, ha mandado escritos, ha 
mandado fax al distrito, ha puesto 
intención, estuvo hablando con él 
y con Marta de que el C.E.I. ponía 
el dinero y el ayuntamiento la 
mano de obra y es que es vergon
zoso no tener un ayuntamiento de 
Alcalá de Henares cuando está 
comprando tantísimos edificios. 
Resulta que tenemos quinientos y 
pico millones para comprar el últi
mo edificio que acabamos de ad
quirir y no tiene dinero para dar 
una ayuda aquí". 

Los delegados de los equipos 
tuvieron que llenar sus botellas 
del agua de las duchas. 

Todos los problemas, según Inés 
Domínguez, se solucionarían si "el 
concejal de Deportes pusiera un 
poquito de mano, porque tiene op
ción. El concejal de deportes no 
solamente se tiene que dedicar a 
estar sentado en las mesas en las 
cenas, que me parece muy bien y 
perfecto, me parece que él tiene 
que estar dedicado a sacar y poten
ciar el deporte en Alcalá, a sacar 
subvenciones vía Comunidad de 
Madrid, moverse para el deporte 
en Alcalá. Yo sé que su presupues
to es bastante bajo, si yo lo entien
do, pero no se puede dedicar a la 
piscina del Val y del Juncal sola
mente. Es que esto es muy amplio. 
Si él solamente se ha encerrado en 
que tiene que sacar adelante lo que 
es el Juncal y el Val, me parece 
muy bien, yo sé cuál es su teoría y 
lo que él explica, pero a mí no me 
llena para nada. Él ya dará su ver
sión y te dirá que para cinco niñas 
no merece la pena, como nos ha 
dicho a nosotros". 
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Un total de 8.100 personas participaron este curso en las disciplinas deporuvas 

los niños protagonizaron la tiesta 
de la clausura del deporte infantil 
Un total de 5.180 niños y de 2.919 niñas han participado este curso escolar 1999-2000 en el 
deporte infantil cónvocado por la Ciudad Deportiva Municipal. En total han sido 8.100 niños los que han competido en las modalidades deportivas organizadas durante el curso, concretamente baloncesto, balonmano, fútbol 7, fútbol sala, voleibol, ajedrez, atletismo, campo a 
través, gimnasia rítmica, judo, karate, natación, tenis y voley playa. Muchos de ellos desfila
ron en la tarde del viernes 9 de junio en el pabellón polideportivo municipal con motivo de la gala de clausura de la temporada de deporte infantil en la que también participaron las escuelas municipales de hockey, ciclismo, patinaje artístico, atletismo, gimnasia rítmica, tenis, 
balonmano, voleibol, baloncesto, fútbol y natación. La fiesta fue presidida por el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y durante la misma se procedió a la entrega de trofeos para los equipos 
y deportistas individuales que han participado con éxito en las diferentes competiciones. 

La gala consistió en una 
exhibición deportiva de di
versas especialidades, prin
cipalmente de gimnasia rit
mica. Sin embargo el mo
mento cumbre de la ceremo
nia fue el desfile por depor
tes, en el cual participaron 
los campeones en deporte 
infantil y los clubes con es
cuelas deportivas municipa
les. Uno a uno y por orden 
alfabético fueron nombrados 
los deportes en los que ha 
habido competición organi
zada desde la Ciudad Depor
tiva Municipal. 

Con todos los deportistas 
formados en la cancha del 
pabellón polideportivo mu
nicipal, en cuyas gradas ha
bía también un gran núme
ro de deportistas, las autori-

La fiesta fue presidida por el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y durante la misma se procedió a la entrega de trofeos 
para los equipos y deportistas individuales que han participado con éxito en las diferentes competiciones. 
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dades municipales, encabe
zadas por el alcalde y el con
cejal de Deportes, proce
dieron a entregar placas y 
trofeos a la larga lista de 
campeones por deportes y 
categorías. 

Con este acto quedó clau
surada la temporada de de
porte infantil y escuelas de
portivas municipales. 

Manuel Peinado manifestó 
a PUERTA DE MADRID que 
se sentía muy contento al 
presidir un acto deportivo de 

estas características: "Me re
cuerda a hace aproximada
mente 35 años en la primera 
clausura de unos juegos es
colares en los que yo estuve, 
en el estadio Vallehermoso 
de Madrid, salvando las dis
tancias porque los medios 
eran muchísimo menores. 
Ya ha llovido desde enton
ces". 

El alcalde afirmó que es 
fundamental que haya tan 
importante número de niños 
haciendo deporte: "Si de 

ellos sale algún campeón a 
nivel internacional, pues 
tanto mejor. Quitando Ma
drid, la ciudad de Alcalá es 
la que tiene mayor partici
pación en las competiciones 
del deporte infantil y en las 
escuelas municipales depor
tivas. Esto es esencial para 
que luego puedan salir de
portistas importantes. Yo 
siempre digo que el Everest 
es la montaña más alta del 
mundo porque está sobre 
una meseta de 4.500 metros 
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de altura. Teniendo una me
seta muy alta de deporte 
base siempre es posible que 
surja alguna cumbre. Pero 
lo más importante es la par
ticipación de todos estos ni
ños". 

El concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, 
manifestó que "la cifra de 
8.100 niños haciendo depor
te en Alcalá hace que nues
tra ciudad ocupe uno de los 
primeros lugares de la co
munidad de Madrid en de-

PUERTA DE MADRID 

porte escolar". Según el con
cejal "hoy es el final de un 
esfuerzo, de una entrega a lo 
largo de todo el año en esta 
clausura del deporte. Con 
esta gala de clausura quere
mos dar la recompensa del 
reconocimiento al esfuerzo 
de estos chavales". 

Un total de 5.100 niños 
participan en las escuelas 
deportivas municipales, de 
los que 786 están federados 
y por tanto compiten habi
tualmente. 

Equipo alevín femenino 
del C. V. Alcalá, 
un equipo vencedor 
Un equipo que ha brillado 

en la competición ha sido el 
alevín femenino del e.V.Al
calá, un conjunto vencedor, 
que ha brillado esta tempo
rada como en la anterior. 
hasta el punto de convertir
se en campeón de la comu
nidad de Madrid. Las inte
grantes del equipo, tienen 
edades entre 11 y 12 años. 

Patinaje 

El equipo que entrena Al
fonso ha sido campeón ma
drileño por segundo año 
consecutivo. Esta formado 
por Maria 1 y Maria 11, Virgi
na, Maria Luz, Lidia, Nieves, 
Noelia, Cristina y Sandra. 
Las integrantes del equipo 
reconocieron que "con algu
nos equipos ha sido dificil 
competir porque eran mu
cho más complicados. El 
que más guerra nos ha dado 
ha sido el Virgen del Bos
que". 
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l•ütbol Llau111a de Ascenso 1 

El Hlial Cbano se impuso al equipo complutense, que mereció un meior resultado 

2-1, el Alcalá sufrió el primer 
traspié de la liguilla 
RESULTADO: U.D. Salamanca B, 2 (Gordo, m.in. 42 y Pato, m.in. 74); R.S.D. Alcalá, 1 (Loza
no, m.in. 73) 
U.D. SALAMANCA B: Tom, Ruano (Josema, min. 54), Pato, Pirrl (Alberto, m.in. 75), Juan Pa
blo, Chuprl, Crls (Robertín, m.in. 53), Michel, Gordo, Chuchi y Robert. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, García (Róber, m.in. 65), Joselu, Martín, Diego, Alberto, Ortiz, Piru 
(Moreno, m.in. 75), Pedro Ruiz (Lozano, m.in. 56), Montero y Rild. 
ÁRBITRO: Batuecas Iglesias. 
INCIDENCIAS: Unos 800 espectadores en el estadio salmantino de El Helmántico. Un nutri
do grupo de aficionados complutenses se desplazaron hasta la capital charra. 

El Alca1á sufrió el pasado dcr 
mingo en Ja capital charra, el pri
mer traspiés de Ja liguilla de as
renso a Ja segunda división B. lo 
que los coloca en Ja segunda pla
m del grupo A-4 empatados a 
nueve puntos con el Siero, que 
derrotó en Ja última jornada a un 
desmotivado La1ín por un con
tundente 1-3. 

La derrota ante el Salamanca 
B, ha hecho que el Alca1á se ten
ga que jugar el todo por el todo en 
los dos últimos partidos de la li
guilla. que lo enfrentarán al equi
po asturiano. El que salga vence
dor de Ja contienda será el que 
consiga al final el ascenso de ca
tegoria, con el permiso de los sal
mantinos, que con seis puntos en 
su casillero aún tienen posibilida
des matemáticas de conseguir el 
primer puesto del grupo. 

El Alca1á saltó al rectángulo de 
juego del Helmántico, con las ide
as muy claras. Desde un primer 
momento, los complutenses bien 
colocados sobre el terreno de jue-
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Lozano fue el autor del gol de los alcalaínos. 

go y haciéndose con el control en 
el medio del campo. llevaron la 
iniciativa del juego. Pero no era el 
día del ataque alcalaíno, que no 

conseguía batir el marco defendi
do por Tom, muy acertado du
rante todo el encuentro. 

Cuando tan sólo quedaban tres 

minutos para Ja conclusión de Ja 
primera parte, el equipo complu
tense recibió el primer jarro de 
agua fría del partido. El capitán 
Diego Valbuena denibó dentro 
del área a Gordo, que se marcha
ba por Ja parte izquierda, ante lo 
que el colegiado extremeño decre
tó la pena máxima. Gordo se en
cargaría de transformar el 1-0, 
con el que se llegaría al descanso. 

En ]a segunda mitad, el Alca1á 
salió dispuesto a dar Ja vuelta al 
marcador, pero el conjunto com
plutense no lograba completar 
sus jugadas de ataque. Crespo y 
Díaz decidieron dar mayor mor
diente al ataque complutense con 
Ja entrada de Lozano y del juvenil 
Róber, que jugo sus primeros mi
nutos con el Alca1á en el último 
partido de liga frente al Coslada. 

Seña Lozano, el salvador del 
equipo en varios partidos de la 
temporada, el que conseguiria 
abrir el marcador complutense 
tras materializ.ar un libre directo 
ante el que nada pudo hacer el 
portero charro. La remontada pa
recia posible, pero esta ilusión se 
desvanecerla segundos más tar
de. El defensa salmantino Pato, 
remataba de cabeza un balón 
que se introdttjo en lla porteña 
defendidas por Yuste. 

En los últimos 15 minutos del 
encuentro, el Alca1á se volcó en la 
porteña rival, sabedores de Ja im
portancia de sacar un nuevo re
sultado positivo fuera de casa A 
falta de tres minutos para el piti
do final, Montero y en el posterior 
rechace Róber, tuvieron en sus 
botas el empate, pero los ataren
tes alcalaínos no estuvieron acer
tados. 

El apoyo de los más de 400 al
calaínos desplamdos hasta Ja ca
pital salmantina, que no pararon 
de animar a su equipo durante 
los 90 minutos de juego, no pudo 
ser compensado con la victoria 
del AlcaJá. que tendrá que espe
rar basta el último encuentro 
para poder optar al deseado as
censo. 

Este domingo el Alcalá deberá 
afrontar su primera final en tie
rras asturianas ante el Siero. Un 
resultado positivo en Pola de Sie
ro es fundamental para que las 
aspiraciones del conjunto com
plutense se mantengan en todo 
lo alto. 

La peña alcalaína Cervantina 
organiza el desplammiento a Po1a 
de Siero para presenciar el decisi
vo encuentro Siero-Alca1á. La sa
lida está prevista el sábado 17 a 
las 14,30 horas de Ja plam de 
Cervantes Uunto al Círculo de 
Contribuyentes). El precio del via
je con pensión completa es de 
6.000 pesetas para los socios de 
Ja peña. para las personas que no 
sean socios el precio es de 8.000 
pesetas 
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labras para describir lo que El Alcalá se i11ará el ascenso en sus dos encuentros trente al Siero 

"En todo momento el Alcalá ha 
querido ganar v eso es 11 importante" 

he visto hoy en Salamanca. 
Estoy orgullosísimo de la afi
ción que tiene el Alcalá y lo 
ha demostrado hoy comple
tamente y la lástima es que 
no les hayamos podido brin
dar una victoria, que sin 
duda ellos se la han merecido La primera derrota del Alcalá en la liguilla de ascenso solamente ha supuesto un peque

ño traspiés para los técnicos complutenses. que aseguran que siguen dependiendo de 
ellos mismos para lograr el objetivo primordial del equipo. conseguir el primer puesto 
del grupo que les permita jugar el año que viene en la segunda división B. 

igual que nosotros". 
El técnico de la Deportiva 

dijo que "para mí es un orgu
llo representar a Alcalá y que 
toda la gente venga a vernos. 
Cuando hemos ido a dar una 
vuelta por Salamanca y nos 
hemos visto por allí, la gente 
nos paraba y cuando hemos 
salido al campo no dejaban 
de animar, nos han metido el 
gol y no han parado de ani
mar. Es una lástima por 
todo, porque veníamos con 
ilusión y más que nada por la 
gente que se ha desplazado, 
pero vuelvo a decir y ante 
todo repito, que no hay que 
dramatizar esto, que segui
mos dependiendo de noso
tros mismos y estoy conven
cido de que este equipo va 
sacar los cuatro puntos de 

La derrota del Alcalá no 
cayó muy bien entre los téc
nicos complutenses, que sa
ben que el ascenso aún está 
en sus manos. "Evidente
mente nosotros seguimos de
pendiendo de nosotros, que 
eso es lo más importante. 
Ahora mismo, estás un poco 
contrariado, porque has visto 
que has perdido un partido 
que no merecías haber perdi
do en ningún momento y se 
te queda mal sabor de boca, 
porque no has sacado nin
gún punto. Dependemos de 
nosotros mismos, tenemos 
que sacar cuatro puntos en 
el enfrentamiento con el Sie
ro para matemáticamente es
tar arriba y es lo que real
mente importa. Ahora mismo 
no sirve de nada lo que ha 
pasado con el Salamanca, 
porque a dia de mañana ya 
empezamos a pensar directa
mente en el Siero", aseguró el 
entrenador alcalaíno, Juanjo 
Crespo. 

El técnico del Alcalá, desta
có del partido en Salamanca 
que su equipo supo en todo 
momento llevar el ritmo del 
partido. "En ningún momen
to le ha perdido la cara al 
partido e incluso con el ma
zazo del 1-0 y en la segunda 
parte cuando no llegaba el 
gol, hemos seguido atacando 
y cuando nos han metido el 
segundo tampoco le han per
dido la cara al partido. He
mos terminado jugando en el 
área rival y en todo momento 
el Alcalá ha querido ganar y 
eso es lo más importante". 

Los técnicos de la Deportiva 
intentarán imponer su juego 
en sus enfrentamientos ante 
el Siero, un equipo veterano 
al que la primera posición del 
grupo le habrá dado un ma
yor impulso. "Nos han co
mentado que son gente muy 
rocosa y fuerte, que va bien 
por arriba y la clave va a ser 
contrarrestar un poco ese 
juego aéreo y luego jugar el 
balón como nosotros venimos 
haciendo por abajo, que les 
debe costar, porque si ellos 
van muy bien por arriba y si 
únicamente basan su juego 
en balones largos y aéreos, 
buscando el rechace, pues 
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Luis Díaz y Juanjo Crespo 

intentar jugar nosotros y lle
var el dominio del partido y 
no caer en su juego de balo
nazos", manifestó Crespo. 

La afición demostró el pa
sado domingo en la capital 
charra, que está a muerte 
con el equipo y que confia 

plenamente en él. "La afición 
de verdad ha sido increíble. 
Hemos perdido una oportu
nidad muy grande, pero el no 
haberles podido ofrecer una 
victoria a toda la gente que 
no ha parado de animar .. casi 
que te sientes un poquitin 

los seis". 
Crespo aseguró que su 

equipo ahora mismo es supe
rior a cualquiera de sus tres 
rivales. "No he visto al Siero, 
pero por los informes que 
tengo, yo creo que mi equipo 
ahora mismo es superior a 
cualquiera de los de la ligui
lla y lo sé porque confió ple
namente en mis jugadores y 
no tengo ninguna duda de 
que lo vamos a ver plasmado 
la semana que viene en Siero 
y la siguiente en Alcalá". 

Automovilismo 

Día de carreras en el circuito 
de velocidad de Valencia 
Ya ha comenzado el Campeonato Racing&:Festival con espléndidos resultados por parte de 
nuestros pilotos alcalaínos Enrique De la Cuerda. Jorge Henriquez y Moisés Ruiz. 

La primera cita del Ra- Capsi y Masdeu fueron los ron remontar varios puestos 
cing&Festival tuvo lugar en el más rápidos tras la descalifi- alcanzando un décimo lugar 
circuito de velocidad de Va- cación de Royo. por parte de Enrique De la 
lencia durante los pasados El gran día llegó, los pilotos Cuerda y un vigesimoquinto 
dias 26, 27 y 28 de mayo. se volvían a ver las caras en el por parte de Jorge Henríquez. 

A primeras horas del vier- circuito Ricardo Tormo, la El tercer piloto alcalaíno no 
nes comenzaban los entrenos suerte estaba echada, los corrió la misma suerte, vol
libres transcurriendo la jor- tiempos de las jornadas ante-
nada con diferentes controles riores decidieron las posicio- cando junto con otros dos co
técnicos y puesta a punto de nes de parrilla para las dos ches al final de recta. 
vehículos y pilotos. Dando grandes carreras del domin- Nuevamente el espectáculo 
paso al sábado, día en el que go. Ahí se demostró la valla y Y la diversión se dieron la 
los tiempos decidirían las po- destreza de los pilotos alcala- mano en esta primera carrera 
siciones en la parrilla de sali- ínos, que tras no tener una del Racing&Festival. La próxi
da. De nuevo Aristi, Lobera, buna posición de salida logra- ma cita: Circuito de Albacete. 
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T ro con Arco 

El récord lo consiguió en el Trofeo Ciudad de Barcelona 
iunto a sus compañeros del equipo nacional 

Alberto Blázquez consigue 
su primer récord mundial 
Los triunfos y los récords no dejan de llegar para el arquero complutense Alberto Blázquez. La 
Federación Internacional ha reconocido el Récord de España conseguido el pasado 30 de abril 
en el Trofeo Ciudad de Barcelona. Blázquez, junto a sus compañeros del equipo nacional, Na
cho Catalán y Crlstian Estévez,logró una marca de 4041 puntos sobre una distancia de 70 me
tros, marca que ha supuesto el primer récord del mundo para Alberto Blázquez. 

Alberto Blázquez ha au
mentado su larga lista de ré
cords, con un récord más, 
pero que sin duda es el más 
importante de los logrados 
hasta el momento y en una 
temporada que puede que 
no sea el último, ya que la 
progresión del arquero com
plutense está siendo meteó
rica. 

rivales más dificiles en este 
europeo serán, Francia, Di
namarca e Italia. 

La progresión de Blázquez 
en esta temporada está sien
do impresionante y los titu-

los y récords conseguidos 
muy numerosos. Para Bláz
quez este nuevo récord es 
muy importante. "Para el 
currículo es impresionante, 
esto ya es serio. Los récords 

Atletismo 

de España los consigues, te 
los quitan, los consigues, 
pero esto ya figura en los li
bros de la Federación Inter
nacional". 

El arquero complutense es 
consciente de su progresión, 
pero espera que no quede 
aquí y pueda conseguir una 
medalla en un campeonato 
internacional~ 

Alberto Blázquez quiso 
agradecer a través de PUER
TA DE MADRID el apoyo de 
todas aquellas personas que 
lo rodean. "Me gustaría de
dicárselo a la gente que me 
apoya. A mis compañeros de 
equipo, a mi familia, a mi 
entrenador Pablo Jodra, psi
cólogo del Centro de Alto 
Rendimiento de Madrid, a 
mis compañeros del Club, y 
a una chica muy especial 
que hay ahora en mi vida, 
que eso también motiva". 

La Federación Española 
solicitó a la Federación In
ternacional que el récord de 
España conseguido por la 
selección nacional en el pa
sado Trofeo Ciudad de Bar
celona pasase a ser el nuevo 
récord mundial por equipos 
a 70 metros. Y así ha sido. 
Tras comprobarse la valía de 
la puntuación conseguida y 
que en la competición parti
ciparon tres diferentes se
lecciones nacionales, requi
sito mínimo para optar a 
este titulo, la Federación va
lidó el récord de Blázquez, 
Catalán y Estévez, para 
quienes este récord ha llega
do en uno de sus mejores 
momentos. Los integrantes 
del equipo nacional, muy sa
tisfechos con la concesión, 
ya han recibido las felicita
ciones de las autoridades 
competentes. "Esto es im
presionante. Ya hemos reci
bido una carta de la minis
tra de Educación y Cultura 
felicitándonos y eso supone 
ya mucho prestigio para la 
federación española", mani
festó Blázquez, quien es el 
único primerizo del equipo 
en estas lides, ya que sus 
dos compañeros de batallas 
ya tenían en su haber otro 
récord mundial. 

la canera se disputará el domingo 25 de iunio a las 10'00 horas 

Blázquez y sus compañe
ros están disputando este 
fin de semana el Campeona
to de Europa que se está ce
lebrando en Turquía, al que 
el equipo ha ido en busca de 
medalla. "El equipo ahora 
mismo está supermotivado y 
estamos como locos", co
mentó BláZquez. El arquero 
complutense explicó que sus 

t 7 de Junio de 2000 

Daganzo celebrará su 1 Carrera Popular 
La concejalía de Deportes del ayuntamiento de Daganzo y el entrenador marroquí Hamid El
Korchi, encargado de la escuela de atletismo de la localidad, han organizado para el próxi
mo domingo 25 de junio la 1 Carrera Popular de Daganzo, en la que no habrá limite de edad. 

La prueba, que dará co
mienzo a las 10'00 horas de 
la mañana, estará dividida 
en diez categorías. Los pre
benjamines masculinos y fe
meninos (92/93) deberán 
cubrir una distancia de 280 
metros, mientras que los 
benjamines masculinos y fe
meninos (90/91). 450 me
tros y los alevines femeninos 
y masculinos (88/89). corre
rán sobre una distancia de 
930 metros. 

La categoría Infantil Feme
nino y Masculino (86/87) y 

la categoría Úníca Femenino 
y Masculina (83/84/85). de
berán completar una distan
cia de 1400 metros, al igual 
que las categorías Seníor Fe
menino (del año 66 al 82) y 
Veteranas Fem-enino (35 
años en adelante). Las cate
gorías Senior masculino (de 
18 a 39 años). Veterano "A" 
Masculino (de 40 a 49 años) 
y Veterano "B" (de 50 años 
en adelante). tienen estable
cido un circuito de 6800 me
tros. 

Los tres primeros de cada 

categoría recibirán trofeos y 
regalos, mientras que del 
cuarto al sexto lugar, obten
drán regalo y medalla. 

Todos los participantes re
cibirán como recuerdo una 
camiseta, así como produc
tos de Avón para las muje
res. Además de estos rega
los, se sortearán otros nu
merosos premios al finalizar 
la entrega de trofeos. 

Las inscripciones de la 
prueba se podrán realizar 
30 minutos antes del co
mienzo de la prueba. 
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Otto éxtto en el campeonato de la CAM 
para adetas veteranos 

Medalla de oro para el matrimonio 
Gómez Alcalá-Centenera 
Arsenio G6mez Alcalá y Mercedes Centenera se trajeron el 
domingo 4 de junio sendas medallas de oro del campeonato 
de la CAM de atletismo en pista para atletas veteranos. Para 
este atlético matrimonio está siendo una de sus más brillan
tes temporadas ya que los éxitos se les están sucediendo fru
to del tesón en los entrenamientos. Para ninguno de los dos 
fue fácil conseguir esa medalla de oro regional en Costada a 
pesar de que no tuvieron más rival directo que el tiempo. 

En efecto, en sus respectivas 
carreras corrieron atletas de 
diversas categorías. Sin 
embargo, Arsenio Gómez Alca
lá, que corrió los 10.000 
metros lisos, se encontró sólo 
en su propia categoría. Según 
las normas federativas y las 
del propio campeonato de 
Madrid, para obtener medalla 
de oro, de plata o de bronce, 
era necesario hacer unas mar
cas mm1mas previamente 
establecidas. Así pues, Arse
nio Gómez Alcalá tenía que 
bajar de un tiempo de casi 52 

minutos en los 10.000 metros. 
Mercedes Centenera corrió sin 
rivales los 5.000 metros y 
tenía la obligación, si quería 
conseguir la medalla de oro, 
de correr por debajo de los 28 
minutos y 19 segundos. 

Mercedes Centenera y Arsenio Gómez Alcalá en la 
redacción de PUERTA DE MADRID, con sus respectivas medallas 

Pues bien, tanto Arsenio 
Gómez Alcalá, como su propia 
esposa, Mercedes Centenera, 
concluyeron con éxito su 
carrera, bajaron del tiempo 
mínimo y pudieron colgarse 

. sendas medallas que los acre
ditan como campeones de la 
comunidad de Madrid en su 

categoría. Lo curioso es que el 
campeonato regional se sus
pendió a partir del 5.000 que 
corrió Mercedes Centenera 
porque cayó una fuerte trom
ba de agua que impidió la cele
bración de las siguientes prue
bas. 

La próxima cita para los dos 
atletas será en el campeonato 
de España en pista al aire 

Con la 1arlici1aciín de 31 equipos de los 32 posibles 

Se celebró en Villalbilla la fase de ascenso a 1ª Nacional 
Los dí- 3 y 4 de junio se celebró en el polldeportivo municipal Vega de Retuenga de 
Villalbilla 1- dos únlc- f-es de ~enso a Primera División Nacional ~culina de tenis 
de mesa. en 1- que han participado 31 equipos de los 32 posibles. El sábado día 3 de 
junio, a 1- 9 de la mañana se reallz6 por el juez lut>itro internacional del Colegio Terri
torial de Madrid José Antonio Parra el sorteo de los diferentes grupos. 

A destacar, la presencia del 
alcalde de Villalbilla, Antonio 
Barahona, ya que al concejal 
de Deportes, Juan C. Mato, 
una inoportuna gripe no le 
permitió estar presente. 

Cada sede quedó compuesta 
de cuatro grupos de cuatro 
equipos que jugaron el siste
ma de liguilla y el campeón de 
cada grupo consiguió el ansia
do ascenso a 1 ª nacional. 

DespÚés de jugar un en
cuentro por la mañana y los 
dos siguientes por la tarde 
consiguieron el ascenso los 
siguientes equipos: tres por 
Andalucía, La General de Gra
nada, el Círculo Mercantil de 
Sevilla y C.T.M. Lebrija; dos 
por Cataluña, el C.P.P. Iguala
da y Fotoprix Vic; dos por el 
País Vasco, el Gasteiz y Leke 
Enea, y uno por Murcia, Reso
nancia-M. El Palmar. 
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Destacar la mala actuación 
de los cuatro equipos madrile
ños de los cuales sólo tres 
consiguieron una victoria, Peri 
- S.S. de los Reyes, C.T.M. 
Moratalaz y Aluche T.M. y sin 
ganar ningún encuentro 
U .A.M. Tenis de Mesa. Esto 
viene a demostrar que todavía 
estamos muy lejos de los juga
dores catalanes y andaluces 
sobre todo en cuestión de 
rapidez, movilidad y control de 
la pelota. 

Ya para el domingo día 4 de 
junio por la mañana sólo juga
ron los primeros de los grupos 
para decidir los puestos del 1 º 
al 4 º y los segundos de los 
grupos para los puestos del 5° 
al 8°, quedando la clasifica
ción final de las dos sedes de 
la siguiente manera: 

Sede 1: 1 º, La General de 
Granada (Andalucía); 2°, 

C.P.P. Igualada (Cataluña); 3º 
Leke Enea (País Vasco); 4°, 
Resonancia M. El Palmar 
(Murcia); 5º, C.T.M. Dama de 
Elche (Valencia); 6º, C.T.M. 
Pinoso (Valencia); 7º, C.T.M. 
San José (Andalucía) y 8º , 
C.E.R. L'Escala (Cataluña). 

Por la Sede 2: 1 º, Círculo 
Mercantil de Sevilla (Andalu
cía); 2°, Gasteiz (País Vasco) ; 
3º, C.T.M. Lebrija (Andalucía); 
4°, FotoprixVic (Cataluña); 5º, 
UCAM T.M. Cartagena (Mur
cia); 6º, E.T.M. Mérida (Extre
madura); 7º, Gijón T.M. (Astu
rias); y 8º, Adelantados de 
Laguna (Canarias). 

A nivel individual destacar a 
tres jugadores extanjeros que 
no perdieron ningún partido 
individual. Por parte de La 
General de Granada el chino 
Chen Jiang, por el Leke Enea 
del País Vasco al guineano 

libre para veteranos, que se 
celebrará los próximos días 1 7 
y 18 de junio en Talavera de la 
Reina. Gómez Alcalá espera 
correr dos carreras, una el 
10.000 y otra el 1.500 metros 
lisos y esperan traerse los dos 
alguna medalla que aumente 
un palmarés que esta tempo
rada está siendo muy amplio 
para ellos. 

Titus Omotaner y por Reso
nancia M. El Palmar de Mur
cia el chino Zhag Dang Ping. 
También tuvimos la suerte de 
ver jugar a tres jóvenes juga
dores infantiles en su primer 
año, los cuales ya en la cate
goría alevín eran internaciona
les con la selección española, 
quienes lo más seguro serán 
alguno de ellos en unos cuan
tos años campeones absolutos 
de España. Tanto a Álvaro 
Pérez, Antonio García y Fran
cisco Martin les deseamos que 
sigan igual en su comunidad y 
equipo La General de Grana
da. 

Hay que resaltar la perfecta 
organización, felicitando por 
ello a Pablo Martin y Eloy 
Tu.riel, encargados de la mis
ma. Asimismo, hay que dar las 
gracias al alcalde de Villalbilla, 
Antonio Barahona; al concejal 
de Deportes, Juan C. Mato, y 
demás corporación por todo 
su apoyo y colaboración en 
este evento. 

Las fases concluyeron con 
una bonita entrega de trofeos 
y recuerdos muy del agrado de 
todos los participantes, a la 
cual asistieron el alcalde y el 
presidente de la Federación 
Madrileña de Tenis de Mesa, 
Federico Escobar. 
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E• la iomada de maña1a el c1u11 a11111lzí la c1a1sura de sus escuelas mu11c11a1es 

El C.G.R. lplacea Alllal'a celebró 
su 11 Torneo Nacional 
El Club de Gimnasia Rítmica Iplacea .Alkal'a celebró el pasado sábado 10 de junio la clausura de 
las escuelas Municipales gestionadas por el club y su IX Torneo Nacional, en el que participaron 
todas sus gimnastas, además de diversos clubes de la Comunidad de Madrid y de fuera de ella. 

La jornada del pasado 
sábado fue un día festivo 
para el Club de Gimnasia 
Rítnúca Iplacea Alkal'a. 
En la jornada de mafta
na, el club celebró la 
clausura de sus Escuelas 
Municipales, en la que 
participaron alrededor de 
250 alumnas, pertene
cientes todas ellas a las 
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16 escuelas llevadas por 
el club. En los actos es
tuvieron presentes el al
calde de Alcalá, Manuel 
Peinado y la concejal Te
resa Bachs. 

En la sesión de tarde, el 
club celebró su IX Torneo 
Nacional de Gimnasia 
Rítnúca, al que asistieron 
diversos clubes de la Co-

munidad de Madrid y de 
fuera de ella, entre los 
que se encontraban, el 
club alcalaíno Distrito 111, 
Mejorada, Torrejón, Rít
mica Gijón, Móstoles, 
Parque de Cataluña y 
San Fernando. 

Los ediles compluten
ses, Francisco Collado y 
Teresa Bachs, fueron los 

encargados de la entrega 
de trofeos. 

Los resultados de las 
gimnastas pertenecientes 
al Club de Gimnasia Rít
mica fueron los siguien
tes. En la categoría Pre
Benjamín, María Martín 
Richart consiguió rj pri
mer puesto con una pun
tuación de 13'900. Cristi
na Torres acabó su parti
cipación en la cuarta pla
za con 12,500. 

En la categoría Benja
min con el aparato de 
cuerda, Desireé Olmeda 
se hizo con el primer 
puesto con una puntua
ción de 13'700, seguida 
de Lucía Fortea, que ob
tuvo un total de 13'600 
puntos. En la misma ca
tegoría, pero en la moda-
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lidad de manos libres, la 
primera posición recayó 
en Eva García, que obtu
vo una puntuación de 
14'500. Marta Gil, con 
12'900 acabó en la quin
ta plaza y Estefanía Mu
ñ.oz en la octava con 
12'300. 

En la categoría Alevín, 
manos libres, Elena de la 
Prida consiguió una pun
tuación de 14'100 que la 
colocó en la quinta posi
ción. Tamara Sanz con 
13'200 terminó sin parti
cipación en la novena 
plaza, Alicia Régula en la 
décima con l 2'800 y 
Justyna Budna en la de
cimotercera con 12'400. 

En la categoría Alevín, 
en la modalidad de cuer
da, la gimnasta Ariadna 
Sola consiguió el primer 
puesto al obtener una 
puntuación de 14'300. 
Maria Alcaraz terminó en 
el quinto puesto con 
13'200 y Alicia Régula 
acabó en la séptima posi
ción con una puntuación 
de 12'200. 

La competición se com
pletó con las exhibiciones 
del conjunto Benjamín, 
del club de aeróbic y del 
club de Gimnasia Rítmi
ca del !placea Alkal'a. 

El Club Iplacea 
Alkal'a en 
San Fernando 
de Henares 

El pasado domingo 11 
de junio, el club de gim
nasia rítmica !placea Al
kal'a participó en el VII 
Trofeo San Femando de 
Henares, torneo al cual 
habían sido invitados. El 
club acudió a la competi
ción con cuatro de sus 
gimnastas. 

En la categoría Pre
Benjamín, Cristina To
rres s e alzó con la prime
ra posición, mientras que 
Desireé Olmeda consi
guió la quinta posición 
en la categoría Benjamín
Iniciación. 

En la categoría Benja
mín-Debutantes, Marta 
Gil terminó su partici
pación en la segunda po
sición~ La cuarta gimnas
ta del club !placea, Lucía 
Fortea acabó en el tercer 
puesto de la categoría 
Alevín. 
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El C.G.R Distrito 111 panicipó en el Trofeo celebrado por 
C.G.R Chamanín v en el Torneo del C.G.R lplacea Alkal'A 

Tres oros, una plata v un 
bronce para el C.G.R Distrito 111 
Las gimnastas del C.G.R Distrito m volvieron a demostrar el alto nivel que poseen. El 
sábado 10 de junio, Laura Almeida, en categoría junior, y Míriam Martín, en categoría 
infantil, asistieron al V Trofeo celebrado por el club Chamartín, alzándose ambas con 
la medalla de oro. Las más pequeñas de club Distrito m, participaron en el IX Torneo 
del C.G.R !placea Alkal'a que se celebraba ese mismo día. Sara Lopesino, en categoría 
alevín, consiguió subirse a lo más alto del pódium; mientras que su compañera Celia 
Guisado, conseguía la tercera plaza. Las pre-benjamines, Diana Maestro y Andrea Al
meida se hicieron con la plata y el bronce sin ningún tipo de complicaciones. 

El equipo técnico del 
C.G.R Distrito III , forma
do por Mª Esperanza Fer
nández, Irene Colás y 
Gema Sánchez, profesora 
de ballet, no podían pedir 
más éxitos a sus seis 
gimnastas. Laura Almei
da y Míriam Martín, asis
tieron al campeonato ce
lebrado por el C.G.R 
Chamartin, que se cele
braba en el polideportivo 
municipal de San Bias. 
La primera en actuar fue 
la gimnasta Míriam Mar
tín en categoría infantil, 
que tras realizar un buen 

ejercicio con el aparato 
de pelota, se clasificó en 
primera posición consi
guiendo superar a las 16 
gimnastas que competían 
contra ella. Laura Almei
da compitió con el apara
to de mazas, proclamán
dose campeona del Tro
feo en categoría junior. 
Esta gimnasta del C.G.R 
Distrito 111 , lleva una 
temporada inmejorable, 
siendo su principal obje
tivo el Campeonato de 
Españ.a que se celebrará 
en Córdoba a finales del 
mes de junio, al igual que 

su compañ.era Míriam 
que asistirá también, 
tras la tercera excelente 
posición que consiguió el 
afio pasado en el Campe
onato de Españ.a. 

Las pequeñ.as del C.G.R 
Distrito no se quedaron 
atrás en los triunfos. Dia
na Maestro, Andrea Al
meida, Sara Lopesino y 
Celia Guisado, se queda
ron en la ciudad alcalaí
na para competir en el 
Torneo del C.G.R !placea 
Alkal'a. Diana y Andrea, 
de tan sólo siete añ.os, re
alizaron una fantástica 
competición , subiéndose 
las dos gimnastas al pó
dium. Estas dos jovencí
simas gimnastas actua
ban en la categoría pre
benjamin, en la modali
dad de manos libres, 
consiguiendo Diana, la 
medalla de plata y An
drea, la medalla de bron
ce. Pero no fueron las 
únicas que consiguieron 
éxitos en este torneo, sus 
compañ.eras Sara Lopesi
no y Celia Guisado, de 
diez añ.os de edad, volvie
ron a demostrar su gran 
preparación. Ainbas gim
nastas competían en ca
tegoría alevín en manos 
libres, Sara Lopesino 
consiguió alzarse a lo 
más alto del pódium au
pándose con la medalla 
de oro; su compañ.era Ce
lia Guisado, aunque con
siguió la tercera mejor 
nota de su categoría, al 
producirse un empate en 
el tercer puesto, no subió 
al pódium al quedar 
cuarta en el concurso de 
desempate. 

Un gran sábado lleno 
de medallas y triunfos 
fue el que tuvo el C.G.R 
Distrito III , que demostró 
nuevamente estar en lo 
más alto de la gimnasia 
rítmica. 

17 de junio de 2000 



En la fotografía de la Izquierda, Domingo Rivera, director general de Cultura del gobierno de La Rioja. 
A la derecha, los miembros del Comité Ejecutivo del Camino de la Lengua 

la c1misiín eiecuun se re1nií en llcalí v 1re11ra 101 eu1siclín ltinerame 

El Camino de la lengua quiere ser 
reconocido en Europa ven el mundo 
El Camino de la Lengua Española aspira recibir del Consejo de Europa la declaración de iti
nerario cultural europeo. es decir, la misma que tiene el camino de Santiago. Al fin y al 
cabo, según explicó el director general de Cultura del gobierno de la Rioja, Domingo Rive
ra, la ruta jacobea y el camino de la lengua tienen prácticamente la misma antigüedad, unos 
mil años. El comité ejecutivo de la fundación Camino de la Lengua. al cual pertenecen los 
responsables culturales de los gobiernos de Castilla-León, Madrid y La Rioja. además de la 
diputación de Valladolid y de los ayuntamientos de Salamanca. Valladolid, Avila y .AlcalA, se 
reunió en la ciudad complutense el miércoles 14 de junio para seguir avanzando en la cons
trucción de lo que se pretende que sea un itinerario turístico y cultural de carécter trans
nacional, ya que la voluntad del camino es la de dar el salto a la América Hispénica. 

Pero además el camino 
necesita recursos econó
micos. Su presupuesto de 
funcionamiento es actual
mente de 22 millones de 
pesetas para el año 2000, 
de los cuales el ministerio 
de Cultura pone 1 O millo
nes y el resto lo ponen las 
instituciones que forman 
parte del comité ejecutivo y 
del patronato de la funda
ción. La idea que se discu
tió en Alcalá es la de buscar 
recursos para que el cami
no cuente con personal pro
pio y pueda tener disponibi
lidad para seguir avanzan
do. De momento se habla 
de una persona y de que las 
instituciones que forman 
parte del camino pongan a 
disposición de éste todos 
sus recursos. 

El objetivo que, según el 
portavoz del comité ejecuti
vo, Domingo Rivera, direc
tor general de Cultura del 
gobierno de La Rioja, tiene 
el camino de la lengua es 
que en torno al año 2001 o 
2002, el Consejo de Europa 
otorgue al de la lengua la 
misma consideración que el 
camino de Santiago, es 
decir, que se lo declare iti-
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nerario cultural europeo. 
Por tanto el trabajo del 
comité ejecutivo desde cada 
una de las instituciones es 
el de empezar a convencer a 
los europarlamentarios 
para que finalmente conce
dan la declaración. 

Para ello el camino ha edi
tado un libro a todo lujo 
que servirá de regalo proto
colario para promocionar 

entre personalidades de 
todo el mundo el itinerario. 
Se trata finalmente de que 
el camino tenga el reconoci
miento europeo y pueda 
acogerse a las ayudas que 
se conceden desde el Con
sejo de Europa. 

Mucho más lenta puede 
ser la declaración de patri
monio de la humanidad por 
parte de la UNESCO, aun-

Imposición a plazo fijo a un año, en dólares, 6,6% TAE. 
Cuenta corriente remunerada al 4,5% con total liquidez y 
sin gastos. Productos y servicios altamente competitivos 

que cubren todas sus necesidades financieras. 
Infórmese en: 
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que en esa línea ya se tra
baja desde el comité ejecu
tivo. Las dificultades no tie
nen que ver con la calidad 
de la candidatura que se 
pueda presentar a la UNES
CO sino con la determina
ción de ésta de abrir el aba
nico de declaraciones a 
otros países, principalmen
te a los del Tercer Mundo y 
a los de la Europa del este. 
El problema es que España, 
con Francia e Italia, copan 
la mayor parte de la lista de 
bienes culturales protegi
dos y reconocidos por parte 
de la UNESCO, y se consi
dera que es conveniente 
frenar el deseo de presentar 
candidaturas españolas, 
francesas e italianas. Por 
eso es necesario abrir el 
camino a los países hispa
noamericanos, no solamen
te porque con ello se cierra 
el itinerario donde la lengua 
española se ha hecho gran
de, sino porgue en caso de 
que la candidatura tuviera 
dificultades desde España 
siempre se podria presentar 
desde cualquier otro país 
de la América Hispánica, lo 
cual encontrarla mayores 
facilidades para conseguir 
la declaración. 

Por otra parte el camino 
quiere hacer una exposi
ción itinerante en la que se 
muestren con material 
audiovisual y todo tipo de 
piezas los hitos que forman 
el itinerario que ha seguido 
cronológicamente la lengua 
española. El comité ejecuti
vo decidió nombrar al cate
drático de la universidad de 
Alcalá, Carlos Alvar, comi
sario de esta exposición 
encargándole la tarea de 
organizar la misma. 

Aviso de la EMV 
La Empresa Municipal de 
la Vivienda avisa de que 
en el texto de su anuncio 
aparecido el pasado dia 3 
de junio, relativo a la 
adjudicación de viviendas 
situadas en la parcela 20 
del poligono "Espartales 
Sur". se deslizó un error: 
Se decía que el número 
de estas viviendas era 58, 
cuando el número correc
to es de 54. Sirva este 
aviso para subsanarlo. 
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Miembros de la directiva de CCOO cantan ''La Internacional" durante el congreso. 

Anunció que éstos serán sus úttimos cuatro años al trente del sindicato 

ángel Díaz Cardiel fue reelegido 
secretario general de Comisiones Obreras 
Ángel Díaz Cardiel fue reelegido secretario general de la Unión Comarcal de Comisiones Obreras en el congreso cele
brado en la sede de la organi7.ación en Alcalá el miércoles 14 de junio. Díaz Cardiel, de 51 años de edad, encabezó la úni
ca lista que se presentó para elegir la dirección del sindicato durante los próximos cuatro años. La candidatura fue vota
da por unanimidad a mano alzada por más de un centenar de delegados asistentes. No hubo votos en contra puesto que 
en la única lista se integraron los más representativos miembros del sector crítico. Así pues hubo consenso entre los dos 
sectores que forman parte del sindicato. Díaz Cardiel anunció que éstos serán sus últimos cuatro años al frente de CC.00. 

En el congreso tenían partici- mujeres. En la nueva dirección al frente de Comisiones Obreras 
pación 130 delegados sindicales del sindicato l)ay un 20 por ciento en Alcalá, así como dos años más 
de empresas de la comarca. De de mujeres. Angel Díaz Cardiel, como secretario de organización. 
ellos, 107 son hombres y 23 son de 51 años de edad, lleva 10 años Díaz Cardiel sucedió al frente de 

Luis Calvo, segundo por la izquierda, líder del sector crítico. 
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En la candidatura 
se integraron 
los miembros 

del sector critico 

este sindicato al histórico sindica
lista Magdaleno García-Alcalá. 

La central sindical en Alcalá ha 
vivido bajo su dirección el con
senso entre el sector oficial y 
mayoritario que él mismo repre
senta, y el sector crítico que enca
beza Luis Calvo Cabellos. En esta 
ocasión también ha habido con
senso ya que los dos sectores 
lograron una lista única en la que 
los 17 cargos de la comisión eje
cutiva se reparten. El minoritario 
sector crítico consigue cinco 
miembros en la dirección del sin
dicato. Según el propio Ángel 
Díaz Cardiel, la negociación para 
la configuración de la lista fue 
sencilla: "Lo hicimos en apenas 
media hora. No tenemos proble
mas". 

De su gestión en los últimos 
cuatro años, Díaz Cardiel destacó 
el crecimiento de la organización: 
de 5.642 cotizantes que había en 
1996 en toda la comarca se ha 
pasado a 9.821 en la actualidad, a 
pesar de que durante este tiempo 
han desaparecido algunas empre
sas muy importantes: "Tenemos 
más afiliados y afiliadas que nun
ca y estarnos en un crecimiento 
constante", dijo Díaz Cardiel en 
su.informe ante el congreso. Unos 
6.000 de estos afiliados son de 
empresas de Alcalá. 

En su propuesta para los próxi
mos cuatro años, Díaz Cardiel 
dijo: "Nuestros órganos de direc
ción, nuestros cuadros en general, 
tienen que ser compañeros y 
compañeras que tengan dedica
ción casi diría que total, exclusiva 
para con los compromisos, y ade
más tienen cada vez más necesi
dad de especializarse y tener 
niveles de formación altos". De 
todos modos, Díaz Cardiel segui
rá compatibilizando la dirección 
de CC.00. con su trabajo en la 
empresa Robert Bosch. 
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ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

IV MUESTRA DE CINE Y MÚSICA 

Viernes, 16 - 20'15 horas 
Domingo, 18 - 18'00 horas. 

.,rabaios de amor 
perdidos" 

Dirección: Kennet Branagh 
Guión: Kennet Branagh 

Música: 
Patrick Doyle, Dorothy Fields, 
George Gerswin, Ira Gerswin ... 
Intérpretes: Kennet Branagh, 
Alicia Silverstone, Natasha 
McElhone, Mathew Lillard. 
Reino Unido, 2000. 93 minutos. 

Versión Original en inglés 
con subtítulos en castellano. 

***** 
Viernes, 16 - 22'30 horas 

·1bacu carmlne" 
Dirección: Chema de la Peña 

Guión: Chema de la Peña, 
óscar de León 

Música: Dover, Bunbury, 
Undrop, Undershakers ... 

Intérpretes: Fernando Cayo, 
Andrés Gertrudix, Pau Cólera, 
Rebeca Jiménez, Manolo 
Caro, Nathalie Seseña, Patxi 
Freytez, Josele Román. 

España, 1999. 106 minutos. 

***** 
Sábado, 17 - 18'00 horas 

.. Corazonada" 
Dirección: 

Francis Ford Coppola 
Guión: Armyan Bernstein 

Francis Ford Coppola 
Música: Tom Waits 

Intérpretes: Frederic Forrest, 
Téri Garr, Nastassja Kinski, 
Harry Dean Stanton. 

EE.UU., 1982. 105 minutos". 
V.O. en inglés 

con subtítulos en castellano 

Sábado, 17 - 20' 15 horas 

..Buena Vista 
Social Clull" 

Dirección: 
Win Wenders 

Música: lbraim Ferrer, Rubén 
González, Eliades Ochoa, 

Compay Segundo. 
Músicos: Hibraim Ferrer, Rubén 
González, Ry Cooder, Elíades 
Ochoa, Compay Segundo. 

Alemania, 1999. 105 minutos. 
Documental 

***** 
Domingo, 18 - 20' 15 horas. 

MEI violín roJo" 
Dirección: Fran~ois Girard 

Guión: 
Fran~ois Girard, Don McKellar 

Música: John Corlgliano 
Intérpretes: Samuel L. Kack
son, Don McKellar, Cario Cec
chi, Irene Grazioli, Jean-Luc 
Bideau, Christoph Koncz, 
Jason Flemyng, Greta Scac
chi, Sylvia Chang, Liu Zifeng. 

Canadá, Italia, 1998. 132 min. 
Versión Original en mandarín, 

alemán, italiano, francés, inglés, 
con subtítulos en castellano. 

***** 
Domingo, 18 - 22'30 horas 

aavear ot lhe horse" 
Dirección: Jim Jamusch 

Música: Neil Young 

Músicos: Neil Young, Frank 
Pancho Sampedro, Billy Tal
bot, Ralph Molina. 

Estados Unidos, 1997 -106 min. 
Documental 

Versión Original en inglés 
con subtítulos en castellano. 

Precio de las localidades: General: 350 ptas. Socios: 100 ptas. 1 . 

Miércoles, 21 - Jueves, 22 
18'30 y 21 '00 h. 

"El viento nos Henrá" 
Dirección y guión: 

Abbas Kiarostami 

Intérpretes: Behzad Douranl y 
los habitantes de Siah Dareh. 

Francia, Irán, 1999. 118 min. 
Versión Original en iraní con 

subtítulos en castellano. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

t 7 de Junio de 2000 

(1) i ¡f:fJ:tij i ,,¡ ! 11:11] ti 
v Cicll m llsills • llalí 
'r Visita: Sábado, 17 de Junio 

Santos Niños - 09'30 h. 
"Colegios y Conventos 

del Barroco" 
Seminario de los Santos Justo y Pastor, 
Hospital de Santa María la Rica, antigua 
cárcel, Hospital de San Juan de Dios, 
Convento de las Claras, Colegio de San 
José de Caracciolos, Colegio de Trini
tarios Descalzos, Convento de las Ursu
las, Colegio-Convento del Carmen Calza
do, Colegio de los Manchegos, Convento 
de las Agustinas y Colegio de los Irlande
ses. 

Información e inscripciones: 
.Asociación CultUral 

EXPOSICIONES 
CIPIUA DD OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

CASA DE ll ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Junio 

EQlsiciÍI •• llS 
111•n •1rt11llilles •e 11 
F11•1ciía Cllllil •el 111 
PIRblra, escubra, dlbl)e, 

1rabado v 1at11ra1a 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18º00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

---------@ ---------

SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asaclacl6n Culblral 
"HUIS 11811111 H Alcalá" 

Junio 2000 

.. Me11oña" 
conmemorativa del VI 

Aniversario de la Asociación 
---------@ ---------

MUSEO 
DE ARTE RELIGIOSO 

Oratorto de San Felipe Nert 
(Plaza Padre Lecanda) 
Hasta el 16 de Junio 

li1ue1An1elSánchez 
CPlmRAJ 

---- @ ---------

F.R.A.C. 
CenceJalia de Junnbld 

(Casa de la Juventud) 

Hasta el 18 d~ Junio 

--Ar1181es 
de nuestros 111s1ues" 
Visita guiada con talleres y activi
dades para grupos concertados 
con centros de enseñanza. 

***** 

"El ciclo del agua" 
_Con visita guiada para grupos con
certados en horario de mañana. 

(1} i ¡f:fJ:tij i"' ! 11:11] ti 
TElllll ESCUEll UBRE 

DEILCllÁ 
CASA DE LA JUVENTUD 

Domingo, 18 - 19'00 h. 

T.l.A. 
presenta 

..FINTAS BRUJAS" 
Dirección: Paz Carrero 

(1) i ¡fJJ:tij i lfJ i 11:1 i] l'i 
MOSICA Ell lA CALLE 
Sábado, 17 - 22'00 horas. 

Plaza de los Irlandeses 

cu1nate Clalslco 
·1cHERZO" 

Flll .... Cllrl ..... 
llalellCllelel .... 

---------@---------
11 Muestra da Taaua 
Unlnrsltarle da 11 

Universidad da llcalal 
TEATRO LA GALERA 

Viernes, 16 y Sábado, 17 
20'00 horas. 

.. las estatuas" 
11 Muestra de los alumnos del 
Programa de Estudios Escénicos 
Preuniversitarios del Aula de 
Estudios Escénicos y Medios 
Audiovisuales de la Universidad 
de Alcalá. 

Dirección: Carmen Jabonero 
Entrada: 1.000 pesetas 

(Descuento 500Ai: pensionistas, 
parados y estudiantes de la 

Universidad de Alcalá 

---------@ ---------

MARTES CUlTURllES 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 20 - 21 '00 horas . 

DANZA 

Cia lllérlca ... DIRZI 
presenta 

"Sulliend1 al Sur" 
Dirección: 

Manuel Segovia_y Violeta Ruiz 
Precio entrada Única 

sin numerar: 200 ptas. 

J1:1 l:U1 !:1 ¡M:1 ¡1ii:l:t1 ¡tdll 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 17 - 19'00 horas 

Entrega de Premias del 

"ICenamen 
poéUc•lherario 

Grupo lmnla" 
***** 

Lunes, 19 - 18.30 horas 

Cenclena 
RndeCurse 

Escuela de Música 
.. Mateo de Tones" 

de Juventudes Musicales 
Entrada libre 

PUERTA de Madrid 



CUTELERA - CINES 

Programación del 16 al 22 de Junio de 2000 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Tango para tres". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'15, 8'20 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Destino final". (18 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Misión a Marte". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Gladiator". (13 
años). Domingo a Jueves: 
6'16 y 9'30. Viernes y Sába
do: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 5: "Una historia ver
dadera". (Tolerada). Todos 
los días: 7'50 y 10'15. Viernes 
y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Campo de batalla: 
La Tierra". (13 años). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~-@~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'S 
Teléf. de informacl6n: 88S 18 04 

Sala 1: "La vida prometi
da". Laborables: 17'15, 19'45 
y 22'15. Sábado y Festivo: 
17'00, 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "Gladiator". Labo
rables: 18'30 y 22'00. Sába
dos y festivos: 16'30, 19'30 y 
22'30. 

Sala 3: "Misión a Marte". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 4: "Los Teleñecós en 
el espacio". Todos los días: 
17'45. "Mansfteld Park". To
dos los días: 19'45 y. 22'30. 

Sala 5: "Destino final". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'45. 

~~"'----~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niios nº 5 

Teléfono de lnformacl6n: 880 'J:1 51 

Sala 1: "Soñé con África". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "Pokemon". Todos 
los días: 17'45. "28 días: 
20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Miss Julle". To
dos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentlO Comerclal Parque Corredor 
Teléfono lnformacl6n: 

91656 8110 

"Misión a Marte". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'10. 

"Gigolo". (18 años). To
dos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Pitch Black". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '05. 

"Campo de batalla - La 
Tierra". (Pendiente califica
ción). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y 
festivos: también a las. 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

"Soñé con África". (Tole
rada). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22' 45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O l '00. 

"Tango para tres". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O l '00. 

"New Blood". (Pendiente 
calificación). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'00. 

"Gladiator". (Tolerada). 
Todos los días: ·19·00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"Destino final". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'10 y 22'10. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'40. 

Precios: laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

la cultura va por barrios 
DISTRITO 11 
Centro Cívico 

Maria Zambrano 

Domingo, 18 - 12'00 h.: 
Teatro infantil con el grupo 
Légolas. 

Sábado, 24 - 20'00 h.: 
Teatro de Adultos. Teatro 
Independiente Alcalaíno, 
T.l.A., presenta "Ave Com
plutum", de Carlos Mocha
les. 

DISTRITO 111 

Martes, 20 - 22'00 h. 
(Parque de la Duquesa): 
Teatro de Adultos. Cía "A 
Trancas y Barrancas", pre
senta "Verti-dos". 

Miércoles, 21 - 22'30 h. 
(Parque Enrique Tierno Gal
ván): "El cine va por 
barrios". Proyección de 
"Sobreviviré" de Alfonso 
Albacete y David Menkes. 
Calificación: No recomenda
da para menores de 13 
años. 

Viernes, 23 - 22'00 h. 
(Parque de la Duquesa): Fla
menco con Quique Melén
dez. Flamenco Band. 

DISTRITO IV 
Auditorio "Manuel Azaña" 

Domingo, 18 - 20'00 h.: 
Teatro infantil: Cía "Hilando 
Títeres" presenta "Aladino y 
la Lámpara maravillosa". 

Viernes, 23 - 22'00 h.: 

Música y humor con José 
María Alfaya y el Taller de 
Reinsertables. 

DISTRITO V 

Viernes, 16 - 22'00 h.: 
(Plaza de la Juventud): Fla
menco con Quique Melén
dez. Flamenco Band. 

DISTRITO VI 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Parque de las bicicletas -
junto biblioteca "Rosa Cha
cel): Teatro de adultos. Tea
tro Independiente Alcalaíno 
T.l.A., presenta "Fuera de 
Quicio", de J.L. Alonso de 
Santos. 

DISTRITO VII 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Patio del Hotel Laredo): 
Música, danza y malabares 
con el Grupo Albadulake. 

Jueves, 22 - 22'30 h. 
(Patio del Hotel Laredo): "El 
cine va por barrios". Proyec
ción de "Sobreviviré" de 
Alfonso Albacete y David 
Menkes. Calificación: No 
recomendada para menores 
de 13 años. · 

DISTRITO VIII 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Centro Cívico "Gilitos"): 
Música y Humor con José 
María Alfaya y el Taller de 
Reinsertables. 

1.11[eJ Pt' nlllw• 
Jueves, 8 de junio: · 18 - 22 - 31-·32·-34- 45 

C-24 R-9 
. Sábado, 10 de junio: 24 - 30 - 34 - 44 - 46 - 49 

C-19 R-9 

Domingo, 11 de junio: 3 - 6 - 20 - 26 - 29 - 42 
C-10 R-2 

Bono (1\1] Loto 

Lunes, 12 de junio: 10 - 17 - 22 - 36 - 37 - 47 
C-13 R-5 

Martes, 13 de junio: 9 - 15 - 16 - 23 - 33 - 38 
C-43 R-2 

Miércoles, 14 de junio: 8 - 11 - 15 - 16 - 18 - 39 
C-32 R-8 

'17 de junio de 2000 
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